
o TEMPO - Pressão atmosférica mé
dia: 1017.6 milibares. Temperatura
média do dia 19. 6° máxima insolação
38.5° mínimo 09.0° (No Planalto média
mínima 05.1°) curnutus stratus, de
claro a meio encoberto. Nevoeiro no

turno. Tempo no Planalto: Bom, com
geosidades esparsas. No litoral:
Tempo bom. Massa de ar frio em des
locamento. Previsão: A. Seixas Netto.

K\.ZAR'BL.YFlCll';,\Tl� - Em hcucfício do
Inst.ituto de Audiçáo e Terapia da Lingua
gem - IATEL, o Lions Cluhe
Florianópul is-Estre ito, promove até o pró
ximo dia 21, um bazar oganizado pc las
"Domudnrux do dito clube. () hazurc locul i
zado IlO Centro Comercial :<\.RS� sala 122�
Func-iona llO horário (fe 8 às 18 horas.
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GOVERNO CENTRALIZA EM SIMONSE
.

ODO O COMBATE CONTRA INFLAÇÃO
o CDE atribuiu ontem ao Ministro da Fazenda a respon sabilidade de combate à inflação, ao determinar que a política seja exercida através de medidas monetárias e

fiscais. Decreto do Presidente Geisel estabelece que seja centralizada no Ministério da Fazenda a decisão de homo logar todos os aumentos de preços e tarifas administrados

pelo Governo. Essa decisão do CDE, segundo informações de Brasília, refor?aram á posição do Sr.Mário Henrique Simonsen, que se transformou num super-ministro (P..5).

ensa em menta
entrada na A se bléia

, ,

AAssembléia Legislativa já começou a examinar à mensagem do Governo que concedeu aumento de
31% aos servidores dos Poderes Executivo, Legislativo e Judiciário e do Tribunal de Contas a partir

de IOde junho. A majoração, "nos limites da capacidade do. Tesouro do Estado, busca atender,
as necessidades básicas dos funcionários", segundo afirmou o secretario da Casa Civil.

Ontem � Governador submeteu à aprecíaçâoda Assembléia o nome do sr. Albino Zeni para o TC (Página 3)
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o inverno deste ano será seco e

rigoroso até agosto, segundo prevê o

observatório meteorológico da Escola
,

Tupy. O movimento nas lojas de

Florianópolis que vendem artigos de

vestuário aumentou sensivelmente'
,

nos últimos dias, apesar dos altos

preços dos agasalhos (Pags. 9 e 15).

A maré voltou a subir ontem à tarde,
sem atingir, .porérn, as proporções
previstas pela Cedec. A Prefeitura
diz que não precisará de. muitos
recursos para fazer a recuperação
das áreas atingidas pelas águas,
das quais o Ribeirão dá Ilha

foi o mais atingido (Página 16),' ,

VITÓRIA DA DIREITA ·EM ISRAEL
PODE CAUSAR GUERRA N ORIENTE
A vitória do bloco ultra-direitista Likud, comandado pelo guerrilheiro Menuhem Begin, poderá ter como consequência uma nova guerra no Oriente, segundo pre

visões do mundo árabe. B'egin já pediu seu reconhecimento como premier e fez um apelo ao derrotado partido Trabalhista a uma uniào para consolidar Israel (P.6).
, '
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Corrupção,
.

a acusação
.

-
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contra Quércia
Brasília - "A investigação existe,

. mas a divulgação da notícia não partiu
de qualquer órgão do governo. Tirem o

ministério da Justiça disso:' - declarou
ontem a vários jornalistas e parlamen
tares o líder da Arena do senado, Sr.
Eurico Rezende, a propósito da denún
cia do "correio breziliense", que em

manchete da primeira página de ontem
anunciou. "Quércia é, corrupto".

Para o vice-líder do MOS na Câmara,
deputado Freitas Nobre, a notícia do

bloqueio dos bens do senador Ouercie
'neo pode ser examinada isolada
mente, especialmente quando as de

núncias de corrupção na área do go
verno não recebem os necessários e

convincentes esclarecimentos das au

toridades"

A manchete do matutino local foi o
assunto do dia, ontem, no parlamento,
conseguindo até mesmo superar as

apreensões de deputados e senadores
dos dois partidos, diante da possibili
dade do agravamento da situação, se
houver incidentes, hoje, nas manifes

tações estudantis programadas em vá
rias capitais.

O Senador Orestes Ouércie não es

teve no congresso pela manhã. Perma

neceu em sua residência conferen
ciando com o presidente do MOS, de
putado Ulisses Guimarães, e com seu
advogado. Revelou-se, também que
ele teria conversado com o presidente
do senado, Sr Petrônio Portella, pelo
telefone. O senador paulista disse -aos

jornalistas que estava tranquilo e que
ocuparia a tribuna para dar esclareci
mentos sobre a acusação de enrique
cimento ilícito.

Segundo a denúncia publicada, a

pedido da CGI, ocorregedor-geral da
Justiça determinou o bloqueio dos

bens do Sr, Orestes Quércia, tendo

com essa finalidade, expedido instru

ções aos oficiais maiores, dos registros
públicos de Campinas, Franca e Pe

dregulho; em São Paulo Segundo
ainda a notícia, o senador está impe
dido de negociar os seus bens,

barganhá-los ou até mesmo doá-los.
"Trata-se de medida acauteladora, em
defesa do erário público, enquanto se

aguarda aot do presidente da Repú
blica confiscando os bens do SAnador

peutiste" - diz ainda o Jornal.
A mesma denuncie fala que o Sr.

Orestes Quércia, que em 1964, ainda
estudante de direito em Campinas, era
"um simples escriturário do DER", hoje
é proprietário de 21 imóveis e mais uma

fazenda, em 1969 ele tinha metade
desses 'bens e no ano seguinte: se
gundo a noticie, ele conseguiu dobrar
seu patrimônio.

O líder do MOS no senado, deputado
Freitas Nobre, manifestando-se por: es

,

crito sobre o problema, disse entre ou

tras coisas, que a. notícia do bloqueio
,merece um exame em profundidade,
que não é ettibuiçêo apenas do MOS e

dos políticos em geral. uÉ verdade -

disse - que não são conhecidos os

elementos que teriam justifiçado a de
cisão da CGI nem as provas' que têm
para justificar a medida, No entento, já
é possível estranhar que se estava

aquele organismo de posse de todos
os elementos comotoveciotes e justifi
cadores do bloqueio, porque somente

agora teria colocado o problema em'

termos concretos?" Quércia, tranquilo, vai fazer sua defesa da tribuna do Senado.

Juízo DE DIREITO DA SEGUNDA VARA
CíVEL DA CAPITAL

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE'
(10) DEZ DIAS

li
I' o Doutor PROTÁSIO lEAL FilHO, Juiz de

Direito da 2a Vara cível da Comarca de Floria
nópolis, Estado de Santa Catarina, na forma da
lei,
FAZ SABER Aos que o presente edital virem
ou dele, conhecimento tiverem que, por este
meio cita a Sra. lEONI ALVES PEREIRA, brasi
leira, ,Funcionária Pública Estadual, por
encontrar-se em lugar incerto e não sabido,
por todo o conteúdo das pefições a seguir
transcritas, extraídas dos autos de ação Exe
cução n? 367/77 lhe move contra a APESC -

ASS0CIAÇÃO DE POUPANÇA E EMPRÉSTI-
Mos DE SANTA CATARINA,

.

Petição Inicial fls. 2 e 3
Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito. APESC - ASSO
CIAÇÃO DE POUPANÇA E EMPRÉSTIMO DE
SANTA CATARINA, Instituição Financeira com

sede à rua Tenente Silveira nO 21',nesta Capital,
por seu procurador Judicial infra-assinado,
vem àpresença de Vossa Excelência, Respei
tosamente, com fundamento na lei 5.741/71
c/c o dispoto no art. 585, inciso VII do CPC.
requerer Processo de Execução contra leoni
Alves Pereira, brasileira, Funcionária pública
Estadual, CPF nO 029 867 529, residente e do
miciliada à rua Des. Pedro Silva - Edif. lta
quaçú apt? 308, nesta Capital, e s/ marido se

casada for. Pelos seguintes motivos: 1 - Atra
vés à Sistema Financeiro da Habitação foi
concedido a Executada financiamento para
aquisição de uma unidade residencial consti
tuída de um apartamento de n? 308 sito no

endereço acima, com 52,8125m2, de área
construída ernterreno de sua propriedade em

garantia de cujo pagamento foi dito imóvel
com, as acessões e benefícios digo benfeito
rias, dados à exequente em 1 a e especial hipo
teca, devidamente inscrita no Registro de imó
veis do 10 Ofício às fls. 102 do livro 2-G sob nO
6202 conforme, "Contrato particular de mútuo
com Pacto adjeto de Hipoteca para construção
de Unidade em Condorninio" (doc. 02) e certi
dão anexa (doc.03). 1.1, O imóvel antes men

cionado encontra-se devidamente descrito e

caracterizado no contrato celebrado entre as

partes (doc.02) 2. De conformidade com a

C!áusula Sexta-letra d do contrato antes ci
tado. O executado deu motivo para o vertei
mente antecipado da dívida visto que deixou
de efetuar o paqarnento das parcelas relativas
à, referida hipoteca cujo saldo devedor acres
cido de Juros, multa e demais encargos al
cança a 950.2196 -, UPC., o que em data de
31/03/77 equivale a Cr$ 174.507,83 (cento e

setenta e quatro mil quinhentos e sete cruzei
'ros e oitenta e três centavos) conforme se in
fere do documento nO 4 junto à presente peti-·
ção. 3. Do atraso e de suas consequências a

executada foi reqularrnanete avisados (doc.
05,06,07). 4. Apesar de notificação não se pro- .

pôs o Executado em efetuar o pagamento das
prestações em atraso, no montante de
42.620,68 UPC (Unidade Padrão de Capital do
Banco Nacional da Habitação) equivalendo
presentemente a Cr$ 7.827,29 (sete mil oito
centos e vinte e nove set� cruzeiros e vinte e

nove centavos) doé. 08. À vista do que' ficou
consignado, à exequente requer a VossaExcft'
lência , seja expedido mandado de citação
contra a executada no endereço acima men

cionado, a fim de pagar o valor, do crédito re

clamado no prazo de 24 horas, sob pena de ser,
na forma da lei, penhorado o imóvel cujo con

trato hipotecário ora se executada. Não sendo
pago pelá no prazo estipulado no item anterior
o aludido débito acrescido de honorários ad-

· vocatícios calculados sobre o valor da causa,
·

na forma do artigo 20, parágrafo 30 do,CPC, ou
não séndo depositado em Juízo o saldo deve"
dor, requer a) a imediata efetivação da penhora
do imóvel, nomeando se como depositária a

exequente, ou quem esta indicar. b) seja expe
dido mandado de desoCupação do imóvei e

consequente entrega do mesmo à exequente
no prazo de 30 d ias ou 10 d ias, conforme esteja
ou não o mutuário na posse direta do imóvel à
época da desocupação, com prosseguimento
do feito até sua: venda em praça pública por
preço não inferior ao saldo devedor, con-,

soante o disposto no artigo ao saldo devedor,
consoante o dispoto no artigo 60 Caput, ou
adjudicação de que, inferior ao saldo devedor,
consoante e disposto no art. 60 caput ou adju
dicação de que trata o art. 70 ambos da lei.
5.741171 -.Na hipótese de, em qualquer fase do
processo a executada se propuser ao paga
mento da dívida, requer seja esta atualizada
por cálculos do Contador, no momento da li
quidação, atendida a legislação, atendida a le
gislação específica pertinente· à matéria,
acrescida, todavia dos encargos legais. Final
mente, protesta-se provar o alegado por todas
as provas em direito admitidas, atribuindo-se à
causa o valor atual do contrato hipotecário em

execução ou seja Cr$ 174.507,83 (cento e se

tenta e quatro mil, quinhentos e sete cruzeiros
e oitenta e três centavos).

'

P. Deferimento. Fpolis, 19/04/77. (as) Dr. Alia
tar Farias de Medeiros. Advogado.

Petição de Fls. 37
Exmo Senhor Doutór Juiz de Di reito. APESC
Associação de Poupança e Empréstimos de
Santa Catarina, já qualificada' nos autos do
processo de execução nO 367/77 que move

contra lEONI ALVES PEREIRA, por seu procu
rador Judicial, infra-assinado, vem à presença

·.de Vossa Excelência, respeitosamente, reque-
· rer a citação da executada por edital com o

prazo de 1 O(dez) dias, na forma do disposto no

parágrafo 20, artiqo.S? da lei 5.741171, tendo
em vista a certidão de fls. do Sr. Oficial de
Justiça. P. Deferimento. Fpolis, 25/04/77. (as)
Dr. ALlATAR FARIAS DE MEDEIROS. Advo
gado.
Despacho, J. Como requer, Fpolis, 26/04/77.
(as) Protásio leal 'Filho - Juiz de Direito".
E, para que cheque ao conhecimento de todos,
mandou-se expedir o presente edital que será
afixado no local de Costume e publicado na

forma de lei. Dado e passado nesta Cidade de
Florianópolis aos onze dias do mês de Maio do
ano de mil novecentos e setenta e sete. Eu, Jair
José Borba Escriváo o subscrevo.

JUIZ DE DIREITO

MANIFESTAÇÕES

No Congresso, a excitação da grave denúncia
A Câmara e o senado viveram, desde a nas que Orestes Quercia estivera em seu

manhã de ontem um clima de excitação gabinete para solicitar tempo na tribuna,
em torno do casoOrestes Ouércia. Ao a fim de formular a sua defesa, ·Ele
meio dia, quando terr;ninavam as reuni- anunciou que vai apresentar os fatos à

.

ces das comissões de economia e jus- nação", declarou.
tíca do senado. os senadores conversa- Petrônio Portela ponderou que não
rarn. caberia à mesa do senado instaurar in-

Eu disse ao Franco Montara que a quérito, no caso.

'acusação era grave", dizia, em tom de O deputado Herbert Levy deixou seus
confidência, o senador Teotônio Vilela. afazeres no exercício da liderança da
Por sua vez, o senador Alexandre Costa maioria na câmara, retirou-se. do plená
acha que o senador Orestes Quércia de- rio e, no gabinete, disse ter conheci
veria, agora solicitar a instituição de menta daquelas acusações antes
uma comissão de inquérito, no âmbito mesmo de Orestes Cluércia ser candi
do senado, para que as denúncias fos- dato ao senado, lamentando que não se
sem devidamente apuradas. tenha tomado uma providência muito

.

Infelizmente - disse o senador Eu- antes.
'

rico .Rezende, mor-dendo um imenso "Acho justas as acusações. que são
charuto - a notícia é verdadeira". Já o rigorosamente veridicas": afirmou.
deputado Tancredo Neves, evitara fazer Lamentou que a revolução nào tenha
maiores comentários, alegando não ter agido, à mais tempo, contra a corrupção
informações sobre as acusações. na área municipal.

- Agora, vamos ter retaliações - Há uma quantidade de prefeitos no in-
acrescentou Tancredo Neves. terior com muitas irregularidades para
No plenário do Senado, o senador Da- responder", disse,

niel Krieger, presidente da Comissão de
,

Justiça, afirmava que o senador acusado Ninguém em São Paulo desconhece
deveriaresponder amplamente às acu- esses fatos. Ele era um homem pobre
sações de enriquecimento ilícito que lhe, qu�ndo chegou à prefeitura de Campi
foram feitas, submetendo-se, poste- nas e, hoje, é um homem rico'. Acres

riorrnente, ao julqarnento de seus pares, centou que em São Paulo, havia quatro
isto é, ao julgamento do senado. Q'U cinco prefeitos d_eclaradamente cor-

Os índices de multiplicação de pa- ruptos. Enfim, em todo o Brasil eles exis
.trirnônio são muito graves. No meu caso tem. A revolução, por isso, se desgastou
e de outros, houve diminuição de patri- no interior, Se tivesse punido os corrup
rnónio. Se a pessoa realizou negócios tos na área municipal, teria cumprido
lícitos, pode perfeitamente explicar o um dos seus postulados e estaria bem
aumento de seu patrimônio. O senador com o povo".
acusado deve responder às acusações, 'o deputado Alencar Furtado, líder da
não importando a sua origem"', disse, bancada oposicionista na Câmara, dizia
O senador Jarbas Passari nho afirmava que o MDB não se intimidará diante de

só poder emitir uma opinião depois de nada, disposto a tocar para a frente a CPI
ouvir "os prós e os contras". da corrupção".

- "As acusações se baseiam na evi- "Queremos fazer uma investigação,
dênciade enriquecimento ilícito. Vamos em regra, da qual não serão poupados
ouvir adefesa e julgar as provas", acres-. os mais categorizados servidores, inclu
centou. sive ministros de Estado. No caso parti-
Ó senador Petrônio Portela, saindo da cular ou específico do senador Orestes

sessão plenária para seu gabinete, ar vi- Quércia, esperamos que ele responda às
srvelrnente preocupado, informou ape- acusações que lhe foram formuladas:'

Egydio reza para que haia
CQmRre�nsão nos est�dante�

vos apenas por que se quer, de a tranquilidade públicas serão
estalo. Essa é a história apenas preservadas para representar
do Brasil. E nesse sentido que o cumprimento de sua missão
eu acho que a compreensão é constitucional, bem como a

fundamental, concluiu o go- suprema aspiração do senso e

vernádor Paulo Egídio Mar- consenso da alma brasileira.
tins. Aos pais e mães no recanto do
PROIBiÇÃO lar, ao professor e ao estu-
A concentração pública pre- dante no âmbito da escola, ao

vista para hoje, no Largo São patrão e ao empregado nos 10-
Francisco, em São Paulo, está cais de trabalho, ao padre e ao

proibida. Repetimos o que já é fiel na fé da religião, um apelo,
do conhecimento público, jun-

-

um alerta, um chamamento à
tamente com a divulgação do razão e ao bom senso" -

apelo do Sr. governador, para disse.
que a opinião pública se cons- GREVE E PASSEATA
cientize de que envidamos São Paulo - Hoje todos os

todos os esforços para manter alunos do "campus" da Uni-
a tranquilidade pública", versidade de São Paulo de Ri-
Esta declaração do secretá- beirão Preto, cerca de 2. mil,

rio da Segurança Pública do entram em greve e promovem
Estado de São Paulo, coronel pcsseatas, uma de manhã e
Antônio Erarnos Dias, tem o outra à tarde. A primeira pas-
objetivo de prevenir a opinião seata sai do prédio da Iacul-
pública e que a determinação dade de Odontologia e Farrná-
do ministro da Justiça será ri� cia às 8 horas e termina no

"gorosamente cumprida em prédio da Faculdade de Filoso-
São Paulo. fia.
As autoridades policiais A tarde a passeata parte da

mantiveram em sigilo as medi- Faculdade de Filosofia e ter-
das preventivas e repressivas mina no ginásio do.vCarnpus",
organizadas para conter as onde haverá uma concentra-
manifestações estudantis ção. Há possibilidade da reali-
marcadas para amanhã, Pela zatão de um ato público na ci-
mensagem de alerta do coro- dade, que será decidida e vo-
nel Antônio Eramos Dias, ficou tada durante a concentração,
implícito que serão adotadas corno também serão discuti-"
providências enérgicas para dos detalhes da semana de
conter qualquer iniciativa de trabalhos sobre as liberdades
caráter público,' democráticas, que será reali-
Segundo o titular da pasta zado de 23 a 29 de maio.E para

de segurança, "foram presta- a qual-já confirmaram presen-
dos todos os esclarecimentos ças entre outros o procurador
.necessários e suficientes de Hélio Bicudo, os deputados
que a opinião pública é mere- Airton Soares e João Cunha e

cedera. A polícia tem agido e Terezinha Zerbini, presidente.
agirá estritamente dentro dos Com relação a manifestação
ditames da lei, ciente e cons- estudantil programada para
ciente de que a paz, a orderne hoje no "campus", o delegado

regional de po'l ícia Renato Ri:
beiro Soares disse ontem a
tarde que era de seu conheci:
menta que estava programada
apenas uma greve geral nQ
"campus" e' acrescentou -;
Isto é um direito deles".
O delegado reafirmou que as

manifestações 'públicas estão'
proibidas e que espera dos es

tudantes bom senso para que,
não haja violência, quando'
perguntado se a polícia intervi·'
ria nas manifestações do

"campus" respondeu negati·
vamente: ·'·Os problemas do

"campus" são da administra',
çào do "campus" e a políciasó
irá ao "campus" se for solici·
tada por essa administração".
CHUVA ATRAPALHA
A chuva forte que caiu em'

Salvador especiafmente na,

parte da manhã, reduziu a mo',

vimentação estudantil nas di-'
versas unidades untversltárias
lsto, no entanto, não repre·;
senta o cancelamento do ato;
público programado para hoje'
às 12h30m, entre a reitoria da,
UFBA e o Hospital Edgard San
tos: "Ele será mantido apesar;
das pressões que já estamOs
recebendo", conforme revelou
um membro do diretório cen·1
trai dos estudantes da Bahia.

I

Em todas as escolas ·0,

DCE-BA -Io rarn distribuídoS;
cartazes nas cores roxa e:
branca, chámando os astudan:
tes a participarem do ato pu';
blico convocado para reivindi"
car "a liberdade dos presos po-:
líticos, banidos e exilados",;
que se constitui em um dOS;
principais pontos de apoio da;
manifestação estudantil.
dentro do terna geral que são
"\s liberdades dernocràticas

São Paulo - O governador
Paulo Egídio solicitou ontem,
em entrevista' concedida no

Palácio dos Bandeirantes,
total comprensão e atendi
mento à circular do Ministério
da Justiça que proibiu mani
festaçóes públicas.
Referindo-se especialmente
aos estudantes, atirrnou. que o

tradicional território livre, a

praça fronteira à Faculdade de
Direito, no Largo de São Fran
cisco, é apenas-um logradouro
públ ice e como tal vedado
também a qualquer tipo de

concentração pú bl ica.
Citando a declaração do Mi

nistro Ney Braqa.. anteontem,
através de rede de televisáo e

rádio, o governador Paulo
Egidio reiterou a necessidade
de se evitar radicalizações e

qualquer tipo de conflito des
necessário, evitar um con

fronto inútil. É um problema de

compreensão mútua, reitera o

governador de São Paulo. E
um problema que transcende
minúcias legais, que trans
cénde o político e as posições
político-partid ári as.
Explicou o governador que

manteve contatos pessoais
com os estudantes universitá-:
rios e várias de suas reivindi
cações foram atendidas. Mas,
argumentou o Sr. Paulo Egí
dio, o país está vivendo um

momento difícil e eu não tenho
vergonha de dizer que tenho
rezado paraque os estudantes
se mantenham num clima de
compreensão. É preciso que
tenhamos em mente. que o

ideal a ser alcançado só po
derá sê-lo com,calma, obsti
nação, paciência e compreen
são. Não se alcança os objeti-

MAROMBAS, BERNARDONI S/A INDÚSTRIA E CO.
MÉRCIO

CGC(MF) 83.751.065/0001·04 .

ASSEMBLEIA ..GERAL EXTRAORDINARIA

CONVOCAÇÃO

MAROMBAS, BERNARDONI S/A INDÚSTRIA E CO·
MÉRC'IO

CGC(MF) 83.751.065/0001·04
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA

CONVOCAÇÃO
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São convidados os senhores acionistas da Marombas,
Bernardoni SIA lndústria e Comércio, para se reunirem no

. próximo dia 30 de maio de 1977, às 10,00 (dez) horas, em
Assembléia Geral Extraordinária na sede social à rua CeI.
Albuquerque n? 205 na cidade de Curitibanos, Estado de
Santa Catarina, para o fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
A) - Alteração parcial dos Estatutos no que se refere ao

funcionamento do Conselho Fiscal;
b) - Outros assuntos de interesse social.

São convidados os senhores acionistas da Marombas,
Bernardoni SIA Indústria e Comércio, para se reunirem no

próximo dia 30 de maio de 1977, às 15 (quinze) horas. em
Assembléia Geral Ordinária na sede social à rua CeI. Albu
querque n? 205 na cidade de Curitibanos, Estado de Santa
Catarina, para o fim de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
a) - Leitura, discussão e deliberação do relatório da Dire

toria, do Balanço Geral, Conta de Lucros e Perdas e Pare- ,

cer do Conselho Fiscál, relativo ao exercício encerrado em
31.01.77;

b) - Eleição da Diretoria e fíxação de sua remuneração;
c) - Outros assuntos de interesse social.Curitibanos, 06 de maio de 1977.

Curitibanos, 06 de maio de 1977.RAMIRO CENTENARO - Diretor

ALDO SBRAVATI - Diretor RAMIRO CENTENARO - Diretor

ALDO SBRAVATI - Diretor
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restrições ao nome de Albino

Zeni, votarão favoravelmente à
sua indicação". '<,

GOVERNO ENVIA PACOTE DE MENSAGENS À ASSEMBLÉIA

Aumento de 31% ao funcionalismo estadual

Ainda na Arena, o deputado
Zany Gonzaga manifestou

preocupação quanto a um

possível fechamento de ques
tão contrário à indicação .por
parte do MDB mas disse acre

ditar no empenho da liderança
de sua bancada para aprová
Ia, "embora a aprovação tam
bém dependa do MDB". Para
ele, a indicação "foi correta

pelos longos anos de expe
'riência na vida pública, bas
.tante identificado com o Poder

Legislativo" .

Zeni, conselheiro

Reaiuste à Polícia Civil e Militar
Albino conselheiro do TC na vaga de Abreu

Em dois "pacotes" separados, o governador Konder Reis encaminhou ao final do expediente de ontem uma série de mensagens ao exame da Assembléia. Num deles, que foi destacado como o mais "quente", estavam os projetos conce
dendo aumento de vencimentos aos servidores públicos estaduais, reajustando os quadros da Polícia Civil e da Polícia Militar, e indicando o nome do deputado Albino Zeni para o Tribunal de Contas. O secretário da Casa Civil, Salomão Ribas ..

entregou os documentos ao 10 secretário da Assembléia,Octacílio Ramos, na presença do presidente da Casa, Waldomiro Colautti, e outros deputados. Ontem mesmo três mensagens foram lidas (à noite) e iniciaram tramitação.

·AUMENTO-----.....---
o aumento para o pes

soal do Executivo, Judi
ciário, Legislativo e Tri

bunal de Contas, com vi

gência a partir de junho,
será de 31 % conforme an

teriormente anunciado, e

incidirá sobre os venci-
. mentos e vantagens, não
se consumando os rumo

res de que poderiam ser

congeladas as gratifica
ções. Para os que em

abril último fizeram jus a

rerhuneração de até Cr$ 2
mil será concedido um

abono de Cr$ 300 em

junho.

Salomão Ribas foi

pragmático ao responder
aos repórteres no gabi
nete da presidência da

Assembléia, que queriam
saber se o aumento era

justo:

- O aumento de 31 %,
nos limites da capaci
dade do Tesouro, busca
atender às necessidades
básicas dos servidores

públicos do Estado.
Lembrou, contudo, que

o aumento real é de Cr$
33%, considerando-se a

antecipação da sua vi

gência para junho.

O secretério da Casa

Civil, interrogado sobre a

não concessão dos 15 %
em janeiro, conforme a lei

autorizativa votada pela
Assembléia no ano pas
sado, disse que "o que o

Poder Legislativo estabe

leceu na última lei do au

mento foi uma faculdade
do Executivo conceder

,um aumento de até 15%,
de acordo com as possi
bilidades do Tesouro".

Acrescentou que as me

didas globais de conten

ção de despesas, com as

queiso Governo preten
deu fazer. uma economia

global de Cr$ 300 milh

ões, permitiu agora a'

concessão do abono, que
será uma espécie de

c0rT},pens�ção. -,�}jn.gi(1çf.f
� ... , ���;> ....

--
. '7f' V1\'.>, �t'f �� �f,

Já ao fim do expediente, as mensagens foram entregues ontem à Assembléia

cerca de 45 mil funcioná

rios, quase 80% do total

de servidores do .Estedo.

Ele explicou também

porque, não foi dado um

aumento diferenciado,
como no ano passado,
contemplando as catego
rias menores com índices
de aumento mais eleva

des, É.",,&ue se ,Rssir7J"p./Q-;,!(">Ir .�-;:. �
•
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Insistindo na procedência das críticas ao

Governo, "dirigidas não somente pela Oposi
ção, mas também pelos mais representativos
setores da vida nacional, como imprensa, lí
deres empresariais e até mesmo parlamenta
res arenistas", o senador Evelásio Vieira criti
cou ontem o presidente Ernesto Geisel por
"continuar insensível às críticas do MDB que
segue uma linha patriótica na defesa de todos
os brasileiros". O representante de Santa Ca
tarina voltou a criticar o modelo econômico
do Governo, referindo-se de modo especial a
falta de prioridade que a seu ver, atinge os

setores básicos "bem como à pequena e

média empresas, preteridas em função dos

grandes aqlornerados, à agropecuária, à pre
:paração do homem e à tecnologia" ..
\ O senador Evelásio Vieira referiu-se tam
bém a declarações do presidente da Federa
ção das indústrias de Santa Catarina, Ber
nardo Wolfgang Werner, que "apesar de are

nista, traçou um quadro altamente negativo
da situação econômica do Brasil". Em seu

pronunciamento no Senado, Vieira acrescen
tou que o presidente da Fiesc e também pre
sidente da Eletroaço-Altona, em apoio a pon
tos de vista de Nilson Bender, diretor da Fun
dições Tupy, responsabilizou as despesas fi
nanceiras, principalmente a correção mone

tária, pelo "desmantelamento da economia
nacional", salientando que em Santa Cata
rina "a situação é caótica, e o pior de tudo,
ninguém vê nada".
Mais adiante ele manifestou sua preocupa

ção pela ameaça de enfraquecimento da em

presa nacional e a consequente desnaciona
lização, acrescentando ainda que o empresa-

riado brasileiro está entre dois fogos: "o capi
tal de fora e a estatização".
Respondendo um aparte do vice-líder do

Governo Virgílio Távora, que afirmou não es

tarem perdidos nem o país nem o Governo e

que até o momento o MDB não apresentou
nenhum modelo alternativo para o desenvol
vimento nacional, Ó senador Evelásio Vieira
disse que "um partido de Oposição deve de
fender suas intenções para materializá-Ias

quando estiver no Poder".
.

- Quanto a execução do plano de ação -

frisou - 'só quando estivermos no governo
então nos cabe distribuir livretos, porquanto
a nossa pregação está registrada nos anais
do Congresso e das Assembléias Legislati
vas, onde por exemplo pedimos o fortaleci
mento do mercado iQterno, com o desenvol
vimento das bases fundamentais da econi

mia, quais sejam a preparação do homem e o

desenvolvimento da tecnologia.
Em aparte, o senador Itamar Franco

(MDB-MG) afirmou ter chegado a horade se

inverter os papéis, indaqanbo se o Governo
tem, como cobrada Oposição, algum modero
econômico. Já o senador Evandro Carreira
(MDB-AM) afirmou que o "Governo tem o

modelo da contradição, porque enquanto re

força o capital privado, promove o confisco
da soja e do café, deixando as pequenas e

médias empresas em situação difícil".
O líder da minoria, senador Franco Mon

tara (MDB-SP) também manifestou seu apoio
a Evelásio Vieira, lembrando ter apresentado
alternativas com prioridades para a agricul
tura, diminuição da dependência do ext�rior,
principalmente no que se refere ao petroleo.

.

Ao esclarecer denún
cias feitas contra o Hospi
tal Marieta Konder Bor
nhausen, o deputado
Júlio César disse ontem
que "a campanha siste
mática que está sendo
feita contra o Hospital em
Itajaí, não somente atinge
a sua direção,'como afeta
também os 52 médicos e
os 350 funcionários".
- Acredito que o Hos

cite! Marieta Konder Bor
nahusen tenha imperfei
Ções, mas não ecrecito.
que todos os diretores,
médicos e funcionários
que por lá passaram ao

longo de 24 anos tenham
cOmetido alguma falha no

sentido de prejudicar
algum dcente - disse o

parlamentar arenista,

acrescentando que sua

intenção era a de "escla
recer a imprensa e a opi
nião pública catarinense
sobre verdade dos fatos,
envolvendo o hospital de
Itajaí".
"Nosso objetivo é es

clarecer as denúncias
.

que vieram a público,
'através da Câmara Muni

cipal de Itajaí e divulga
das pela imprensa", fri

sou Júlio César. A seguir
explicou que a Câmara

Municipal de Itajaí apro
vou requerimento do ve

reador Nazareno da Silva

Medeiros, convidando a

diretora do hospital, irmã
Oominícia Silva" a com

perecer.em sessão do le

gislativá para prestar es
clarecimentos". Salien-

tau que. "o ofício não dizia
em que data a irmã deve
ria comparecer à Câ
mara". Acrescentou
ainda que a irmã Oominí
cia tomou conhecimento
de que deveria compare
cer à Cernere através da

'imprensa, no último dia 6
e que de acordo com de

clarações do vereador
Nazareno da Silva Medei

ros, "a Irmã Diretora de
veria responder 1120 per
guntas, as quais não po
deria tomar conheci
mento anteriormente ".

"A Irmã Oominícia não

compareceu à Câmara,
não por medo como qui
seram alguns, mas para
resguardar sua posição,
mesmo porque não rece

beu nenhum ofício

cedesse o projeto levaria
a um "acavalamento" nos'

quadros hierárquicos da

administração estadual -

ou seja, funcionários de
níveis mais baixds aca

bariam percebendo mais

do que os situados em ní
veis próximos (superio
res) cujo reajuste fosse

m,t?Qor," A1as 'o Governo
-.; �......",.,,' n'(

espera corriqir as distor

ções existentes na me

dida em que lar sendo

implantada a reclassifi

cação geral do iuncione-

lismo: Já estão reclassifi
cados os quadros da Po

lícia Militar e Poticie Ci

vil, e de algumas autar

quias (DAE,DER).

·'NDICAÇAO---------------·
"Basta ler o seu currículo

para se convencer do acerto

da indicação", disse o secretá
rio Salomão Ribas Júnior, ao'

ser interrogado sobre as raz

ões que levaram o governador
sugerir o nome do ex-'

secretário e atual deputado fe
deral Albino Zeni para conse

lheiro do Tribunal. de Contas.
"O Governo faz a indicação
com absoluta tranquilidade de
quem está sugerindo um nome

honrado, com relevantes ser

viços prestados a Santa Cata
rina e ao Brasil", frisou, acres
centando que não há preocu
pação quanto à aprovação
pela maioria da Assembléia,
"porque 'a sua vida exemplar
não deixa margens a dúvidas".

- É possível até que haja
restrições, que alguém não

queira votar no nome indi
cado. Mas será muito difícil

justificar isso à opinião pública
- concluiu Salomão Ribas.

O vice-líder da Arena e do

Governo, Nelson Morro, mani
festou seu otimismo quanto à

aprovação do nome indjcado
"pelo intenso trabalho desem

penhado pelo político de Rio
do Sul em benefício da classe

política e da vida pública esta- t",-----�--.....--------------...

dualv.Acrescentou ainda que
o clima se encontra favorável à
aceitação do nome junto às
duas bancadas, "mesmo por
que!' ele se impõe' pela forma
como sempre se conduziu na

qualidade de homem público:'..
Nelson Morro rnanifesou tam�'

bém sua esperança de que o,
'

MOS njo feche questão so,bre.:
õ assunto "e ce>rrl,�isso/ml<JlJt0:;!':' '"" _iioolíiloiiio ....

oposicionistas, que não têm

Técnicos preparam reunião do
Codesul debatendo o carvão

Mais de uma dezena de técnicos ligados à
área econômica de Santa Catarina, Paraná e

Rio Grande do Sul estiveram reunidos ontem
à tarde, no Palácio dos Despachos, deba
tendo problemas relacionados com o carvão
mineral. No encontro de ontem, que se esten
deu até o final da tarde, os representantes dos
três Estados sulinos ultimaram os preparati
vos para a próxima reunião do Conselho' de

. Desenvolvimento do Sul, quando o carvão
será o tema principal da pauta.

Ao instalar os trabalhos desta reunião pre

paratória do Codesul, o governador Antônio
Carlos Konder Reis assinalou o objetivo do

encontro, dizendo que se pretendia mobilizar
o órgão "na busca de uma solução racional e

definitiva pa.ra o aproveitamento da grande
riqueza brasileira, que é o carvão mineral".

Pediu aos participantes que se estabelecesse

parâmetros, se analisasse as questões e

equacionasse as soluções, "de modo que a

próxima reunião dos governadores possa
produzir um movimento que sensibilize o Go

verno Federal. E tenho a certeza de que assim

vai acontecer".
Explicou o Sr. Konder Reis aos técnicos

presentes ao encontro que "a par de demons

trar seu firme propósito em estabelecer uma

solução para o problema do carvão, esta reu
nião dá um passo à frente no que toca à inte

gração de seus esforços para análise de um

problema comum". .

Falando sobre os objetivos do Codesul, o
governador disse entender que o órgão deve

ser um instru,mento capaz de fazer com que a

voz dos Estados do Paraná, Rio Grande do
Sul e Santa Catarina se unam, [utando-se em

defesa dos interesses da região.
- Na região Sul - concluiu o governador

- devemos fazer do Codesul nosso porta-
voz. Através dele, devemos mostrar nosso es

pírito de integração, nosso desejo de somar,
nosso desejo de encontrar formas capazes de
atender aos nossos interesses .

Depois de declarar abertos os trabalhos, o
Sr. Konder Reis passou a presidência da reu

nião·preparatória do Codesul ao Sr. João Fer
raz de Campos, representante do Paraná e

secretário-executivo do Codesul.
O encontro de ontem à tarde contou com a

presença de três secretários: engenheiro Au

gusto Baptista Pereira (secretário Extraordi
nário para Assuntos Especiais de SantaCata
rina).; Walter Jobim Filho'(secretáno de Minas
e Energia do Rio Grande do Sul) e Belmiro
Walverde Jobim Costa (Secretário de Plane

jamento do Paraná), e também teve a partici
pação do engenheiro Paulo Afonso de Freitas
Melro, superintendente da Sudesul.

.Representando o governo catarinense par
ticiparam da reunião os seguintes técnicos:
Osvaldo Melo, Sérgio Scherer, S[T1�ia Stolear,
Roston Nascimento e Genésio Suene. Os Srs.
José Hipólito Machado Campos e Carlos I'!o
berto Brasi I representaram o governo gaúcho
e os técnicos Pedro Ricardo Dória, Edson
Emílio da Costa e Ario de Borba Derjinp parti
ciparam Gomo representantes do Estado. do
Paraná.

convidando-a para com

parecer aquele Poder",
frisou, ectescentendo
que "então enviou ofício à
Câmara dizendo que não
poderia comparecer".
INDIGENTES
"Também não é verda

deiro o fato de que o Hos

pital Marieta Konder Bor
nhausen não atende indi

gentes", afirmou, acres

centando que "o que
existe é um acordo entre o

Hospital Marieta Konder
e o Hospital Santa Inês de
Camboriú, sendo que o

primeiro atende indigen
tes em estado de urgên
cia e encaminha os outros
casos para o segundo,
que é um hospital particu
lar.O Inps paga o Hospi
tal Santa Inês pelas des-

médico prescrevia' a, me

dicação em outra. sala, os
familiares retiraram o pa
ciente do hospital, sem

autorização do médico".

Prosseguindo na leitura.
do documento, o parla
mentar disse que "o pa
ciente retornou ao hospi
tal às 15h45m, na maca

do Inps e' foi encami
nhado logo em seguida
ao quarto que anterior
mente lhe tinha sido de.s
tinado, mas lá chegando
veio a falecer".

No MDB, o líder Miraci Dereti
evitou antecipar qualquer

. comportamento a ser adotado

pela bancada, mas assegurou
que qualquer decisão no sen

tido de fechar a questão "so
mente ocorrerá por delibera
ção da bancada", que se reu

nirá nos próximos dias para es
tudar o assunto. Mesmo assim
ele admitiu que poderá haver
fechamento de questão, con
trária à indicação, "desde que

a bacada deliberar neste sen

tido". Embora ressalvando
não haver maiores restrições
ao nome indicado, alguns re

presentantes daOposição ana
lisam a indicação sob o prisma
do "resultado político" em

Para Evelásio, críticas·do
MDS são em defesa da pátria

Refutada denúncia contra hospital
pesas com indigentes".
Referindo-se a morte

do operário Odorico Ulis
sálio Rodrigues, Júlio
César disse que "as in

formações prestadas não
foram verdadeiras" e, a

seguir leu depoimento do
enfermeiro e do médíco
que se encontravam de
plantão no dia da ocor

rência. De acordo com

documentos que ,apre
sentou, "o paciente Odo
rico chegou ao hospital
pela primeira vez às
13h30m, sendo em se

guida levado para a sala
de recuperação onde foi
tomada sua pressão arte
rial que estava em 20 por
10, o que levou o médico
a concluir pelo seu inter
namento. Enquanto o

favor do MDB fator que poderá
levar o partido a se opor ao

nome de Albino Zepi. Admitem
divergências no seio da Arena,
com relação à indicação, que
poderão produzir um impasse -Ó,

•
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BANcoCENTRAL00 BRASIL

COMUNICADO DEDIP N.o 507

, OB.RIGAÇOES DO T:ESÇ)URO NACIONAL - TIPO REAJUSTAVEL
EDITAL DE SUBSTIT�IÇÃO
O BANCO CENTRAL DO BRASIL, tendo em vista o dis

posto no artigo 2.0 da Lei .Complementar n.? 12, de

08.11.71, e Portaria n.? 07, de·03.01.77, do Exmo. Sr. Mi
nistro da Fazenda, torna público que o Banco do Brasil S A..
por intermédio de .suas agências, está autorizado a receber
no periodo de 18.05.77 a 26.05.77, no horário de expe
diente normal para o público, OBRIGAÇOES DO TESOURO
NACIONAL - TIPO REAJUSTAvEL. das modalidades nomi
nativa-endossável e ao portador, de prazo de 2 e 5 anos,
venciveis no mês de JUNHO de 1977, para substituição por
novas Obrigaç&es.
2. As pessoas tisicas e jurídicas que desejem realizar a

substituição poderão optar por receber os novos titulas,
nas seguintes condições:
a) OpçÃO POR OBRI�AÇOES DE PRAZO DE RESGATE

DE 2 ANOS - TAXA DE JUROS DE 4% a.a.

- Valor de substltuiçâo: O valor nominal
reajustado vigorante no

mês de MAIO de 1977

- Início da fluência de
juros e de prazo: Contados a partir

do mês de MAIO de 1977

15.05.79 .

Ao portador e
nominativa-endossável

..
- Vencimento i
� Modalidades:

b) OpçÃO POR OBRIGAÇOES DE PRAZO DE RESGATE
DE 5 ANOS - TAXA DE JUROS DE 6% a.a.

- Valor de substituição: O valor nominal
reajustado vigorante no

mês de ABRIL de 1977

- Início da fluência de
juros e de prazo: Contados a partir

do mês de ABRIL de 1977

15.04.82
Ao portador e
nominativa-endossável

3, As Obrigações a serem substituidas serão acolhidas

pelo valor nominal reajustado vigorante no mês deJUNHO
de 1977, acrescido, facultativamente, dos juros liquidas a

que fizerem jus.
4. Os juros não utilizados na forma do item anterior serão

pagos' pelas agências do Banco do Brasil S. A. no mesmo

dia da entrega das novas Obrigações.
5. Para os fins previstos neste Comunicado, o Banco do
Brasil S. A. somente acolherá os certificados representati
vos da quantidade de Obrigações a serem efetivamente

substituldas,
6. Os possuidores de certificados representativos de Obri

gaçÕes do. Tesouro Nacional - Tipo Reajustável que nãode

seja rem substituir integralmente a quantidade de Obriga
ções expressas nos mesmos deverão, antes de apresen
tá-Ias ã substituição, providenciar a normal subdivisão des-

. ses certificados junto às agências do Banco do Brasil S. A ..

de acordo com as instruções em vigor.
7. A importância em cruzeiros inferior ao valor de urná
Obrigação, decorrente do processo de substituição, será
devolvida pelo Banco do Brasil S. A.. no mesmo' dia da en'

trega dos novos títulos.

8. A apresentação das Obrigações fora do prazo indicado
no item 1 do presente Comunicado implicará na perda da
faculdade especificada no referido item.

9. Ós certificados- representativos das novas Obrigações
serão entregues pelas agências 'do Banco" do Brasil S.A.
:entre os dias 01 e 03,06.77.

- Vencimento:
- Modalidades:

10. Nas capitais dos Estados a .execução do processo de
substituição ficará a cargo das respectivas Agências-Centro
do Banco do Brasil S, A.

'.

Rio de Janeiro, 29 de abril de 1977.
DEPARTAMENTO DA DIVIDA PÚBLICA
a) Chefe de Departamento
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Ação c�niun,ta Informação geralA ação oficial que busca dar
guarida aos menores desassistidos
precisa encontrar, em contrapar- ,

tida, a cooperação da iniciativa
privada, que tem por obrigação
participar ativamente do pro
cesso, já que ele se destina a solu
cionar, ou pelo menos a amenizar
um problema que a todos, indis
tintamente, diz respeito.
É necessário intensificar a soli

dariedade comunitária, a fim de
que se impeça, de forma efetiva, a
marginalização cada vez mais
crescente da sociedade de valores
que podem e devem ser aprovei
tados e que se encontram em si
tuação inferior por razões que,
muitas vezes, fogem à sua culpa.
A hora é de unir forças em torno

de um objetivo comum e de alto
sentido social, para o qual toda a

sociedade deve ser convocada e

aceitar o desafio que poderá ser

vencido com o apoio de todos.

ponsabilidade de oferecer sua va
Iiosa e indispensável colaboração
para as questões de natureza so

cial.
Em Santa Catarina é conforta

dor verificar-se que algumas pro
vidências vêm sendo tomadas
nesse campo, com a execução de
uma política de assistência ao

menor que tem apresentado al
guns resultados positivos. É pre
ciso ter sempre presente, no en

tanto, que não basta encarar o pro
blema nos seus efeitos, sendo
igualmente necessário erradicar,
tanto quanto possível, as suas cau
sas mais evidentes. E é dentro
dessa necessidade que a política
em execução deve despertar no

menor, mais do que o amor ao tra

balho, uma consciência de valor
humano, de modo a cultivar-lhe a

dignidade pela atuação honesta
em função da sociedade da qual
faz parte.

o problema, ninguém desco
nhece, existe em praticamente
todas as cidades do País � sua so

lução é difícil, exigindo uma

grande concentração de recursos

humanos e financeiros.
Em Florianópolis ele vem as

sumindo proporções inquietado
ras, tornando-se imprescindível
uma tomada de ação urgente e

capaz de minimizá-lo; já que
vencê-lo inteiramente é missão
praticamente impossível, dadas as

condições que caracterizam o Bra
sil como país em desenvolvi
mento e, portanto, sujeito a convi
ver com anormalidades dessa or

dem. Referimo-nos ao problema
do menor desassistido, que há

longos anos vem' desafiando toda a

sociedade, reclamando e exigindo
hoje, mais do que nunca, redobra
das atenções por parte dos pode
res públicos e da própria comuni
dade, que não pode fugir da res-

COLUNA DO CASTEIJ,O
sores designados, já em fase
de liquidação de sentença..

* * *

o. ressarcimento devido aos

professores não fica por
menos de Cr$ 53 milhões.
AS ESCOLAS

o. líder do Governo na Cã
mara, deputado José Bonifá
cio, subiu ao Palácio do Pla
nalto para se queixar d-a im
prensa, que a seu ver "só pu
blica as criticas do MDB",
omitindo as respostas das ba
terias arenistas.

- Isso acontece - expli
cou - porque vocês, jornalis
tas, não têm categoria para
publicar a verdade. A solução
para isso seria fazer uma es

cola de jornalismo que ensi
nasse a elaborar a notícia com
honestidade.

Se o Sr. José Bonifácio, que
é das figuras mais onipresen
tes no noticiário dos jornais,
tem essa queixa a fazer, deve
ria ser honesto em esclarecer
que tipo de escolas pretende.

* * *

o. Duce instalou algumas
na Itália: Salazar outras em

Portugal.
SC NO. RISCO.
Santa Catarina está in

cluída entre as 25 novas áreas
abertas pela Petrobrás para a

exploração pelos contratos de
risco.
Elas estão distribuídas pela

Foz do Amazonas, pelo litoral
do Rio de Janeiro, São Paulo e

Paraná, e diante da Lagoa Mi
rim, em Pelotas.

* * *

Na plataforma continental
catarinense as áreas se situam
na altura de São Francisco e

Itajaí.
Po.BRE Co.NSUMIDo.R

Os consumidores de apare
lhos de TV têm uma queixa
que remete todos os usuários
a uma reflexão: os fabricantes
não mais fornecem peça de
reposição depois de uSQ de
quatro anos.

Ora, a realidade nacional
ainda não permite que o mer

cado interno absorva um novo

televisor de 4 em 4 anos,
quando é sabido que um apa
relho pode ter vida .útíl de
pelo menos 10 anos.

* * *

o. Brasil está precisando do
seu Ralph Nader.
FAZENDA
o. Secretário Geral do Mi

nistério da Fazenda, Sr. José
Carlos Freire, assina hoje
convênio com a Secretaria da
Fazenda de Santa Catarina
para aperfeiçoar o sistema ar

recadador do Estado.

REVANCHE
o. deputado Jorge Gonçal

ves da Silva, que teve recen

temente um "jeton" cortado
por denúncia de seu colega
Menezes Lima, está urdindo
a sua revanche, com base na

Lex Talionis: "Olho porOlho,
dente por dente".
Menezes , membro" da

Mesa, participa de uma Co
missão Especial externa,
mesmo impedido pelo regi
mento.
Como sua estada em Curi

tiba é remunerada com diá
rias, Gonçalves vai à forra,
pedindo a devolução,

* * *

Como é para o bem do erá-
rio, devolvam-se ambos: o

"jeton" e as diárias.
ATO. PARA TRÊS
A mensagem que indica o

Sr. Albino Zeni para o Tribu
nal de Contas há de ter trafe- '

gado com especial sabor para
três outros parlamentares,
além do próprio Zeni.
o. Sr: Nereu Guidi _10 su

plente da Arena -e-e- se efetiva
na cadeira do futuro conse

lheiro, permanecendo na

Cãmara até o final do man

dato.
o. Sr, Nelson Morro

candidata-se à herança do co
légio eleitoral deixada pelo
Sr. Albino Zeni e sobe à Câ
mara em 78.

Ora, direis,

ouvir estrelas

O MDB ampliou sua faixa de contactos a tal ponto
que os arenistus; provavelmente por procuração, se

puseram nervusos, Falar pode, contanto que tuio seja
com militares, classe com (i qual finalmente os oposi
cionistas procuraram um diálogo indispensável na me

dida e1)i que a política se faz hoje nos meios militares,
Ficar a discutir com o Sr. Francelino Pereira ou com o

Sr.Losé Bonifácio é manter-se no terreno da ficção e do

faz-ele-conta, pois nenhum dos dois jamais viu gene
rais, a nâo ser parentes p-ró'ximos, O Presidente Geisel,
oficialmente despido da sua condição de General para
envergar o paletó saco ele Presidente da República,
eleve hoje sentirfortes apelos da sua condição de Chefe
ele 1/111 poder civil, embora corresponda ao seu cargo a

expressa designação.de chefe Supremo das Forças Ar
madas. Sua condição atual é que lhe'permile a utiliza"
ção de momentos de lazer para se fotografar rindo com

o lidet; do Governo na Câmara, um homem sabida
mente engraçado, mas será a estrutura permanente da
.1'(1(/ personalidade que o inibe há um mês e meio de
receber no Palácio o Senador Petrônio Portela, até o

pacote de abril o seu interlocutor oâlido para conversas
com políticos,

O Presidente da República é senhor da sua agenda e

das suas preferências, mas não há como deixar de regis
trar, como sintomas, as preferências que manifesta, na
medida em que elas transmitam à Nação lIm(/ impres
são de suas tendências dominantes. Enquanto o Presi
dente Geisel conversava com o Senador: Portela e lhe
tolerava o exercício, em nome "do Governo, de uni diá
logo com a Oposição; isso representava indícios de que
alimentava esperanças de que se alcançassem soluções
de consenso civil como base das suas decisões de Go
verno. Tendo sido malogrado o esforço do Presidente
do Senado pela" inesperada incidência, nas negocia
ções, da questão de reforma do Poder judiciário, o Ge
neral Geisel lhe tomou a palavra, não a devolvendo até

hoje, Com o hábito político do diálogo e 'com a expe
riência que lhe amadureceu a vocação, o Sr. Petrônio
Portela continuou a conversar, não mais como o emis
sário do Governo, mas como alguém que procura en

contrar na troca de opiniões e na aproximação de idéias
canais de comunicação que eventualmente poderão ser

úteis ao Governo ou aos políticos com os quais pelo
menos se entretem.

1-Iá um oboio empobrecimento dos contactos do Go
verno, que a cada dia se fecha mais ao mundo civil.
Como há um contraste a isso na atitude dos dirigentes
da Oposição, procurando contactos na área,militar.
Nada mais impertinente do que os reparos de senadores
e deputados da Arena a essa busca de diálogo com as

forças responsáveis pela condução política do País. O

diálogo com o Governo tornou-se imposstcel, cortados
os canais de comunicação. O diálogo com os próceres
da Arena voltou a ser um exercício gratuito de cama-ra
dagem. Logo, para se fazer com seriedade qualquer
conversa politica, nào há como excluir dela os militares
e muito menos não há com quem conversar a não ser

com os estrelados, pois somente eles podem dar conse
quência às conversas.

A A-rena entende que general é sinônimo de candi
dato a presidente da República e que conversar com
general é uma tentativa de influir decisões privativas
do Governo sobre sucessão presidencial. A Arena não
admite que o MDB venha a apoiar o futuro presidente
mas o MDB não está impedido de o fazer. O importante
para o partido da Oposição é essa sondagem prévia de
tendências, é essa verificação de compromissos básicos
com o regime para que possa, em sã consciência, no
momento adequado, apoiar ou deixar de apoiar o can
didato que o sistema ecentuulinente irá propor para
suceder o Presidente Geisel.
É claro que a medida da influência do MDB é extre

mamente reduzida, Sua tarefa, no momento, é uma

tarefa exploratória que visa a dar a seus dirigentes
elementos prévios de avaliação do quadro militar e das
candidaturas que naturalmente emergem do celeiro
mais provável de candidatos à sucessão presidencial,
Um general lançado pelo sistema com o apoio da oposi-

,

ção seria alguém que assumiria o poder investido de
credenciais inesperadas e o signatário potencial de
compromissos mais eficazes do que os assumidos es

pontaneamente pelos últimos presidentes da Repú
-blim, A espontaneidade desses compromissos deixou
os à vontade para não cumpri-los e para se submeterem
a pressões e contra pressões contraditórias entre si mas
sobretudo contrárias às esperanças populares no mo

mento de março de 1964.

Dificilmente qualque-r general aceitará o papel de ser
candidato ou anti-candidato sob o patrocínio do MDB,
embora não se deva esquecer que o então Gene-ral
Costa e Silva, Ministro da Guerra, se declarou candi
dato independentemente de partidos e se dispôs, even
tualmente. examinar a hipótese do lançamento do seu

nome por qualquer dos dois partidosa que se reduzira a

'viela pública do País, No entanto, nada impede que um

provável candidato tente se munir desde já do 'apoio ou

da compreensão da força oposicionista para realizar
com tranquilidade, seu Governo, o qual poderá
inaugurar-se com uma legislatura em que a Oposição'
passe a representar a maioria pelo menos em uma das
casas do Congresso.
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* * *

o. Sr. Moacir Bertoli poderá
concorrer à reeleição sem a

presença incômoda de um

concorrente, na mesma re

giâo do Alto Vale do Itajaí.
PAULO. BRo.SSARD

o. Senador Paulo Brossard
estará em Florianópolis no

próximo sábado.
Vem proferir conferência à

convite do Centro Sócio
Econômico, abordando" o

tema "A contribuição das Fa
culdades de Direito para o

desenvolvimento brasileiro".
Os acadêmicos incluíram a

palestra no programa come

morativo do sesquicentenário
.da criação dos Cursos de
Ciências juridicas e Sociais
no Brasil e, prevendo uma

platéia de Fia X Flu, transfe- .

riram a conferência para local
mais amplo, no auditório do
Curso de Economia.

* * *

o. Senador concordou em

dialogar com os estudantes,
depois da palestra, que co

meça -às 20 horas, abordando
os temas políticos mais acesos
da atualidade.
NO. Po.STo.
No cargo desde a última

segunda-feira o Prefeito Mu
nicipal de Xaxim, Santo Va
lentim Matielo, empossado
com o vice-prefeito Gelson
Sorgatto.

* * *

Para vaciná-lo contra qual
quer tipo de vazamento por
parte' do contribuinte o Go
verno Federal colabora com

7,5 milhões, destinados a irn- "

plantação do sistema.
Co.NTAGEM RECÍPROCA
A Câmara, Federal aprovou

projeto que obriga a instala
ção de relógios indicadores
de.impulsos nos telefones.
A intenção é proporcionar

aos usuários a possibilidade
de cotejar seus cálculos com a

contabilidade recebida nas

contas telefônicas, atual-,
mente "incontrastáveis".

CARTAS
* * *

A posse do novo prefeito
vem colocar um ponto final na
lamentável série de aconte
cimentos que se desdobraram
no município depois da anu

lação da eleição de 15 de no

vembro.
DESIGNADo.S

o. Governo do Estado 'tem
prazo até o dia 14 de junho
para apresentar à Junta de
Conciliação e Julgamento o

seu plano de liquidação da
açâo impetrada pelos profes-

de Futebol 'de Salão; CeI. Francisco
Janone Neto, presidente da Liga da
Defesa Nacional/SC; deputado Gentil
BeIlani; Eugênio Lázaro Cidade; Pu
blic, Prefeitura Municipal de Tuba
rão; Grupamento do Leste Catari
nense , Clube Náutico Riachuelo;
Emplaco - Empresa de Projetos e

Construções Ltda, Câmara Municipal
de Lages; Instituto Brasileiro de Geo
grafia e Estatística; Amauri Silva, di
retor presidente Amauri Veículos;
Armando CabilI Bulos; Ivo Silveira;
Hélio Anjos Ortiz, secretário da
Saúde; Modelar; Aldo Belarmino da
Silva, diretor administrativo da Ce
lese, Athayde, BESC Distribuidora;
Nabor Schlichting, presidente da' Ca
san; Alfredo Teixeira Sobrinho; Ary
Mesquita, diretor do BRDE; BESC
Financeira S/A; Darcy Brasiliano dos
Santos, presidente da Pró-Música de
Florianópolis; BESBANCO Adminis
tração Agência Central; professor
Caspar Erich Stemmer, reitor da
UFSC; José Elias Giuliari e Diretoria
da FCF; Alex Cerqueira Leite Thiele,
diretor do Desenvolvimento e Plane
jamento do Banco Itaú S/A, agência
central de São Paulo Nicolau Nigro,
diretor executivo da Mauro Salles/
Inter-Americana de Publicidade S/A;
Bernardo Wolfgang Werner, Presi
dente da Federação das Indústrias do
Estado de Santa Catarina; Jorge Antô
nio Zir, gerente geral de SC da Caixa
Econômica Federal; Wilma Ramos
Fonseca, Diretora Estadual da LEB;
Sílvio Venzon Filho, Iamaor Coman
dante Interino do Corpo de Bombei
ros; Professor Acyr Osmar de Oliveira,
diretor da Cultura e Esporte da Prefei
tura Municinal de Itajaí.

Congratulações
O ESTADO recebeu as seguintes

mensagens por motivo dos 62 anos, e

as retribui com agradecimentos since
ros, Arnaldo Prieto, ministro do Tra

balho; deputado Dib Cherem, vice
líder do Governo na Câmara dos De

putados; M. Daux, Câmara de Verea
dores de Biguaçú; Câmara de Verea
dores de Itajaí; deputado estadual Oc
tacílio Pedro Ramos; Jorge Cherem,
chefe da sucursal da' Agência Nacio
nal, de 'Florianópolis; Brusa Repre
sentações Ltda e Brusa Turismo Ltda,
Amo Distribuidora Ltda, Clube dos
Diretores Lojistas de Florianópolis;
Rádio Clube de Lages; Grã-Meta;
Clube Soroptimista de Florianópolis;
Serra Clube- de Florianópolis; Paulo
A.F. Melro, superintendente da Su
desul, Norton Oliveira Silva; Associa
ção Comercial e Industrial de Itajaí
GFM/Propeg - Cia. de Propaganda e

Expansão de Negócios; Preto Labor
S/C Ltda, filiai de Florianópolis; Es
peridião Amin Helou Filho, prefeito
municipal de Florianópolis; CeI. Dó
ria, Comandante Geral da PM/SC;
Abelardo Souza; senador Lenoir Var
gas Ferreira, presidente da Arena/SC;
Pe. Pedro José Koehler, cura da Cate
dral; Orion Aero Táxi; Victor Fontana,
secretário da Agricultura e Abasteci
mento de Santa Catarina; Charles
Edgar Moritz, presidente da Federa
ção do Comércio de SC; Dauro Osmar
Joaquim; Noemi dos Dantos Cruz, di
reter da Ebrasa - Empresa Brasileira
de Construção Naval; Salomão Antô
nioRíbas Júnior, secretário para As-

" suntos da Casa Civil; Fausto Silva,,

presidente da Federação Catarinense

Q P

* * *

.Nada mais justo.

Ônibus

Senhor Diretor: Venho juntar-me
ao protesto do Sr. Valdir Voigt em

carta publicada no dia 8 deste mês. É
realmente descontrolado o sistema de
cobrança de, passagem por quilome-,
tragem viajada.De Florianópolis até
Palhoça há uns 20 quilômetros e a

Viação Santo Amaro da Imperatriz
cobra Cr$ 3,00. Já de Palhoça até
Santo Amaro tem aproximadamente
13 quilômetros e a mesma Viação
Santo Amaro cobra igualmente
Cr$ 3,00. Uma simples 'regra de três
mostra que de Palhoça até Santo
Amaro da Imperatriz o preço deverá
ser Cr$ 1,95 e não Cr$ 3,00 como está
sendo cobrado. Já havia feito uma re

clamação para um dos fiscais da Divi
são de Transportes Coletivo daPrefei
tura de Florianópolis, mas eles disse
ram que este assunto não era com eles
(competência). De qualquer maneira
ficaria grato se V.S. permitisse ficar
registrado nesta coluna este fato que
está trazendo prejuízos para a bolsa do
passageiro. Valdo Cunha -Florianó
polis.

Visita ao Paraguai
A repercussão da presença do Governador de Santa Catarina nos

festejos comemorativos da Independência do Paraguai tem eviden
ciado naturalmente dentro e fora do nosso País, as simpatias com que
esse ato de cortesia e amizade internacionais foi apreciado, como ex

pressão de sentimentos que integram a alma catarinense na boa política
de harmonia sul-americana, tradicionalmente adotada pelo Brasil.
Convidado pelo Presidente daquela Nação amiga a visitá-la, o Gover

nador Konder Reis o fez na oportunidade em que levou, como gover
nante de todos os Catarinenses, nem somente o testemunho da estima
da gente de Santa Catarina, mas extensivamente o de todo o povo
brasileiro, identificado- no mesmo gesto de solidariedade para com o

Paraguai.
Tendo sido o Presidente Alfredo Stroessner o primeiro Chefe duma

Nação estrangeira a visitar Santa Catarina, tal demonstração de apreço
ao nosso Estado teria de ser correspondida em nível de expressão igual,
como O foi com o comparecimento pessoal do Governador do noSSO
Estado às celebrações comemorativas da Independência do Paraguai, a
que se fez acompanhar duma comitiva composta dos chefes dos Poderes
Legislativo e Judiciário.
Por outro lado, é o Governador Catarinense o primeiro chefe do

Governo Estadual que recebe a distinção dum convite para visitar, etn
caráter oficial aquele País amigo.
O fato depõe significativamente em favor do prestígio que a persona

Iídade política do Chefe do Executivo Catarinense desfruta, bem cornc
da projeção de suas atividades administrativas, - mas é também emi
nentemente honroso para os Catarinenses, cuja expressão política
exalça na mesma deferência ao homem público.
As relações de amizade entre o Brasil e o Paraguai se reforçam na

sinceridade dessa permuta de cordialidade entre o Governador do
nosso Estado e o Presidente daquela República sul-americana, coli
mando ambos no entendimento da mais íntima e mais profunda com

preensão entre ambos os povos. Representàndo finalmente o Governo
Brasileiro nas comemorações alusivas ao 1660 aniversário da Indepen
dência do Paraguai, - diz o Secretário Ribas Júnior -, a presença do
Governador Konder Reis "constitui motivo de muita honra e muito
orgulho para o governo e para o povo de Santa Catarina" - e tarito mais
quanto, por sobre o formalismo protocolar, esse encontro entre os ho
mens públicos daqui e de lá ofereceu ensejo a expansões de simpatia e

do mesmo idealismo que assegura consistência aos liames da solidarie
dade humana e política no Continente Novo.
'Há de perdurar por toda a história o registro muito grato desse evento

que assinalou a solidez das relações entre o Brasil e o Paraguai, funda
das na lealdade do afeto, mais do que em simples convencionalismo de
interesse imediato e mútuo de dois povos.
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Caixa já
recebeu 189
inscrições
para compra
de imóveis

-

o gerente-geral da Caixa
Econômica Federal, Jorge An
tônio Zir, disse ontem que até o

dia 12 de maio passar+; aquele
órgão já tinha recebido, em

todo o Estado, 189 inscrições
de pessoas interessadas a ad

quirirem financiamentos para
compra de imóveis com mais
de dois anos de habite-se.
Segundo ele, até agora não

existe nada de concreto refe
rente ao dia em que a Caixa
começará liberar os recursos

para os inscritos, acrescen
tando que possivelmente até o

mês de junho as quantias plei
teadas já estejam sendo libe
radas.

Geisel vai'
participar da
comemoração

dos 250
anos do café
o presidente Ernesto Geisel

estará no Guarujá (SP) no pró
ximo dia 3 de junhopara a ins

talação das comemorações
dos 250 anos de café no Brasil,
dentro da programação do VI

Seminário do Café, a ser ini
ciado rio dia 31 deste mês. O
seminário já conta quase 800
'inscritos, procedentes de 28

países, além do Brasil. E sob o

tema principal dos trabalhos -

A Conjuntura Mundial do Café
sob o Impacto da Escassez, fa
larão Peter Zurschmiede,
Stuart Sandison, José Eugênio
Branco, José de 'Paula Motta
Filho, Marcelo Rafaelli, Carlos
Viacava e Manuel Pereira da
Silva Leite. Além do Presidente.
da República estarão presen-'
tes os ministros da Indústria e

Comércio, Angelo Calmon de
Sá, e da Agricultura, Alysson
Paulinelli.

Rangel Reis
instala o III
Encontro de'
Investidores
do Nordeste

Decreto de Geisel-dá a
.
.,

$.rnonsen poderes para
combater a inflaçoo

o Decreto foi assinado na reunião do CDE,
que decidiu ontem manter as medidas de
controle da demanda através da política

monetária e fiscal.

.

A partir de agora a fixação ou rea-
. justamenin de qualquer preço ou ta
rifa por orgàos ou entidades da admi
nistração federal, direta ou indireta,
mesmo nos casos em que poder para
tal fixação seja decorrente de lei de
penderá, para sua publicação e'efe
tioa aplicação, de prévia homologa
çâo do ministro da Fazenda. .

Decreto neste sentido foi baixado
ontem pelo presidente Ernesto Geisel
após duas horas de debates no Con
selho de Desenooloimento Econômico
(CDE) sobre que tipo de estratégia
deveria ser adotada no combate a in
flação. O assessor de imprensa do Pa
lácio do Planalto, coronel José Maria
de Toledo Camargo; divulgou a im
prensa uma nota do CDE anunciando
a decisão presidencial e se negando a

fazer qualquer outro comentário
sobre os assuntos tratados na reunião
dizendo que tudo s_e esgotava na nota
oficial. .

O DECRETO
Art . 1 o - O ato de fixação ou reajus

tamento de qualquer preço ou tarifa
por orgãos ou entidades da adminis
tração federal, direta ou indireta,
mesmo nos casos em que poder para
tal fixação seja decorrente de lei, de
penderá para sua publicação e efetiva
aplicação, de prévia homologação do
Ministro da Fazenda.
Parágrafo 1°_ Mesmo quando se

tratar de tarifa, a homologação será
solicitada por intermédio da secreta
ria de Planejamento da presidência
da Bepúbiica,
Parágrafo 2° - o disposto neste ar

tigo aplica-se também aos preços de
bens e : erviços que não estejam sob
controle do Conselho Interministe
rial de Preços (CIP).
'A rt. 2° - Os órgãos ou entidades da

administração pública, direta ou in

«lireta, estadual ou municipal, que te
nham por atribuições fixar tarifas ou

.fI

preços em suas 'áreas especifi- :8,

submeterão, nos termos do artigo 3°
do decreto-lei n" 808, de 4 de setembro
de 1969, seus estudos ao Conselho In
terministerial de Preços, antes de suo»

aprovação final pelos orgãos ou enti
dades competentes.
ANOTA
A nota distribuída à imprensa des

taca: "Manter as medidas de controle
da demanda através do política mo

netâria e fiscal", submeter a rigoroso
controle o aumento dos preços admi
nistrativos . Foi anunciado também
que já foram iniciados os estudos
"sobre os preços críticos que serão es

tabilizados até o final do ano".
Mais tarde o ministro do Planeja

mento explicou que estes estudos
referem-se a uma lista de cerca de dez
produtos cujos preços serão controla
dos severamente pelo governo, em
bora esteja fora de cogitação qual

.

quer medida visando o tabelamento
puro e simples. Entre.os produtos co

gitados para figurarem na lista estão:
gasolina, óleo diesel, cigarros, produ
tos hortijrutigranjeiros, entre outros.
"1. O Conselho de desenvolvi

mente Econômico, na manhã de
ontem discutiu amplamente o pro
blema da inflação, decidindo - man

ter as medidas de controle da de
manda através da política monetária
e fiscal.
- Submeter a, rigoroso controle o

aumento dos preços administrados.
2 ó Nesse sentido, o presidente da

República assinou decreto centrali
zando no ministério da Fazenda a

homologação de todos os aumentos de
preços e tarifas administradas pelo
governo.

3 . Já se iniciaram os estudos sobre
os preços críticos que serão estabili
zados até ofinal do ano. Os resultados
de tais estudos deverão ser anuncia-
dos em breve".

.

o ministro do Interior, Mau
rício Rangel Reis, ínstalou on

tem, em Fortaleza, 01 III En-
contro de Investidores do Nor-

G t d
'.

B
-

bdeste, com a particípa9ão dos eren es O, esc rece em
governadores da regmo, dlrl-. .

:) I "'gentes e-técnrcos- de "0'f.gãos-·' ."cs, r
j federais e ernpresártos de todo" ,) 111,

o país. De acordo com infor-

mações do Banco do Nor
deste, mais de 150 empresá
rios e investidores' do Centro
Sul estáo presentes ao· En
contro, que deverá se estender
até o próximo dia 20. o- En
contro de Investidores do Nor
deste é patroci nado pela Con

federação Nacional da Indús
tria e pelo governo do Ceará,
com apoio, também do Banco
do Nordeste e da Sudene. E
seis temas serão analisados:
agroindpustria, química e pe
troquímica, metal-mecânica,
indústria têxtil, mineração e

Finor.

Seminário da

Acaresc debate
a elaboração
de projetos

Terminou ontem no Centro de

Treinamento (Cetre) da AcarescLo
seminário sobre Sistemática de

Elat:>oração de Projetos do Pro

grama Nacional de Desenvolvi
mento da Pecuária em Santa Cata
rina (Propec).
Na oportunidade foi salientado

que haverá uma disponibilidade de

recursos de Cr$ 80 milhões, para
serem aplicados em 1977 no Pro

grama Propec do Estado. Assim, os
produtores interessados. poderão
procurar os técnicos de Serviço de
Extensão Rural ou de empresas
particulares de planejamento, para
encaminharem projetos e serem

beneficiados com os mesmos.

Participaram do seminário que
durou dois dias 60 pessoas, per
tencentes ao serviço ·de Extensão.

Rural, de empresas particu lares de
planejamento agrícola e de repre
sentantes dos agentes financeiros
que atuam no setor de crédito rural
em agropecuária.

,
.
,

.
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curso 'de' atualização

o Banco do Estado de Santa Catarina S/A (BESC)
está promovendo curso para administradores de suas

agências, com o objetivo de propiciar maiores conhe
cimentos e troca de experiência aos seus funcioná
rios. O Primeiro Curso para Administradores de Agên
cias, com duração de oito horas diárias, se €stenderá
até o dia 27 deste mês, e dele participam cerca de 30

funcionários, entre gerentes: sub�gerentes, qerentes
adjuntos e sub-gerentes adjuntos, lotados e'7' 29

agências do Estado.
.

.

Como as agências do Banco são terminais de servi

ços, segundo a diretoria do Besc, "há necessidade de

se capacitar os gerentes, oferecendo-lhes nova visão

administrativa e condições de melhor desempenho
perante as exigências que as suas funções exigem".

O curso está dividido em quatro fases, com o

mesmo tempo de duração, carga horária e matérias

para os 120 administradores do Besc. A primeira
turma é a que já está fazendo o curso atualmente. A

segunda, também com 30 participantes, está prevista
para julho, e a terceira e quarta para setembro.

As unidades programadas - Fundamentos de Ad

ministração Geral e Noções de EconomieGerel e Mo

netária - constituídas de preleção, estudos de casos,
exercícios e transparências, abragem matérias de

Marketing Bancário, Análise Econômico-Financeira;
Administração por Objetivos, Direito Bancário; Comu
nicações tnterpessoel«, Dinâmica de Grupo; Compor- '

tamento Organizacional; Estilos de Gerências e De

senvolvimento Gerencial, ministtedoe PÇ!( professores
catarinense do eixo Rio-São Paulo.

COMUNICADO
O Assistente da Diretoria da Associação dos Servidores Civis do

Brasil, convida os credores por convênios de serviço médico, hospitalar
e ambulàtorial firmado com a 'FLORIMED - Florianópolis Medicai Socie
dade Civil Ltd�. e a Associação dos Servidores Civis do Brasil, a compa
recerem a Rua Marechal Gui Iherme na 41, Delegacia Regional da Asso

ciação dos Servidores Civis do Brasil, até o dia 20 (sexta-feira), no horário
comercial, para se habilitarem aos seus créditos junto a esta Entidade

..
Nesta oportunidade, comunicamos a classe q.ue por falhas d.e admi

nistração da nossa contratada' (FLORIMED - Florianópolis Medicai So
ciedade Civil Ltda.), rescindimos o contrato de prest�ção de se�viç<?s
mantido com a mesma, nos Estados de Santa Catarina, Parana, RIO

Grande do Sul e Bahia, não assumindo a partir desta data nenhuma

responsàbilidade por serviços prestados sem a autorização direta da

Associação dos Servidores Civis do Brasil. .

Outrossim informa o Assistente da Diretoria que todas as guias para
atendimento do serviço, só terão validade quando fornecidas pela Delé

gacia Regional.
DR. AGNELLO DE AZEVEDO FARIA
Assistente da Diretoria da ASCB

Economia - 5

Neste inverno, morrerão
mil cabe<:as de gado em se.
"Devido ao reduzido

número de criadores que
estão em condições de
enfrentar � inverno, ha
verá uma mortalidade �'o

rebanho catarinense da
ordem de 70 mil cabeças,
a partir de agora, até o

mês de outubro", decla
rou ontem o-enqenheiro
agrônomo da Acaresc,
Wilson Santa Càta ri na ..
Segundo ele, , "além

desse enorme prejuízo
ocasionado pela mortali
dade do rebanho, tam

bém haverá perda consi
derável de peso vivo dos
animais que vieram a re

sistir este período, calcu
lado na base de 30 a 40

quilos por animal adulto".
Calculando esta perda
por animal, pelo total de
bovinos adultos do Es
tado, disse o agrônomo,
"chegaremos a conclu
são que a perda 'total em
Santa Catarina' corres-

-

ponderá a mais de 40 rnr:
toneladas de carne, que é
o dobro da quantidade de

.

carne importada anual
mente pelo Estado no pe-.
ríodo de entressafra".
"Esses problemas oca

sionados pelo frio, expli
cou Wilson, trará conse

quências não só para a

bovinocultura de, corte,
deverá também ocasionar
sérios preju ízos aos cria
dores de gados leiteiros,
uma vez que a perda de

I �so e falta de alimentá

ção impossibilitará os

animais e continuarem a

produzir no mesmo rítmo

que vinham' produzindo
anteriormente.
RECURSOS

Segundo Wilson Santa
Catarina, "os órqáos téc
nicos do Governo, rela-

70
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cio nados com a agrope
cuária estadual, já sa

bendo dos problemas que
o inverno causa na agro
pecuária, têm levado essa

preocupação aos produ
tores, conscientizando-os
da necessidade de esta
rem preparados com for

ragens adequadas para
este período crítico do
ano". Com esse objetivo,
os técnicos do Serviço de
Extensão Ru ral, através
de reuniões e visitas, pro
curam levar aos produto
res as melhores opções
técnicas para solucionar
o problema.

dente da Federa-ção da

Agricultura do Estado de
Santa Catarina (Faesc),
Marcos Wand resen, sa

lientou' que aquela enti
dade "tem procurado va

lorizar e apoiar todas as

medidas.que visam a me

lhoria do rebanho, em

busca de maior lucrativi
dado-na atividade pecuá
ria". Para tanto, explicou
ele, a Faesc vem, em con

vênio com o Mobral, reali
zando cursos de bovino

cultura, procurando
assim qualificar a mão
.de-obra rural, sempre em

busca da: racionalização
da atividade pecuária.
ALIMENTAÇÃO
Além das pastagens

adequadas, já comprova
das por centenas de pro
dutores catarinenses,
existe outras opções para
suprir os animais nessa

época. Entre essas op
ções, salienta o agrô
nomo da Acaresc,
destacam-se a silagem e o

feno.
A silagem, constitui-se

em um método que obje
tiva armazenar a alimen-

.

tação produzida no verão,
em focal denominado de
silo. Esta forragem,
quando conservada no

-Além disso, salientou
Wilson, os técnicos em

agropecuária do Estado
orientam também os pro
d utores, dando-lhes in

formações de como obte
rem recursos nos agentes
financeiros estaduais, a

fim de que possam im

plantar forragens apro
priadas para o período do
inverno. "Os recursos fi
nanceiros existem, acres
centou ele, o que falta

apenas é a decisão por
parte dosprodutores para
adotarem uma tecnologia
mais eficiente".
Por sua vez, o presi-

.,\". \, .' .. ',
.
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silo, após um determi
nado período poderá ser

utilizada normalmente,
pois ela conserva as

mesmas qualidades que
possuía antes. No caso do

.
Estado de Santa Catarina,
a melhor época dessa uti

lizaçào é o inverno.
Já o feno também é um

produto que é produzido
e ármazenado em épocas
de maior produção de for

ragens, podendo ser utili
zado também no período
crítico do ano, que cor
respondente à parte do

.

.
outono, inverno e parte da
primavera.
Segundo Marcos Wan

dresen, o fenômeno que
ocasiona a queima de

pastagens é o que mais

preocupa o criador cata
rinense, pois ele reduz a

qualidade da massa ali
mentar � retarda o cres

cimento do pasto para o

gado. Contudo, explica
Wandresen, "o criador do
Estado sabe e conhece
esse fato, e por isso, mui
tos deles já estão for
mando pastagens de in
verno (plantação de cen

teio e aveia), silagens e

feno, a fim de alimentar
melhor o rebalho no pe
ríodo de inverno".
Acrescentou ainda que
"

os programas do Go
verno Federal e Estadual,
através do Ministério' da
Agricultura e Secretaria
da Agricultura, respecti
vamente, assim como' de
outros programas espe
ciais de apoio direto ao

produtor, tem sido de

grande estímulo ao cria

dor, para que ele possa
adotar novas tecnologias
.para o d'esenvolvimento

,da pecuária".

A T I V O

DISPONíVEL
Caixa. . .

Banco do Brasil S/A Conta Depósitos . .

Banco do Estado de Santa Catarina S/A Conta Depósitos .

Titulas Federais de Curto Prazo. . .

REALIZÁVEL
Empréstimos
Á Atividades Não Especificadas
HipotecáriosCornuns .

Habitacionais - Sisiema B.N.H.
Outros Créditos ,

Compensação de Pagamentos - Nossa Remessa
G'ompensação de Pagamentos - A Remeter .

Compensação de Pagamentos - A Devolver .

Cheques e Ordens a Receber .

B.N.H. - Depósitos no FAl .,
Departamentos no Pais
Outras Contas.

'

Valores e Bens
Outros Valores .

Bens , . .

IMOBILIZADO
Imóveis de Uso. . .

Móveis e Utensílios e Almoxarifado .

Sistema de Comunicação, Mecanização Avançada e Segurança
RESULTADO PENDENTE.... . .

CONTAS DE COMPENSAÇÁO ...

NÃO EXIGíVEL
Capital
De Dornicüiadog, no País .

Reservas e Fu ndos ...
EXIGíVEL
Depósitos
A Vista e a Curto Prazo

Do Público .

De Entidades Públicas
De Poupança. . . .

A Médio Prazo
Do Público
Com Correção Monetária .

35.000.000,00 35.000.000,00
11.217.482,59 46.217.482,59

72.448.959,30
47.621.�48,66

338.419.433,77228.348.525,81

853.975,97 853.975,97
339.273.409,74

9.523.090,90
41.607,05
119.907,62

256.125.771,44
745.775,99 266.556.153,00

25.448,78
198.966.876,35
13.869.046,80 212.861.371,93 818.690.934,67

. . . . . . . . . . . 51.339.133,42
.......... 4.043.341.646,71

4.959.589.197,39

3.399.046,16
12.158.986,05
5.813.408,19

45.002.481,6q

73.147.130,06
17.906.338,00

408.274.579,54 499.328.047,60

PAULO BAUER FilHO
Presidente

ORLANDO MAGALHÃES PENNA
Diretor Financeiro

8.610.895,00
2.725.819,06
561.759,66

1.032.601,42
13.252.262,1 9

256.840.153,52
4.933.320,57

531.425,75

287.956.811,42

531.425,75
806.865,45

10.215.005,89
6.939.054,56
677.455,21

.' r . J'I ,ji"

66.373.922,00

788.623.150,22

17.831.515,66
43.418.962,80

4.043.341.646,71
4.959.589.197,39

PASSIVO

Outras Exigibilidades
Compensação de Pagamentos - Sua Remessa

Cobrança Efetuada, em Trânsito
-

Ordens de Pagamento.
Departamentos no País .

Outras Contas ...

Obrigações (Especiais)
Recebimento por Conta do Tesouro Nacional . . .

Obrigações por Refinanciamentos e Repasses Oficiais.
Outras Contas. . . . .

RESULTADO PENDENTE
CONTAS DE COMPENSAÇÃO ..

Florianópolis, 29 de abril de 1977
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Vice-Hresidente
DÉCIO MAFmGNAGO
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Téc. em Contabilidade CRC-SC 6422
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ISRAEL

tando, porém, que o "mar
xismo é um inimigo tão pode
roso, que tem aberto brechas
na consciência de alguns paí
,ses que se dizem democráti
cos e cujos gElvernantes,
dando provas de uma ingenui
dade espantosa, caminham de
mãos dadas com aqueles que,
cedo ou tarde, tentarão
subjugá-Ias".
Pinochet falou também

sobre a "democracia tradicio
nal" e a "nova institucionali
dade" posta em vigõr por seu
governo: "a democracia tradi
cional era ingênua e incapaz
de subsistir no mundo de hoje.
A nova democracia nega qual
quer concepção de uma so

ciedade baseada no fomento
de antagonismos sociais,
assim como qualquer ação de .

pessoas ou grupos que atente
contra a família proponha a

violência ou que seja contrária
ao estado de direito e ao re

gime democrático".

)

BEGIN, VITORIOSO, CONVIDA OS
TRABALHISTAS PARA UMA COALIZÃO
Para os EUA, isto pode significar
o fim das negociações de paz.

anos, ex�chefe de um grupo
terrorista anteriorà criação do

Sftado de Israel, assumiu uma

atitude extremista frente às

negociações com os árabes.

Begin tem sido particular
mente intransigente em alguns
aspectos políticos e, precisa-'
mente, nos que Carter havia
dito que esperava moderação
.por parte de Israel. Os exem

plos mais notáveis

constituem-se a região ocu

pada à Jordânia na guerra de
1967 e a questão Palestina, Ele
se opõe terminantemente a

devolver à Jordânia a zona ali vivem ou, pior ainda, con
duzir a uma nova guerra no

Oriente Médio.
'

Carter tem mencionado a

necessidade de se estabelecer
uma pátria para os palestinos,
Begin também tem criticado o

Partido Trabalhista pelo que
qualifica de excessiva depen
dência dos Estados Unidos

para seus abastecimentos bé
licos e seu apoio diplomático.
Sua posição ante esta matéria
deve lhe ter dado alguns votos,
depois dos informes de que
Carter apóia a imposição de
.urn acordo.

ocupada na margem Ocidental
do Jordão, invocando para
isso que a área é "parte da Isr-
ael Bíblica".

.

Begin descarta, portanto,
toda possibilidade de que se

crie uma nação palestina na

região, Mais grave ainda, na

opinião de alguns assessores

norte-americanos, é a inten
ção expressada por ele de
anexar a margem Ocidental.
As autoridades acham que
essa decisão poderia provocar
uma revolta dos palestinos que

o "terrorista" Begin Os assessores norte-

americanos opinam que Begin
poderia demonstrar sua inde

pendência mediante a expan
são da crescente indústria ar

mamentista israelense, Pôde
ria também buscar armas em

outras partes para reduzir a

dependência dos Estados
Unidos. Eles estimam que a

subida ao poder de Baqirrpo
derá também não representar
variações notáveis com a polí- .

tica trabalhista em outros as

pectos, pois Begín parece dis
posto, por exemplo, a negociar
novas retiradas israelenses de
territórios ocupados à Síria e

ao Egito,

Uma nova guerra. E o

que esperam os árabes.
Damasco - O' governo
sírio já esclareceu o que
espera da vitória direi
tista em Israel: uma nova

guerra árabe-israelense.
Para os governos sírio e

iraquiano, Menahem

Begin não passa de um

"notório terrorista". Ele

"prega o estabeleci
mento de um grande Isr
ael, às custas do territó
rio árabe".
Ao mesmo tempo, as

rádios oficiais da Arábia
Saudita e do Kuwait
afirmavam que a vitória
do Likud representa um

fracasso para as gestões
de paz do presidente
norte-americano Jimmy
Carter. "As possibilida
des de uma nova confe
rência de paz em Ge
nebra", disse a rádio
.kuwaitiana, "sáo aqoras
muito opacas .. Sabe-se

que Begin não está dis

posto a reconhecer os

direitos dos palestinos
nem a retirar-se de ne

nhuma das regiões ára
bes ocupadas por Isr-

ael".
OS PALESTINOS
Na opinião de Bassam

Abu Sharif, porta-voz da
Frente Popular de Liber

tação da Palestina, de

orientação marxista,
Begin "conduzirá, sem

dúvida alguma, a uma

escalada de violência no

Oriente Médio". A FPLP,
que se opõe a qualquer
acordo com os judeus,
considera a vitória de

Begin "só uma troca

quantitativa, e não qual i
tativa".Se os trabalhis
tas tivessem ganho,
"continuaria no governo
"a essência da mentali
dade sionista", conti
nuou Sharif. "Isto fará os
palestinos mais decidi
dos a continuar a luta
contra a ocupação slo-:
nista". A Frente, que se

responsabilizou por nu

merosos ataques contra

Israel, se opõe também à

política seguida pelo di

rigente palestino Yasser
Arafat, que aceitaria um

acordo com Israel.

Tel-Acit: - O bloco ultra-direitista Likud, do guerrilheiro Me
nahem Begin, ganhou ontem as eleições gerais israelenses e co�
vidou o derrotado Partido Trabalhista a unir-se numa ampla coaii
zação, a fim de "unificar o Estado judeu". Pouco depois de anun
ciados os resultados das eleições, Begin pediu seu reconheci
mento como próximo premier. A surpreendente vitória de seu

partido acaba com 29 anos de governo socialista e deixa uma

interrogação sobre o futuro de Israel, tanto em matéria de política
externa quanto interna.

Um cálculo feito 17 horas depois de fechados os colégios eleito
rais - baseado em 1.900 do total de 3.879 distritos - mostrava o

Likud assegurando 4l das 120 cadeiras do Parlamento. A essa,
altura, os trabalhistas contavam apenas com 33. Os resultados
oficiais, entretanto, só deverão ser conhecidos dentro de umas

duas semanas, pois os votos são contados manualmente - os

experts, em todo caso, não prevêem qualquer variação.

É a primeira vez na históri� que o Partido Trabalhista de Golda
Meir, Shimon Peres e Yitzhak Rabin, entre outros, perde uma

eleição. No pleito de 1973, por exemplo, ele ganhou 51 cadeiras,
contra 39 do bloco Likud. Essa vitória surpreendeu os próprios
israelenses. Para os que cresceram durante a dominação do socia
lismo e dos grandes sindicatos trabalhista durante quase três dé

cadas, será difícil acostumar-se à mudança.
Quanto aos trabalhistas, não há, ainda, qualquer indício de que

aceitarão a oferta de Begin, que também falou, logo após saber da
vitória de sua agremiação, citando uma frase de Abraham Lincoln,
que um de seus objetivos é "cicatrizar as feridas da nação". Caso
os trabalhista fiquem de fora, o Likud poderá unir suas forças às do
Partido Nacional Religioso (PNR) e outras facções direitistas reli
giosas, a fim de conseguir maioria no Parlamento. Isto, no entanto,
induziria a uma radicalização que, certamente, Menahem Begin
prefere evitar.

,

'

O grupo principal no processo de coalizão parece ser, portanto,
o Movimento Democrático para a Mudança, do professor Yigal
Yadin, que ganhou pelo menos 14 cadeiras - sem dúvida, uma
impressionante demonstração de força,' para um grupo que se

formou há menos de seis meses. Yadin sempre disse que se uniria
a qualquer grupo que aceitasse seus princípios. Um de s'eus prin
cípios, porém, se choca frontalmente com a política do Likud: é
contra a anexação da margem ocidental do Jordão, ocupada.
Fontes ligadas ao Likud já disseram que o próximo governo

provavelmente estenderá a jurisdição israelense à margem oci

dental, o que equivaleria à anexação plena do território. Conse
quência: isto poderá ser o estopim da quinta g�rra árabe
israelense. Mas Begin disse confiar que, "depois de receber o

apoio do Parlamento, possa apelar ao presidente Anwar Sadat, do
Egito, ao presidente Hafez Assad, da Síria, e ao rei Hussein, da
Jordânia, para que iniciem negociações em nossas capitais ou em

local neutro, comoGenebra, para assinar tratados de paz entre eles
e o Estado de Israel".

Washington - A vitória elei
toral do Partido Direitista
israelense-Likud- causou sur

presa ao governo do presi
dente Jimmy Carter e poderá
ser um golpe nas esperanças
de negociar um acordo de paz
para O Oriente Médio. Quase
todos os experts do departa
mento de estado e da Casa
Branca acreditavam que o Par
tido Trabalhista continuaria à
frente de uma coalizão de go
verno depois das eleições,
ainda que muitos esperassem
que eles perdessem algum po
der.

O departamento de estado
não fez um comentário oficial
sobre as eleições porém é evi
dente que as autoridades
norte-americanas ficaram atô- Tel-Aviv -Menahém Begin, que poderá ser o próximo premier
nitas ante o triunfo do partido de Israel, nasceu na Polônia e emigrou para a Palestina em 1942,
Likud. Alguns especulavam onde rapidamente entrou em conflito em três frentes: com os

que os eleitores ísraelenses árabes da Palestina, com as autoridades britânicas que governa-
vain o país e com os socialistas do Partido Trabalhista que liderapoderiam ter reagido em parte
vam os judeus ali. Sempre foi acusado de "terrorista" pelos áraàs .recentes informações de bes ejá chegou a ter sua cabeça a prêmio, além de ter sido expulso

que Carter tinha intenção de à

força do Parlmento, por suas táticas ditatoriais. Begin preconi
obrigar Israel a aceitar um zaoa uma linha militante e enérgica, tendo como pano de fundo
acordo de paz, Segundo al- um movimento guerrilheiro que hoje seria qualificado de terro
gumas fontes, há escassas rista..Eíe semprediz, entretanto: "Tudo o que jiz joi-pela liber

possibilidades de que seja dade do pooojudeu, que nunca conheceu misericórdia alguma de

conseguido um acordo em seus perseguidores". Começou a se dedicar à políti�a quando
breve se o partido vitorioso ls�ael se tornou Estado, em 1948; e levou seu Partld_o, Herut,

, . (Liberdade) ao Parlamento. Begin renovou sua reputação de ter-
cum.pnr suas �r?messas ?�el- -

rorista, com as sangrentas desordens que dirigu em 52 contra a

toral� em materl� de politica decisão do então premier Ben Gurion de aceitar desculpas da
exterior. Este partido, liderado Alemanha Ocidental pelo holocausto nazista. Seus adversários
por Menahem Begin, de 63 sempre o qualificaram de fascista,

Juízo DE DIREITO DA SEGUNDA VARA
CíVEL DA CAPITAL

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE
(10) DEZ DIAS

d!�l·

O Doutor PROTÁSIO LEAL FILHO, Juiz de
Direito da 2a Vara Cível da Comarca de Floria

nópolis, Estado de Santa Catarina, na forma da
lei,
FAZ SABER Aos que o presente edital virem
ou dele conhecimento tiverem que, por este
meio cita o Sr. NELSON SANDER e S/mulher,
brasileiro, casado inspetor auxiliar, ela profes
sora, por encontrarem-se em lugar incerto e

não sabido, por todo o conteúdo das peças a
'

segu4r transcritas, extraídas dos autos de exe

cução processo n� 366/77, que lhes move

APESC-ASSOCIAÇAO DE POPANÇA E EM
PÁESTIMOS DE SANTA CATARINA

, Petição Inicial. Fls. 2 e 3
Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito. APESC - As

sociação de Popança e Empréstimos de Santa
Catarina, Instituição Financeira com sede à rua
Tenente Silveira 21 - Nesta Capital, por seu
procurador Judicial infra-assinado (mandado
incluso) vem à presença de Vossa Excelência
respeitosamente, com fundamento na lei'
5.741/71 C/C o disposto no artigo. 585, inciso
VII do CPC. requerer PROCESSO DE EXECU
çÃO contra Nelson Sander e sua mulher Eva
Nice Sander, brasileiros, casados, ele inspetor
Auxiliar, ela professora, residente e domicilia
dos à rua Lauro Unhares, Edifício Christiane
Village Apto. 106 nesta Capital, pelos seguin
tes motivos:
1 . Através o Sistema Financeiro da Habitação
foi concedido ao Executado financiamento
para aquisição de uma unidade residencial
constituída de um apt? de nO 106 sito no ende
reço acima mencionado com área construída
de 102,74m2 com um box para estaciona
mento de nO 22, em terreno de sua proprie
dade, em garantia de cujo pagamento foi dito
imóvel, com as acessões e benfeitorias, dados
à exequente em' 1 a e especial hipoteca, devi
damente; devidamente inscrita no Registro de
imóvel do 20 Contrato Particular de Financia
mento, Compra e Venda com sub rogação de
Dívida Hipotecária. (doc. 2) e certidão anexa

(doc.3). 1.1 O Imóvel antes mencionado
encontra-se devidamente descrito e caracteri
zado no contrato entre as partes (doc. 2). 2. De
conformidade com a cláusula XVII item 3 de.
Contrato antes citado. Os executados deram
motivo para para o vencimento antecipado da
dívida visto que deixaram de efetuar o paga
mento das parcelas relativas à referida hipo-

.I

teca, cujo saldo devedor acrescido de juros,
multa e demais encargos alcança a 2.51627 -

UPC., o que em data de 31 de março de 1977,
equivale a Cr$ 462.113,28, conforme se infere
do documento número 04 junto à presente Pj:l
tição. 3. De atraso e de suas consequente 9.,
Executado foi regilarmente avisado (doc. 5, 6;

..

7.) 4. Apesar de notificados, não se propôs
Executado em efetuar o pagamento das pres
tações em atraso, no momentante de
107,349,00 UPC (Unidade Padrão de Capital do
Banco Nacional da Habitação) equivalente a

presente a Cr$ 18.856,56 (dezoito mil, oitocen
tos e cinquenta e seis cruzeiros e cinquenta e

seis centavos): à vista do que ficou consig
nado, à Exequente requer a Vossa Excelência
seja expedido mandado de citação contra Os
executados no endereço acima mencionado, a
fim de pagarem o valor do Crédito reclamado
no prazo de 24 horas, sob pena de ser, na

forma da lei, penhorado o imóvel cujo contrato
hipotecário ora de executa. Não sendo pago
pelos executados no prazo estipulado no item
anterior o aludido débito acrescido deHonorá
rios advocatícios calculados sobre o valor da
causa, na forma do artigo 20 - parágrafo 30 do
CPC. ou não sendo depositado em Juízo o

saldo devedor requer: a) a imediata efetivação
da penhora do imóvel, nomeado-se como de
positária a Exequente, ou quem esta indicar. b)
seja expedido mandado de desocupação do
imóvel e consequente entrega do mesmo à
Exequente no prazo de 30 dias ou 10 dias,
conforme esteja ou não o mutuário na posse
direta do imóvel à época da desocupação com
prosseguimento do feito até sua venda em

praça públicapor preço não inferior ao saldo
devedor, consoante o disposto no artigo 60

caput, ou adjudicação de, de que trata o artigo
. 70, ambos da Lei. 5.741/71. Na hipoteca de;
em qualquer fase do processo os executados
se propuseram ao pagamento da divida, 're
quer seja esta atualizada por cálculos do Con
trato digo Contador no momento da liquida
ção, atendida a legislação especifica. perti
nente à matéria, acrescida todávia, dos encar
gos legais. Finalmente, protesta-se prova o

alegado por todas as provas em direito admiti
das, atribuindo-se à causa o valor atual o con
trato hipotecário em execução ou seja,
Cr$ 462.113,28 (quatrocentos sessenta e dois
mi I, cento e treze cruzeiros e vinte e oito centa
vos). P. Deferimento. Fpolis, 19/04/1977. (as)
Dr. Aliatar Farias de Medeiros Advogado.

Petição de Fls. 26
Excelentíssimo Senhor Doutor Juiz de Direito.
Apesc - Associação de Poupança e Emprés
timos de Santa Catarina, já qualificada nos

autos de Processo de Execução, nO 366/77 que
move nesse r. Juízo contra o Sr. Nelson Sander
e S/ mulher, por seu procurador Judicial
infra-assinado, vem à presença de Vossa Exce-
-Iência, respeitosamente, requerer a citação
dos Executados por edital com o prazo de (10)
dez dias, na forma do disposto no parágrafo 20

'

artigo 30 da Lei 5.741/71, tendo em vista a cer

tidão de fls., do Sr. Oficial de Justiça. P. defe
rimento. Fpolis, 25/abril/1977. (as) Aliatar Fa
rias de Medeiros Advogado.
E, para que chegue ao conhecimento de todos,
mandou expedir o presente edital que será afi
xado no local de costume e publicado na forma
de Lei. Dado e passadonesta cidade de Floria
nópolis, aos onze dias do mês de Maio do ano

de mil novecentos e setenta e sete. Eu, Jair
José Borba Escrivão o Subscrevo.

33 PAíSES PROSCREVEM A
"GUERRA ECOLÓGICA"

Genebra - O secretário de estado norte-americano Cyrus
Vance e o ministro soviético das relações exteriores Andrei Gro
myko - aos quais se juntaram funcionários de outras 31 nações
assínaram ontem uma convenção que proscreve a guerra ecoló

gica. Elesfirrnaram o documento antes do início de suas conver

sações sobre limitação de armas estratégicas.
•

A iniciativa, apresentada conjuntamente por soviéticos e

norte-americanos à conferência de desarmamentos de 30 na

ções, proíbe "o uso militar ou hostil de qualquer gênero de
=técntca de modificação ambiental que tenham consequências
generalizadas duradouras ou severas", Esta técnicas, ainda em

desenvolvimento, incluem catástrofes artificiais como maremo-

tos, furacões e terremotos,
•

Embora o tratado tenha recebido apoio de 96 nações numa

votação realizada em dezembro passado na assembléia-geral
das Nações Unidas, somente 33 países se fizeram representar na
cerimõnia de meia hora, que se realizou na câmara do Conselho
do Palácio das Nações,
Tanto o México quanto a Argentina apresentaram objeções à

definição do que foi discutido na conferência, o que impediu um

acordo pleno em torno das conversações de desarmamento de

Santiago - O presidente
Augusto Pinochet afirmou em

uma entrevista que o estado de

emergência sob o qual o Chile
está vivendo será mantido
"pelo tempo que for necessá
rio" e reiterou que o debate po
lítico partidário foi "elimi
nado". Pi noéhet fez estas de
clarações em uma extensa en

trevista com a revista "Er
cilla", na qual também falou da
dura política econômica de
seu governo, da atual imagem
internacional do país e de um

velho inimiao: o marxismo,

O presidente assinalou que
o estado de emergência im
posto quando os militares!
tomaram o poder em 1973
"será mantido pelo tempo que
for necessário, a fim de repri
mir drasticamente qualquer
tentativa que ameace a segu
rança interna ou a tranquili
dade das pessoas" e destacou
que ainda "existem alguns'

Pinochet: debate "elíminado",

elementos negativos", em uma

aparente referência a "grupos
extremistas" descobertos nos

últimos meses pelos órgãos de
securanca.

CONCURSO

setembro passado: No debate na assembléia -geral da ONU, o

delegado mexicano disse que o tratado menciona somente a

"manipulação deliberada" de processos capazes de provocar
catástrofes ecológicas e, segundo afirmou, poderia interpretar
se que o texto dá aos estados o direito de aperfeiçoar estas

técnicas, contando que não tenham consequências amplas, du
radouras ou severas,

Outros sete estados - Panamá, Equador, Granada, Zâmbia,
Quênia, Kuwait e Albânia - votaram contra a convenção em Nova

Iorque. Tri nta países se abstiveràm de votar. Mas chegou ontem a

Genebra um número suficiente de nações para que o tratado

passe em breve a ser lei, já que para isto bastou sua ratificação
por vinte signatários.

Os países comunistas, com exceção da Romênia, enviaram
para a ocasião os seus chanceleres, mas quase todos os demais
países delegaram sua representação a seus embaixadores em

Genebra, O único representante que falou na cerimônia foi o

secretário-geral da ONU, KurtWaldheim, que a inaugurou e mani
festou esperança de que o tratado receba "a adesão mais ampla
possível.

Decidido: Suarez
mantém candidatura.

Ao reíeitar afirmações de
que atualmente a igreja cató
lica chilena seria uma das
poucas vozes que poderiam se

levantar no debate político
com o govp.rno, Pinochet disse
que "primeiramente, desejo
esclarecer que o debate
político-partidário em nosso

país não está restringido, sim
plesmente foi ettmlnado.assím
como toda atividade partidá
ria, que no passado serviu para'
fomentar ódios e produzir di
visões ria família chilena".

Apesar disso, acrescentou

que outras vozes além da

igreja "podem se fazer ouvir
sem nenhum temor" frente a

ao governo, mencionando "os
meios de comunicação, os

sindicatos e diversas ínstitui
ções sociais e comunitárias."
Quanto à imagem do Chile

no exterior, o presidente des
tacou que o "tempo tem sido
nosso melhor aliado", ressaí-

Madri - A junta eleitoral de
Madri ratificou ontem a candida
tura do primeiro-ministro Adolfo
Suarez a uma cadeira de deputado
nas eleições parlamentares de 15
de junho, Dois partidos direitistas
minoritários haviam pedido a Sua
rez na semana passada que reti
rasse sua candidatura,
Os pouco conhecidos grupos

Proverista e Força Nova impugna
ram na semana passada a candida
tura de Suarez por sua dupla con

dição de ministro do gabinete e

chefe do governo, As normas elei
torais ditadas pelo governo proí
bem os ministros de se apresenta
rem como candidatos mas não
fazem nenhuma referência em re

lação' ao cargo de primeiro
ministro, Suarez se apresenta
como candidato independente, à
frente de uma coalizão de treze
Partidos centristas, Os Partidos
Proverista, que tirou seu nome das
palavras latinas "pro veritas", e

força nova, tem direito a apelar
ante os tribunais sobre a decisão
da junta eleitoral.

.Entretanto, fontes políticas afir
maram que o governo de Suarsz
redige a minuta de uma nova cons
tituição democrática que será
submetida à consideração do par.
lamento que surgirá das eleições .

Disseram ainda que o governo ado
tará, nos próximos dias. uma deci
são em relação ao destino de cerca
de cem espanhóis, presos por deli
tos políticos e em sua maioria por
casos relacionados com terro
rismo. Estes prisioneiros, entre
eles 27 bascos, não receberam a

anistia real de março.

Segundo fontes políticas, o go
verno está disposto a estudar todos
os casos e a tomar uma decisão a

este respeito antes do próximo dia
24, data em que começará a cam

panha eleitoral com vistas às elei
ções de 15 de junho, O grito nacio
nal de anistia estremeceu o país
basco na semana passada e cinco
dias de constantesl 'choques 'entre
manifestantes e policiais deixaram
um saldo de cinco mortos. mais de
,50 feridos, além de vários presos,

Pinochet: nada mudará tão cedo.-
, ,

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL

A ESCOLA DE DATILOGRAFIA PIERRE MEN

DES ESTÁ PREPARANDO OS CANDIDATOS
AO CONCURSO DA CAIXA ECONÔMICA FE

DEHAL, RUA TENENTE SILVEIRA, 15 - SALA
106 - FLORIANÓPOLIS - SC.

JUIZ DE DIREITO
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CITADINO DE "SALÃO"
O Campeonato Citadino de Futebol de Salão teve

prosseguimento na noite de terça-feira, no ginásio Ivo
Silveira, quando a equipe do Avaí, campeã do primeiro
turno, venceu o Besc por 4xl, mantendo-se na liderança
invicta e isolada, somando 8 pontos ganhos. Os gols do
Avaí foram marcados por Ié, Lúcio (2) e Boneca.
FUTEBOL NA AREIA
A Comissão Organizadora do II Campeonato de Fute

bol na Areia de Florianópoli;;;, promovido pela Diretur
com a colaboração de O ESTADO, e TV Cultura, estará se
reunindo hoje. O Campeoanto foi retardado em virtude da
falta de condições para a instalação dos refletores. O
Corpo de Bombeiros, encarregado desta tarefa, está com
sua escada, "Magirus" quebrada no último estágio há
vários meses. Assim sendo, diante da baixa temperatura,
é possível que a Comissão decida hoje suspender o

Campeonato e devolver aos clubes a taxa de inscrição.
\

VOLEIBOL NA AREIA
Enquanto isso, a Secretaria de Educação, Saúde e

Assistência Social ....;_ SESAS, da Prefeitura Municipal
de Florianópol is, está elaborando, através do professor
Claudir (que está treinando a seleção do CME), o regu
lamento do I Campeonato de Voleibol na Areia, a ser

disputado no Areião da Baía Sul. O Campeonato será
aberto, destinado ao setor masculino e feminino e dis
putado aos sábado (tarde) e domingo (manhã). O obje
tivo desta promoção é motivar o voleibol em Florianó
polies e revelar novos atletas na modalidade:
JOGOS ABERTOS

A praticamente cinco meses dos Jogos Abertos (em
outubro), quase nada se fala em torno da sua organização
e realização. O presidente da Comissão Central Organi
zedors, Arthur Eduardo Killiam, tem fugido a qualquer
explicação a respeito da promoção.

ESTADUAL Im SKÀTE
. Será disputado domingo em São Bento do Sul a se

.gunda rodada do Campeoato Catarinense de Skate. A
delegação de Blumenau, composta de 120 patinadores;

I'
segue para São Bento em ônibusespecial oferecido pelo
Departamento de Turismo da Prefeitura. Francisco Ca
nola Texeira, responsável por esta atividade em Blu
menau, estará presene incentivando os participantes da

promoção organizada pela Federação Catarinense de
Skate.

.

BLUMENAU /HANDEBOL
A Comissão Municipal de Esportes de Blumeneu con

firmou para os dias 4 e 5 de junho, a apresentação das

equipes de handebol masculino e basquetebol na ci
dade de Maringá, onde vão jo@ar contra as equipes da
CME local. Estes jogos servirão como treinamentos para
as duas eauipes objetivando aos Jogos Regionais e pos
sivelmente os Jogos Abertos de Santa Catarina,

JUDÔ/JOAÇABA
Foi disputado no último domingo em joaçaba o IV

Campeonato Catarinense de Judô, categoria juvenil. A
seleção de joaçaba classificou-se em I? lugar sornando
14 pontos, com Joinville ficando em 2° com 13 pontos.
Na equipe de Joaçaba ficou em 1° - meio pesado -

Leandro José Dalanora; 2° peso médio - Silvio Fiedler;
3° -peso.meio médio - Carlos AlbertoMarques; 3° -peso
pena - Sandro L. F.Soares; '3° - peso pluma - Édson
L.B.Maestri; 3° - peso pesado - Renato Peters e 3° - peso
leve - Eduardo Wysyowyski. O treinador Jorge Roberto
Sebastião, garantiu que para o V Campeoanto, Joaçaba
vai alcançar melhores colocações visando manter a he
gemonia do melhor judô no Estado.
FIGUEIRA CAMPEÃO

A equipe da Socieade Esportiva e Recreativa Figueira
de Concórdia conquistou o título do Torneio da Integra
ção, reunindo times de Concórdia e Erexim, obtendo,
paralelamente, o campeonato municipal promovido pef.a
Comissão Municipal de Esportes de Concórdia.

TORNEIO DE XADREZ
Nos dias 19 a 22 deste mês estará sendo disputado o

IV Torneio Aberto de Xadrez Internacional de join
ville, na Casa da Cultura. Este certame vem sendo reali
zado todos os anos e tem contado com um grande nú-

.

mero de enxadristas, esperando, os. promotores, o

mesmo sucesso de outras temporadas.
COMERCIÁIO OxO CECRISA I

Comerciário e Cecrise empataram em OxO no primeiro
jogo decisivo do Campeonato Regional de Futebol de
Salão de Criciúma, devendo, na noite de hoje, ser dispu
ta,do o jogo decisivo. Se a disputa continuar empatada
será decidida na cobrança de penalidades.

Depois de 120 ... inutos sem

gols•.Botaf09,o campeão
Libertadores e 8eliato,
duas' ·boas notícias para

a torcida do Inter
Porto Alegre - A Con- de Quito e cinco do Co- causou muita polêmica

federação Sul- rintians. em Recife, pois há uma

Americana de Futebol, Semana, o Sport vinha
através de seu Comitê

. À tarde, a torcida ·do tentando comprar o jo-
Executivo,' recusou Internacional recebeu gador,: por cujo passe já
ontem pela manhã em outra boa notícia, tinha oferecido quatro
reunião realizada em quando, a direção do mílhões de cruzeiros. O
Buenos Aires, o protesto clube confirmou a co0-
apresentado pelo Corin
tians, contra o Interna
cional. Com esta decisão
o clube zaúcho foi con-

São Paulo e Botafogo de Ribeirão Preto

jogaram 120 minutos ontem àncite no

Morumbi e nãó conseguiram sair do
zero a zero. Este resultado deu ao Bota

fogo o título de campeão do primeiro
turno do campeonato paulista, e tam

bém o título da Copa São Paulo.
Terminado o tempo normal de jogo,

quando o Botafcigo procurou sempre,

garantir o resultado de zero a zero, a

prorrogação apresentou uma surpresa:
o São Paulo foi completamente supe
rado pelo time de Ribeirão Preto e só
não perdeu nestes trintaminutos graças
às defesas praticadas pelo goleiro Val
dir Perez.
Arenda de ontem no estádio do Mo

rumbi alcançou Cr$ 1.732.920,00 e a ar

bitragem foi de Oscar Scólfaro, auxi-

liado por Romulado Arpí Filho e José
FavilIe N�to. Treina (Botafogo) e Tecão
(SP) foram expulsos. Ganhando o pri
meiro turno, o 'Bõfafogo está garantido

. para as finais do campeonato paulista.

Campeonato Carioca - O Vasco so

freumuito ontem à noite para ganhar de
2 a 1 em São Januário do Bonsucesso,
gols marcados por Roberto, a 42 e 47
minutos do segundo tempo. A renda foi
de Cr$ 286.700,00 e com os gols marca
dos ontem Roberto ficou isolado como

artilheiro do campeonato carioca, com
13 gols: No Maracanã, o Botafogo ga
nhou de 8 a O do Campo Grande, em
jogo que teve como preliminar Flumi
nense 1 x O Portuguesa. Em Campos,
Goitacaz O x O Bangu,

firmado como campeão
do Grupo III da Taça Li

.

bertadores da América,
com nove pontos ganhos,
contra sete do Nacional

tratação do zagueiro cen
tral Beliato, do Náutico
de Recife. Seu passe cus
tará cerca de quatro
milhões mas nesta im

portância estão incluídos
os empréstimos de Ma
rião e do lateral esquerdo
Chico Fraga. A notícia da
contratação de Beliato

Náutico respondera que
só venderia seu zagueiro
por seis milhões.
Hoje, às 15h30m, o go

leiro paraguaio Benitez, .

recentemente' contra-:

tado, fará sua estréia no

Internacional, jogando
em Ijuí pelo campeonato
gaúcho, contra o São
Luis local.
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DÓLAR CUSTO DE VIDA IMÓVEIS'QRTN CADERNETA DE POUPANÇA

aumentar seu dinheiro, Cu VQcê jó
viu algum imóvel baixar de preco?

Procure uma .ncorporadora
responsável e escolha urllél (:1-; ti}: ; I:�·

muitas opções existentes,
Comprar um imóvel é urna élpli( ,::lcãq
segura, que você pode ver e tUCé.lf

Quer ver como comprar um
imóvel é a aplicação mais segura e

rentável para seu dinheiro?
Basta comparar com outros tipos
de investimentos. ORTNs
(Obrigações Reajustáveis do Tesouro
Nacional) f por exemplo. Em dois
anos foram .reajustados em 73,::52
por cento. Caderneta de poupança?
Nos mesmos dois anos rendeu
00,93' por cento. Compra de ,.

moedas estrangeiras? Em primeiro

lugar é proibido, em segundo,
o dólar valorizou 59,10 por cento
nestes dois anos,

. Enquanto estes tipos.de
investimentos·renderam o quevocê
acabou de-ler, o custo de vida subiu
70,59 por cento, Mas os imóveis
valorizaram 144 por cento,

C.()rn(� ,joci! nota, o raciocínio é
bastamo �:;u-ripies, fviatelllÇlLiCO,

Aplicar em imóveis é a atitude
mais necessária para conservar e

IMÓVEL,
OMl;lHOR
NEGOCIO

, /

,

l A_SSO_CIAÇÃO
DOS INcoRPORADORES DE I�Ó��I_�. �E ,FlOOlt{\J",JÓPOU�

APRav ,. �t tS VANTAGENS DO SISTEMA FINANCm'C ,-'r-'

,\ c».•xA fCÓNÔMJCA FEDfRAi FINANCIA Q '.<', ..

Entre na brincadeira
lIIals refrescante queexlR •

Nas tampinhas de Coca-Cota e Fanta.
Nas revistas em quadrinhos da Abril.
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, Marcos' vida profissional é difícil

MARCOS,
MANECA
E ARIPE.

PERSONAGENS

Aripe não aceita às ponderações do preparador físico

"

Sem avisar, o treinador Emilson Pessanha orientou um

coletivo visando o clássico, na manhã de ontem no Adolfo
Konder. O timetitular for. 10U com Danilo, Souza, Marreca,
Veneza e Orivaldo� Lourival, Almir e Renato Sá; Ademir,
Néia e Líco. Já queo juvenil Marcos decidiu �bandonar

o futebol, Maneca foi considerado um substituto apto
apenas dois dias após ser reintegrado ao elenco, e o lateral

"Não vou mais iogar porque
acho que não vale a pena

Promovido dos juvenis pela neces

sidade de ser encontrado um substituto

para os zagueiros centrais profissio
nais lesionados, Marcos surgiu, du-.
rante a campanha da primeira fase do

campeonato, como um titular repentino
do /wei.

Pouco tempo depois, com algumas
boas atuações na equipe, seu pai quis
regulariz'ar a situação do jogador como
profissional e esteve na sede edminis
trativa do clube, conversendo com o, '.

vice de futebol' Tertuliano Brito, Desta),
conversa, segundo Marcos, teria sur

gido a promessa de que o Avaí lhe pa
garia uma boa luva, mais salários men
sais de quatro mil cruzeiros,

Ontem, no emento, quase um mês

depois 'da conversa entre o pai do jo
gador e o dirigente do Avaí, sem que a

promessa do seiJundo estivesse em

prática, o primeiro telefonou à 'Rádio
Jornal A verdede, para avisar que Mar-

cos não jogará mais no Avaí.
Novo problema para o técnico Emil

son Pessanha, Marcos não sabia ontem

dizer porque desistiu justamente na

semana do clássico, Ele erqumenteve,
em sua residência, "que o contrato es

tava muito enrolado", e que "a vida de

profissional é muito mais dura que es

oeteve".
Segundo ele, as partidas noturnas

estavam prejudicando sua vida esco

lar, e as concentrações lhe tirando 'a
liberdade nos finais de semana. Mar
cos agora está pensando em continuar
seus estudos no segundo grau e trebe-

DE NOVOS

PROBLEMAS

AVAIANOS

Aripe foi apontado pelo preparador físico Dacica e pelo
técnico como em. más condições físicas e técnicas.
À tarde houve treinamentos técnicos e físicos, e
o técnico Emilson garantiu que o time que treinou'
o coletivo não é o definitivo. Ele pretende fazer
o apronto final amanhã pela manhã,
no Adolfo Konder, em novo coletivo. Para hoje só
foi programado uma sessão físicapara a parte ,da manhã

"Dacica está querendo
é me tirar do time"

Durante o coletivo da manhã de ontem, o lateral

esquerdo Aripe, titular do Avaí desde que foi contra
tado, treinou na equipe reserva. A escalaçâo de Ori
valdo nos titulares deu-se, segundo o preparador Da
cica, porque Arípe está voltando de lesão num torno

zelo e não está em suas melhores condições físicas. E
segundo o treinador Emilson Pessanha, porque que
ria testar uma antiga formação de defesa, com Souza,
Maneca, Veneza e Orivaldo, e porque este último
está em melhores condições técnica e físicas que o

titular das últimas partidas.
Estas explicações, no entanto, não convenceram

Maneca admite falta de condiçõés

/

Uma partida difícil para
)

.

este. iogador. Está machucado
Surpreendendo a pequena platéia

que assistia o aquecimento para o cole
tivo do Avaí na manhã de ontem, o trei
nador Emilson Pessanha, quando dis

t�i�uiu as camisas para o time titular,
entregou uma delas
para' o zagueiro Ma-
nece. O jogador estava em seu se

gundo dia de trabalhos normais com o

Aripe, que partiu para acusações contra o preparador, . elen.co após uma prolongada iruaivi
afirmando estar em sua melhor' forma física: "Ele dade por problemas nos meniscos do
está querendo me tirar do time dizendo que não

estou bem, mas estou na melhor forma física. Eu

gostaria de saber porque estou saindo do time, mas
não sei nada a não ser a explicação de falta de condi

ções, que não me convenceu".

Segundo ele, ficou fora dos treinos apenas quatro
Ihar em outra atividade que não seja o dias. e já se recuperou da lesão a dois dias, quando
futebol. Para o Avaí garante que 'Ião vogou aos trabalhos físicos. Por isto resolveu recla
volta: mar publicamente, já que Manecaficou fora dos trei-
- Não vou mais jogar porque achc namentos quase dois meses, e depois de doísdias de

que não vale a pena no meu caso, ptin- treino já treinou ontem como titular:
cipalmente porque quêro Eestudar-� ore- - Se não falar, estou a-ceita�ao ser prejudicado
tendo trabalhar fim um serviço que'está quieto. Acho que terihô direito de reclamar, pois tem
oara se. confirmar, gente há muito tempo sem treinar e que já volta no

time principal. Mas não quero atingir ninguém com

minhas críticas, apenas me defender.

fIGUEIRENSE,==================================================:====::-

Jogadores esqueceram Rubens Paraná está

atraso de pagamento. Só mais tranquilo �
,.

.

ate aceita a reserva
querem ganhar domingo
-"Pessoal, vamos agitar. Vamos agitar", incentivava o cen

trornédio Adailton, n<] vestiário, aos colegas que estavam conce
dendo entrevista, ontem à tarde. "Não, nada disso. Primeiro
vamos 'ganhar para depois falar" ,·responderam em uníssono os
demais.

Os jogadores do Figueirense, de maneira geral, estão enca
rando o clássico de dorninqo com muita responsabilidade. Eles
acham que o jogo no início do campeonato não perde a motiva
ção e, pelo contrário,'acreditam que quem vencer vai pegar muita
moral e enfrentar o restante do campeonato com maior tranquili
dade.
Para que haja mais empenho, os jogadores estão deixando de

lado o atraso do pagamento, das luvas e de algumas gratifica
ções, Eles não. pretendem reivindicar nada antes do jogo, evi
tando, desta forma, feri r a sensibilidade de alguns torcedores,
Quando alguém sugeriu que, contra o Avaí, será marcado o "gol
pagamento", houve um imediato "deixa pra lá. É bom não falar
nisso agora, logo antes do clássico",

, .

.

O lateral-Pinga acha melhor a realização do clássico como o

primeiro jogo pois assim "quem perder terá tempo de recuperar
os pontos. Seria pior jogar uma decisiva, Assim, fica tudo resol
vida logo de início".

.

Pára o central Nelson, a motivação do clássico não foi dimi
nufda. Ele acredita, no entanto, que mais para o final a renda seria
bem maior. "Mas na nossa chave serão somente três. jogos,
quase não faz diferença".
U ponteiro Mazinho também não vê diferença. "De qualquer

maneira nós teríamos que jogar o clássico, Quem vencer terá
mais motivação e quem perder ficará numa sítuaçáo mais difícil.
No fundo, tudo é a mesma coisa". '

Depois de passar algumas Aqui, eu tenho que fazer a

semanas contrariado com a marcação mais no meio, co

condição de reserva, exigindo. brindo os laterais só quando
inclusive urna explicação do I houver muita necessidade".
técnico pelo seu afastamento, MAZINHO GOLEADOR
o centromédio Rubens Paraná Com três gols, Mazinho está
agora está mais tranquilo, trei- dividindo a condição de arti
nando como titular, embora Iheiro do time com Juti. Isto
sem ter a certeza de ter conse- não é uma característica sua.

guido a posição, pois Adailton "Eu nunca fui artilheiro, É que
está lesionado. as oportunidades estão apare-
- "Não sei se vou jogar no cendo e também um pouco de

clássico. Aoho que tenho ses- sorte",
senta por cento de chance". Mazinho disse que não
Rubens disse que chegou a mudou. seu modo de atuar,

"esquentar a cabeça" quando para fazer mais gols. "'Estou
foi retirado do time, mas agora jogando normalmente, como

está mais consciente, fazendo sempre joguei".
força para voltar como titulár O ponteiro vem recebendo
em definitivo.

.

elogios do técnico e dos com-

"Eu não entendo quando panheiros, pois vem subindo
dizem que sou lento, Desde de produção gradativamente.
que cheguei aqui tenho jogado Mesmo nos treinamento,s, Ma
assim. Agora, vai procurar ga- zinho se esforça bastante para
nhar mais velocidade, fazendo aprimorar a jogada de fundo,
força nos treinamentos". . que está fazendo com alguma
Quem acha que Rubens tem precisão.

que ter mais velocidade é o
.

técnico Aureo, que quer tam
bém ver o jogador jogando
mais fixo. "No Botafogo eu

.dava combate no campo todo,

GUARUJÁ

As 23 horas SHOW DE BOLA·-'

- ESPORTE

GUARUJÁ
-o MAIS FAMOSO E POD,EROSO
MICROFONE ESPORTIVO
DE SANTA CATARINA.

.Áureo já
tem o time
do clássico

joelho direito, e há poucos dias tinha
sido anunciado como um "caso que

exigia uma recuperação física lenta"

pelo preparador Decice.
No entanto, sua escalação devia-se

principalmente a falta de zagueiros

No coletivo, sua movimentação foi
razoável para quem está voltando, se

;}undo sua própria opinião. Só que Ma
neca acha que ainda não está em con

dições ideais para jogar um clássico e

pensa mesmo que ontem "epenes deu
para quebrar um aetho".

E mesmo sem sua melhor forma fí

sica, poderá ser escalado no clássico",
garantia o técnico, concluindo ainda

"que ele deve estar be_m, porque correu

no treino de terça na areia sem sentir

nada, e no coletivo também".

Para Maneca, porém, o clássico
ainda parece uma partida difícil, Ele foi

centrais para a formação do time, já observado por Souza no treino, e o

que Marcos não estava treinando, e' companheiro lhe disse que em alguns
Carlos Eduardo fazia trabalhos físicos momentos parecia mancar um pouco,
em separado, E, segundo os médicos. Ele mesmo admitia este problema, e

do Avaí, estava recuperado da lesão,
.

explica "que ainda sinto um pouco de
porque seu joelhá voltara ao normal receio de sentir dor de novo", num pro-
sem a necessidade de uma cirurgia bteme que ele considera como. "sim-
dos meniscos. plesmente psicológico",

CHAVE E

Em Joinville, hoié, um
amistoso com o Coritiba
Joinville (Sucursal) - Com a intenção de preparar a equipe

para o jogo de domingo em Itajaí contra o Marcílio Dias pela
primeira rodada da chave E, o Joinville joga amistosamente
esta tarde, às 15 horas, no estádio Olímpico, contra o Coritiba.

O amistoso, segundo o técnico Velha, servirá para dar me
lhor entrosamento à equipe, já que ela ainda apresenta alguns
problemas, que só poderão ser sanados com a continuidade
de jogos.
Ontem foi realizado apenas exercícios físicos na parte da

manhã e a tarde, rápido coletivo, que serviu de apronto, Após
o treino, Velha confirmou o mesmo time que empatou com o
Caxias no domingo: Raul Bosse, Joel, Ditão, Queiróz e Celso;
Piava, Linha e Fontan; Cremilson, Tonho e Luiz Antônio.
CORlTIBA
A chegada do time paranaense está prevista para às 10

horas, com o treinador Di'ede Lamei ro pensando em promover
as estréias do meia cancha Borjão, adquirido junto ao Juven
tude e de Celso Alonso, ex-Madureira do Rio. O Coritiba, que
receberá Cr$ 25 mil cruzeiros livres, jogará com Sérgio; Her
mes, Duílio, Vicente e Celso Alonso; Isidoro e Borjão; Wilton,
Washington, Adilson e Aladim. Dalmo Bozzano será o árbitro.

Sérgio Lopes preocupado
com ataque do Marcílio
Itajaí (Sucursal) - Sem Chico Samara, que continua em tratamento

intensivo na enfermaria do clube, o treinador Sérgio Lopes comandou
na tarde de ontem coletivo que teve a duração de 80 minutos corridos.
A preocupação do treinador,foi com os atacantes, de quem exigiu
bastante nas jogadas ensaiadas, principalmente de Carlos, que, caso
Samara, não se recupere, jogará na meia cancha. .._
Depois do coletivo, os jogadores foram homenageados com uma

churrascada, ainda em comemoração a classificaçào na chave B,
A novidade de ontem, foi o aparecimento de Rubens, que está afas

tado do time desde o jogo com o Joinville, ainda no turno da primeira
fase classificatória. O jogador retirou o gesso do joelho, onde sofreu
uma cirurgia, e segundo o ortopedista Antonio Carlos Rasseli, ele
poderá voltar a treinar com bola dentro de 30 dias. Rubens iniciou
ontem mesmo treinamentos especiais com levantamento de peso,
tentando superar a atrofia na perna esquerdade quase quatro centime
tros.

Hoje haverá trabalhos físicos pela manhã e táticos à tarde.

Palmeiras vai perder
o goleiro' Valdir

Blurnenau (Sucursal) - As lesões de Cardozinho, Pa
ranhos e Wandeir, foram relegadas à segundo plano, embora
todos os três sejam considerados titulares absolutos e, no
domingo, o Palmeiras joga contra o Internacional, uma par
tida muito difícil, segundo o treinador. Mas a grande preocu
caçao no momento, foi o pedido de rescisão de contrato do
{-oleiro Valdir, que está alegando problemas muito profundos
para continuar no Palmeiras. A decisão de Valdir, pegou a
diretoria desprevenida, já que o time não tem um goleiro
reserva, A solução encontrada, foi tentar convencer Jair, que
estava encostado, na Chapeconese. Mas Jai r não poderá vi r
para o Palmeiras. Acontece que, antes do telefonema do Pal
meiras, o goleiro acertara com a Chapecoense. Agora, Joel
Stiel e Melchior Barbieri estão tentando contratar Joel do
Cachoeira. Os entendimentos foram satisfatórios e a diretoria
está o aguardando ainda esta semana ..
Ontem, enquanto o presidente Barbieri recebia um auxílio

da prefeitura de Cr$15 mil cruzeiros, Lauro Búrigo orientava
teste de Cooper na piscina de atletismo do Sesi. Hoje haverá
coletivo, talvez com as presenças dos lesionados, que ontem
estiveram ausentes .

Paysandu ainda sente

a desclassificação
Brusque e Rio do Sul (Sucursais) - Os jogadores do Pay

sandu, depois de quatro dias de folga, se apresentaram ao
treinador Décio Leal, que reuniu todo o elenco e conversou
durante quase uma hora, já q-ue todos estavam ainda abatidos
com a desclassificação na última partida contra o Figuei
rense'. Depois da conversa, os jogadores treinaram psicologi
camente tranquilos, com vistas ao jogo desta tarde, às 15
horas, no estádio Cônsul Carlos Renaux, contra o Juventus de
Rio do Sul, complementando a primeira rodada da chave F.
Para o treinador, a classificação do Paysandu é tranquila, já

que respeita apenas o Comerciário nesta chave, mesmo assim
com algumàs restrições: "Realmente o time de Criciúma éo
que merece maior cuidado, mas mesmo assim não é nenhum
bicho papão",

Para o jogo desta tarde, novamente Benício ficará no
banco, já que Brasília, ainda não apareceu em Brusque, em
bora o ex-supervisor Lellio Caricelier prometesse que ele es
taria no começo desta semana em Brusque. Agora, Hélio
Rosa, que se desligou do Juventus de Jaraguá do Sul, é o novo.
supervisor.
Equipes: Paysandu - Rosaldo; Aroldo, Emilson, Boeng e

Almir; Carlos Alberto, Ferreira e Nilton Melo; Toninha, Mário e
Mauro. Juventus (RS) - Wilsón; Buca, Pedro, Djalma e Baia;
Clovis, Valdecí e Toninha; Valdir, Braulio e Valadar-es.

,

Comerciário espera por
um ponteiro e um meia
Criciúma (Sucursal) - Depois de contratar Valdeci para o

lugar de Deda na lateral esquerda. o Comerciário precisa
ainda de mais dois jogadores, se quiser conseguir bons resul
tados na repescagem. segundo seus dirigentes. Por isso hoje
devem chegar a Criciúma o ponteiro esquerdo Gàspar e o
meia laponam. ambos do futebol santista.
Joel Castro precisa destes jo'badores porque o ponteiro

esquerdo titular. Derly operou os meniscos e fica dois meses
fora do futebol. Na meia cancha o problema começou, com
Doriva. que fraturou um dedo do pé direito. Em seguida o
Comerciário vai procurar um lateral esquerdo para a reserva
de Valdeci, pois Deda é um dos que figura na lista de dispen
sas, o que só não aconteceu até agora porque o clube não tem
outro jogador para a posição.

CHAVE f

Resultados de ontem

A chave G teve três jogos ontem: em São Miguel doüeste, no estádio
Padre Aurélio Kanzi, o Guarani ganhou de 3 x 1 da Xanxereense. Os
gols foram marcados por Beta, a'3 minutos do primeiro tempo para a

Xanxereense, Tonho a 36 e Vaimor a 41 para o Guarani. Vaimor marcou
o terceiro gol a 37 minutos do segundo tempo. A renda foi de Cr$
3,520,00 e a.arbitragem de Pedro Basso, auxiliado por Arlindo Oliveira
e Geraldo Dainecks. Pelo Guarani jogaram Clari; Gessy, Antonio Car
los, Valmir e Adão; Lindomar, Valmore Ernani: Tonho,Wilson (Chicão)
e Miguel. A Xanxereense perdeu com Benissoni; Amauri, Colatto, Cris
pim e Eli; Ruy (Santana), Beta e Fatia; Adair (Ito), Pompermayer e

t.uizinho. Eli foi expulso a 27 minutos do primeiro tempo,
Em Lages, no estádio Vidal Ramos, Lages 1 x O Palmitos, com

arbitragem de Roldão Borja, auxiliado por Daly Gosta eJoão Florêncio.
Gol de Mosca, a 22 minutosdo segundo tempo. Lages: Nenê; Wilson,J.
Batista, Alvim e Sydnei; Gerson, Cacalo e Gilberto; Zé Luis, Mosca e

Sarará, Palmitos: Cavalheiro; Rose, Pontes, Wilmar e Monteiro; Ge
raldo, Paraná e Wilson; Valter (Gilberto), Beta e Claudinho.
Em Caçador, Kindermann e Joaçaba empataram de 1 a 1, gols de

Orlando a 31 minutos do primeiro tempo para q.tirna da casa, e Ver
melho para o Joaçaba, a 13 minutos do segundo tempo.

As 12 horas' - VANGUARDA ESPORTIVA
Patrocínio Água Mine,raí da Guarda

As 18.30 horas - MOMENTO ESPORTIVO
Patrocínio Gráfica Natal

Inesperadamente, o Figueirense
realizou um coletivo ontem à tarde.
Foram apenas 30 minutos de mo
vimentação com os jogadores
usando tênis. Isto evidenciou a in

tenção do treinador de comandar
. muitos exercícios com bola, antes
do clássico.
Áureo pretende dar conjunto a

equipe que vem treinando e, se

gundo ele, já há algum progresso
- "eles estão se movimentando
com. mais facilidade". Hoje" às
14h30min, haverá o coletivo
apronto e, sexta-feira, treinamen
tos leves pela manhã e tarde.

- "Estou trabalhando mais com
a bola. Jogadas de penetração, es
canteio e faltas". O técnico disse
que pretende fixar esta equipe: La
deljPinqa, Nelson, Nezinho, Casa
grande; Rubens, Moacir, Sidney;
Mazinho, Juti e Osnir.
Ontem Adailton, ainda com o

tornozelo' inchado, treinow como

zagueiro central do time reserva.

Áureo, entretanto, afastou a possi
bilidade de aproveitá-lo nesta posi
ção contra o Avaí. O zagueiro Mu
jica apareceu no estádio pa� reti

. rar o gesso da perna direita,
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Das Sucursais e Corresoondennsê
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Requerimento
Itajaí - A vereadora Iraci Sodré da Silva, acaba de

enviar requerimento ao prefeito Amilcar Gazaniga, so
licitando a construção de urn ginásio de esportes no

bairro Fiuza Lima.
.

Justificou seu pedido no fato de ltajal possuir apenas
um ginásio de esportes, e muito distante do centro da
cidade.
Criança
Lages -' Tendo como título "Criança Alegria na

Praça", será realizada dia 27, .ia praça João Costa, uma
exposição de trabalhos criativos das crianças das.uní
dades de. proteção de desenvolvimento infantil.
Os trabalhos serão expostos em painéis, onde cons

tará o objetivo principal da promoção: conscientizar a
comunidade do trabalho que está sendo realizado com
a criança carente.

Inauguração
Concórdia - O vice-prefeito de Concórdia, Ádílio

Mutzemberg, inaugurou esta semana uma praça es

portiva, dotada de um campo de futebol e um salão de
festas para a comunidade local.
Ainda esta semana foi inaugurada pelo prefeito Ivo

Frederido Reich, a rede de eletrificação rural de Linha
Aurora.

.'

Faturamento
Blumenau - A Secretaria da Agricultura de Blume

nau, espera arrecadar: Cr$ 15 mi Ihões aproximada
mente, nas "Declarações de Movimento Econômico",
referente � exercício financeiro de 1'976, cujo prazo
de antreqaterrnina no final deste mês. Uma equipe de
.sete funcionários desta secretaria está percorrendo a

zona rural do município, fornecendo aos agricultores
todas as informações necessárias' ao preenchimento
do formulário., sobre o movimento de vendas do ano

passado.
Sede
Mafra - O senador Otair Becker, vem de comunicar

às autoridades locais, que o Fundo de Assistência So-_
cial-FAS, aprovou o financiamento de 550 mil cruzei
ros, para aquisição da sede própria do Sindicato Rural
de Mafra.
A Câmara Municipal aprovou a doação de uma área

de terra, situada no Parque do Cinquentenário, pela
prefeitura municipal. No local será construída a sede
da Associação dos Funcionários Públicos Municipais
de Mafra.

Indicação'
Itajaí - Uma indicação do vereador Paulo Henrique

Ternes, será encaminhada nos próximos dias ao pre
'feitomunicipal, solicitando uma reforma total na Praça
Gonzaga. Segundo o vereador, a reforma desta é-de
grande importância, pois; é a primeira vista daqueles
que entram na cidade.

.

Doação
Lages - O prefeito Municipal de Lages, Dirceu' Car

neiro, vai doar ao clube Excursionista Princesa da
Serra, um terreno com área de 940 metros quadrados,
destinado à ampliação daquela sociedade recreativa.

Segundo estabelece o artigo terceiro do diploma
legal, o imóvel doado reverterá ao patrimônio munici
pal, caso não sejam edificadas as ampliações no prazo
de dois anos, após a assinatura da doaçáo.
APAE

'

Blumenau-A APAE de Blumenau, visando angariar
fundos para a construção da sede do Centro déRecu-'

"peraçáo dos Excepcionais de Blurnenau, realizará nos'
.

próximos dias 21 e 22; uma festa popular no local da

construção da obra. Após o culto ecumênico, com a

participação das autoridades locais será lançada a

pedra fundamental do empreendimento.
Assembléia
Lages - Amanhã em Urubici será realizada uma As

sembléia Geral Ordinária, da Associação dos Municí-
pios da Região Serrana.

,

Carlos Ozelame, será o prefeito ainfitrião do aconte
cimento uma vez que o titular da prefeitura do vizinho

municlpto. Noé da Costa Ribeiro, está afastado por
problemas de saúde. .

\

O encontro será presidido pelo presidente da Amu
res e prefeito de São Joaquim, Rogério Tarzan, que
entre os muitos; assuntos vai expor os objetivos -da
viagem que fará a Brasília, no final do mês.

.
-

Estudantes se

reúnem hoie
Joinville (Sucursal) -

O Diretório da Facul
dade de Engenharia de
Joinville estará. reunido
hoje às 20 horas, quando
irá se decidir sobre a sua

renúncia coletiva, em

represália a majoração
de 170 por cento nas

anuidades deste ano

pela UDESC, contra
riando; determinações
do Conselho Federal de
Educação que autorizou
um reajuste limite de 35
por cento.
Segundo os estudan

tes, várias tentativas
foram feitas junto a dire
ção da UDESC em Flo
rianópolis no sentido de
reduzir, pelo menos a

metade das anuidades
majoradas em 170 por
cento, mas nada fni de
cidido. "Nossos colegas
de Florianópolis chega
ram a viajar a Brasília
para resolver esta situa
ção mas, parece que
eles não conseguiram
nada".

Para o presidente do
diretório Heroldo Weiss,
"nessa reunião que.
vamos fazer, é pratica
mente certo que todos
os 'treze elementos que
compõem nosso dire
tório decida renunciar
coletivamente, já que a

situação está insuportá-
vel".

'

Supermercados, .

decidem trabalho

.

serra
Apareceu geada e crianças nas escolas. De junho a

agosto, a temperatura terá um nível de zero grau.

suspensão partiu dos di
retores dos estabeleci
mentos: tendo em vista a

pouca frequência. Como

parou de nevar, as aulas

voltaram ao normal.

timos dois dias, as tempe
raturas mais baixas dos
últimos anos. A mínima
registrada foi de 11 graus,
colhendo a população
desprevenida em termos
de agasalho. A previsão
para os próximos dias na

região é de tempo frio,
No norte do Paraná, os

termômetros já subiram,
atingindo ontem 18 graus.
A Secretaria da Agricul
tura informou que as gea
das ocorridas nos últimos
dias não prejudicarão as

lavouras de café. Apenas
os ponteiros dos cafezais
foram atingidos, nas regi
ões mais altas. No sul -

região de Curitiba - a

temperatura continua
baixa ê novas geadas po
derão . ocorrer. Técnicos
da Secretaria da Agricul
!tura 'deverão concluir

hoje, um levantamento
dos prejuízos sofridos

Blumenau (Sucursal) -

Os proprietários de Su
permercados da região do
médio vale do Itajaí estaráo
reunidos, hoje, a partir das
14,30 horas, na sede da As
sociação Comercial e In
dustrial de Blumenau,
quando poderá ser deter
minada a data em que estes
estabelecimentos deixarão
de funcionar nos domin
gos, em obediência a lei
605, do Ministério do Tra
balho, que proibiu as ativi
dades do comércio vare-

. jista nesses dias.
- A reunião éstará pre
sente o chefe do posto do
Ministério do Trabalho em

Blumenau, Waldir Rosa, a

quem caberá fazer uma ex

planação .da legislação rec

guiadora do assunto, que
vinha. sendo motivo de sé
rias polêmicas entre os

proprietários de supermer
cados el seus ernpreqados.
Rosa é favorávé! ao .fecha
mente aos domingos por
entender que 'os funcioná
rios destes estabelecimen
tos têm li) direito do des
canso semanal e, sob outro
prisma, por julgar que no'

momento está havendo
uma concorrência desleal
em relação aos varejistas
-de menor-porte.

A maior parte dos pro
prietários acredita que o

fechámento
. apresentará

alguns reflexos nas duas
primeiras semanas, mas

que serão absorvidos tão
logo o consumidor adapte
seu hábito de 'compra, a

maneira como ocorreu
com o atendimento dos
postos de gasolina aos

domingos. A medida, ao

invés de trazer prejuízos,
repercutirá, inclusive, em

vantagens', considerando
que o custo operacional do
funcionamento dos do
mingos e elevado, pois os

empregados são pagos em

dobro e nem sempre o mo

vimento fornece um lucro
compensador.
A câmara de Vereadores

aprovou, na terça-feira, o.
projeto de lei do executivo:
instituindo o Código de
Zoneamento e Uso do Solo,
bem como O projeto
criando' a Assessoria de
Coordenação e Controle
dos orgãos Autônomos,
cujo objetivo será de con
trolar e fiscalizar as ativi
dades dos órgãos de admi
nistração indireta do muni
cípio.

Temperatura se eleva eas
aulas reiniciam na

Quedas violentas, diz previsão

Vereador denuncia
repasses irregulares

. Blumenau (Sucursai) - Exibindo um levantamento es

tatístioo dos últimos anos, oHder da Arena, Rodolfo Ses
tren, denunciou que a prefeitura de Blumenau não está
repassando com regularidade as verbas consignadas
para a Fundação Educacional da.Região de Blumenau
FURB, afirmando que "ao contrário do que se tem ale
gado, o Governo do �stado .desde o ano passado tem
prestado maior auxílio a Universidade do que a Prefeitura
local" .

De acordo com os dados fornecidos por Rodolfo Ses
tren, no ano passado, o estado destinou a FURB a quantia
de Cr$ 2.466.659,00, enquanto que o município de um

total.de Cr$ 3.570.000,00 (incluindo um saldo de 320 mil
cruzeiros, relativos a 1975), repassou somente Cr$
2.430.000,00. Neste ano, o estado já transferiu Cr$
1.583.000,00, enquanto a prefeitura transferiu apenas Cr$
605.000,00, existindo, além da verba de 1977 no total de
Cr$ 3.750.000,00, um saldo proveniente de 1976 no valor
de Cr$ 1.140,000,00.
Segundo Sestren, o Estado deverá auxiliar a FURB com

mais 800 mil cruzeiros, para a compra de equipamentos
para os cursosde Engenharia Civil e Engenharia Química.
Observando que o atraso no repasse das verbas da prefei
tura tem trazido sérios problemas para a Universidade,
principalmente relacionados com o paçamento de seu

.corpo docente, Sestren informou que "em janeiro o mu

nicípio transferiu apenas 100 mil cruzeiros, em fevereiro,
nada e em março 300 mil cruzeiros".
Jair Girardi, líderdo MDB, aparteou lembrando que "até

1976, o Governo do Estado em nada colaborou e se agora
o está fazendo cumpre apenas o seu dever de auxiliar a
segunda maior universidade do Estado". Encerrando sua

intervenção, o líder emédebista frisou que "se não fosse a

prefeitura ao longo destes 13 anos, a FURB já estaria
fechada" .

GIRARDI CRITICÁ SECRETÁRIO
O líder da bancada do MDB na Câmara de Vereadores

de Blumenáu, Jáir Girar.di, depois de-lamentar que tanto o

prefeito Remato Viamla como o secretário da Educação
do município, Ingo'fiseher 't'não foram sequer comuni
cados e tampouco convídàdos a participar de qualquer
ato oficia)", critic.ou·o secretário de Educação do Estado,
Mário Morais pelas acusações 'feitas contra o executivo
local e reclamou contra o atraso no pagamento dos pro
fessores da rede estadual.

.

Ao referir-se, as acusações Qe que a entrega das obras
do CIP-Centro Interescolarde Primeiro Grau e doCIS
Centrotnterescotar de Segundo Grau depende da realiza
ção das obras de infra-estrutura pela prefeitura local, Gi
rardi lembrou que /'0 município fez a doação dos terrenos
onde estão estas obras, bem como a terraplanagem, e fará
brevemente estas obras de infra-estrutura, embora a isto
não. seja obrigado", acentuando ainda que o grande mo

tivo no atraso da obrado CIS deveu-se às mudanças de
empreiteiras".

.

"Não aceitamos as crítlcascontra a prefeitura de Blu
menau", prosseguiu o vereador, "porque a administração '

municipal nunca se omitiu de prestar ajuda a diversas
escolas da rede estadual, sempre que lhe foi solicitado".
O líder da bancada emedebista, após receberalquns apar
tes de membros da bancada arenista, recomendou, de
outra parte, que "se eventualmente voltar a Blurnenau,
gostaFÍamosCilue o.Dr. Secretário visitasse não só as esco

las: IilJIQd!'1Jo.da re�foI;!,!'5tadual, como fez desta feita, mas
qüe��.(j$se cOl'l�t.flNj)'e$tado l�e;ntável dos estabeleci-
mentos locatizalilo:$ 'no interior". .

Overeádêr Nelson Joáo de Souza, do MDB, falando no
decorrer da reunião ordinária da última terça-feira, citou o
caso da Escola Isolada de Salto Weissbach, pertencente à
rede estadual, onde, segundo ele, "existe uma total falta
de higiene, o esgoto sanitário sendo lançado a céu aberto
e com 106 alunos fazendo uso de uma só torneira e um só
cepo.

Lages (Sucursal) - De

pois' de duas nevascas

consecutivas, o Planalto
Gatarinense foi atingido
apenas por fortes geadas
e uma temperatura de 1

grau negativo.
As tortes geadas que

caíram' na madrugada
atingiram os municípios
de Lages, São Joaquim,

, Santa Cecília, Curitiba

nos, Bom Jardim da

Serra, 'Urubici, Campo
Belo do Sul, São José do

Cerrito.. Bom Retiro,
Mafra, Campo Alegre,
Porto União, Catanduvas,
São Bento do Sul, Canoi
nhas, Itaiópol is, Monte
Castelo, Rio Negrinho e

Canoinl:1as.
Em São Joaquim, as

aulas - que haviam sido

suspensas desde
segunda-feira - reinicia-

.

.rarn ontem, e segundo in
formou a prefeitura "a

.

Nas duas cidades do

planalto (Lages e S&O
Joaquim) os clubes de
serviço - Lions e Hotary
- e as prefeituras, já ini

clararn campanhas de
agasalhos, que serão dis
tribuídos aos carentes.
Santa Cecília, São Joa

quirn, Lages e Curitibanos
registraram, ao anoitecer
de ontem, 4 graus positi
vos, enquanto Mafra e os

demais municípios do
Planalto Norte, os terrnô
metros assinalavam 6

graus positivos.
OUTROS ESTADOS
Sob a influência dá

frente do sul do país, Bra
. sília vem sofrendo nos úl-

Também foi aprovado
um requerimento do presi
dente da casa, vereador Va
léria Steil. solicitando à as
sessoria especial do meio
ambiente da prefeitura, in
formações sobre o grau de
poluição dos Ribeirões
Velha, Garcia e Bom Retiro
e quais as medidas que
estão sendo tomadas para
minimizar o problema. Do
líder do Governo, Beno
Frederico Weiers foi apro
vado um requerimento, en- .

dereçado ao secretário de '

Segurança e Informações,
que pede a previsão do iní
cio das operações da Pa
trulha Rodoviária Estadual, '

na rodovia Governador
Jorge Lacerda, "visando
coibir os abusos e exces

sos que têm provocado
acidente c.om vítímas. .fê\-.� ...._ . -

�
."', ....

.. ---,
.

..

,tai��'r 9 votos contr�' 8,'0' Príncipe deixa' Rio do Sul·
MOB rejeitou um pedido de

"

informações 'de auditoria
do vereador 'Almerindo
Brancher, que. pretendia
solicitar a secretaria de
Educação e Cultura de
Blumenau, o número de
aulas de educação' física
dadas nas escolas munici
pais, "visando esclarecer
alegações de professores
segundo as quãis estaria

. havendo aulas fantasmas".
O tider do MDB, Jair Girardi
assinalou que a sua ban
cada votaria pela rejeição
por considerar que "as por- ,

tas da secretaria sempre
estiveram abertas e lá po
derão ser obtidas as infor
mações".

joinville (Sucursal)
Uma violenta queda de
temperatura a nível de
zero grau no mês de
junho em toda a região
norte, um inverno rigo
roso, seco e prolongado
se estendendo até fins do
mês de agosto, são as'
previsões feitas ontem

pelo' professor Ru'bens
Fernandes da Silvá, res

ponsável, pelo laboratório
de observações meteoro

lógicas da Escola Técnica
da Fundição Tupy de
Joinville, face a vinda de
uma massa de origem
polar prevista para sá
bado ou domingo que irá
a"tingir toda a região sul
do país.

Éxplicou que a queda leve ascensão, "até que
de .temperatura que co- surja anova massa polar,
meçou no último do- quando então a tempera
mingo, fOi provocada por tura cairá abruptamente".
uma massa fria poiar con- .

Acrescentou que "essa
frente frja é provocada

tinental, que atingiu toda pela própria estrutura da
.

a região sul. "Essa massa atmosfera, que geral
trouxe também consigo mente predomina na re
uma umidade relativa do gião sul em lugar das'
ar que está bastante baixo massas tropicais. Essa
e um ar exfremamente massa tropical alnda exis
seco. Nessa frente fria, a tente, será deslocada pela
primeira considerada de massa polar para as regi
expressão neste ano, o ões equatoriais do
nosso laboratório regis-' globo".
trou uma temperatura mí-
nima de 7,5.graus e má- A temperatura mínima
xima de 20 gr.aus". para hoje, segundo o pro-
Disse ainda que a partir tessor Rubens Fernan

de hoje e amanhá, a nova des, será de 10 graus e a

temperatura entrará .er:' máxima de 2.3 QS�!-I.��"9�e.

Rio do Sul (Sucursal) - similares); Induma (rnáqui
Retornou para Florianópó- nas de precisão) e Sulbrasil
lis, procedente de Rio do (mesas de Snoocker e in
Sul, o príncipe Babatunde dústria madeireira).
Aiorende Fayme, erriissárío
da província de Erkta, Nigé- Segundo informações do
ria. Em Rio do Sul, o prín- prefeito municipal, Luiz

cipe manteve contatos pre- Soldatelli, os contatos são
liminares paraaquisiçáo de preliminares, e dentro de
know-how rlosulense, com 30 dias o estudo deverá ser
as tndústrlas Rouxinol S/A, concluído pelo governo 'ni
Irmãos Wetztein, Cravil (as geriano, devendo os mes

três produzem gêneros mos serem aprovados/
alimentícios); Frahm Indús- Hoje, o príncipe Baba
tria e Comércio de Rádios tunde, será recebido pelo
(rádios, radiolas .é toca- governador Konder Reis,
discos); Refrigeração Auto em Florianópolis, às 9 ho
Vale (balcôes frigoríficos' eras.

A TERRAL PAGA NO DIA FIXADO
.

.

O ALUGUEL DO IMOVEL QUE ADMINISTRA.
POR QUE?
Ora ••• Veia o seguinte. Modéstia à Parte:

* Nosso contrato GARANTE (). PAGAMENTO, mesmo do inquilino que' esquece...
* Sabemos TUDO sobre imóveis.�.

* Temos a MELHOR EQUIPE de especialistas do ramo, na cidade•••

Rua Tenen,e Silveira 105

Fones: 22-8388-22-8567-22-4261 te'rral�mp��dimentos.irnobãarios
Itda.

* Administramos com as MELHOR.ES TAXAS •••

* Cuidamos de TODOS ·OS 'ENCARGOS (pagamento de' luz, água,
, telefone,

.

i.:npostos/, etc)...
.

* Executamos as' VISTORIAs E .REPAROS de· sua ca'sa, apto ou escritório•••

* Fazemos DEPÓSI·TO AUTOMÁTICO de seus rendiinentos
ONDE E COMO você determinar•••

Assim é bom, né? Entregue seu imóvel a nossos cuida-do�.
Telefone e um especialista o visitará para fazermos n�g�iC).

pelos hortigranjeiros da

região metropolitana de

Curitiba, onde as geadas
foram mais fortes.

Em Vacaria (RS) - os

termômetros . marcaram

ontem 3 graus e quatro
décimos abaixo de zero, A
exemplo de Santa Cata

rina, em vários municí
pios gaúchos caíram for
tes geadas. Os mais atin

gidos foram Porto Alegre,
Bom Jesus, Bento Gon
çalves, Lagoa Vermelha,
Passo Fundo e Caxias do
Sul, com temperaturas
abaixo de zero.

Mesmo com o frio 'in
tenso,-pecuaristas e agri
cultores estão tranquilos,
porque os campos se

acham em boas condi

ções diante de um outono

que até agora foi ameno,
enquanto a safra de trigo
começa a ser plantada, e

trigo novo gosta de frio.

deverá ocorrer principal
mente no litoral norte.

Explicou que entre a re

gião de Curitiba e Join
ville há uma diferença de

temperatura mais baixa.
de 4 a 4,5 graus, depen
dendo sempre da estru
tura da atmosfera.

Salientou que na região
do planalto, como Lages e
Sâojloaquirn, à tempera
tura é sempre mais baixa
devido a altitude em que
se localizam estas duas
cidades, acrescentando

que Sã� Joaquim irá en-
.

frentar este ano, uma das
mais baixas temperaturas
já verificadas nos últimos
anos.
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Semana de prevenção de

acidentes inicia dia 23
I

Itajaí (S\lcursa'l)'- A Délegacia"'Re
gional do Trabalho e a comi8,Yão orga
nizadora reuniram-se esta semana na

Associação Comercial e Industrial de
I tajaí para elaborar o programa a ser

cumprido durante a Semana de Pre
venção contra Acidentes de Trabalho
- SPAT/77, que inicia na próxima
segunda-feira, nas 'Cidades de Itajaí e
[araguâ do Sul.

.

Todas as empresas que possuemmais
de 100 empregados serão visitadas pela
Comissão Organizadora, para que par
ticipem do evento. O SPAT/77 será de
senvolvido em Itajaí nos dias 23, 24 e

'25, nas dependências da Sociedade
Guarany e em [araguá do Sul nos dias
25,26 e 27 no Salão Cristo-Rei.

PROGRAMA

Após a solenidade de abertura da
Semana de Prevenção pelo' Delegado
do Trabalho, Airton Minoggio do Nas
cimento, a ser realizada na próxima'
segunda-feira, às 9 horas, o palestrante
será o presidente da ACIl Noemi San
t.Qs Cruz, que falará sobre Segurança e

a Medicina no 'Trabalho. À tarde ha
verá troca de experiências na'área da

, segurança e medicina no trabalho, a

cargo da A.ssociação da Indústria do
Pescado de Santa Catarina. A partir:
das 17 horas haverá interrupção para
apresentação de temas liores.e debates.
No dia 24, no período da manhã ha

verá trocas de experiências na área da
segurança' e medicina do trabalho, a

cargo da Indústria Extrativa Mineral e
às 10h30min, na área da construção ci-

vil. Às 14 horas, um representante do
Centro de Engenheiro de [oinoille, fa
lará sobre "A Habilidade Gerencial
como Instrumento de Prevenção de
Acidentes".-À noite, na Faculdade de
Direito de Itajaí, o presidente da junta
de Conciliação e Julgamento de Itajaí
falará sobre "Higiene e Segurança no

Trabalho".
'

Na cidade de Jaraguá do Sul, a pro
gramação continuará a 'ser desenvol
vida, a partir do dia 25, com palestra do
presidente da Associação Comercial e
Industrial daquela cidade, a ser profe
rida logo após a abertura. O dia será

finalizado com palestras a cargo de li
deranças sindicais da categoria profis
sional.

, No dia seguinte um representante da
Eletro Aço Altona falará sobre a "Se
gurança na Área da Indústria Metalúr- '

gica, Mecânica e Elétrica". '

Para o dia 27, a programação estabe
lece uma palestra sobre a prevenção de
incêndios, experiência em programa de
segurança do trabalho e medicina ocu

paoional em indústrias metalúrgicas,
de fiação e tecelagem. O encerramento'
da promoção está previsto para às
17,00 horas.

FEIRA DE AMOSTRAS

A Associação Comercial e Industrial
de Itajai está programando para o pró
ximo ano, a realização de uma feira de
amostras, de âmbito estadual. A AClI
pretende realizar a Feira no mês de ja
neiro para aproveitar o grande fluxo de
turistas.

Blumenau repete o

. ,

passelo,a pe

Fucri, oferece bolsas aos
estudantes de Agrimensura

•

Inicia

comercia'lizaçGo

de uma série de brinca
'deiras e palestras, que
estão sendo organizadas
pelo próprio Francisco
Teixeira. Os participantes
deverão pernoitar em

Minas da Prata, devendo
retomar no domingo após
o almoço.

I A notícia foi bem rece

bida pela população, prin
cipalmente pelos estudan
tes, que deverão aprovei
tar o 'passeio para realiza
rem estudos, pois o local,

sas poderão ser [eitas até

amanhã, no Setor de Apoio
e Orientação a Estudantes
da Fucri, à Praça Nereu
Ramos.

REUNIÀO

O Conselho Curador da
Fucri vai reunir-se

•

Fábrica
•

segundo a história, serviu
de abrigo para os primei
ros habitantes de Blume
nau. As autoridades muni
cipais foram convidadas e

deverão se fazer presen
tes.

, Os interessados em par

ticipar deverão compare
cer ao quiosque da prefei
tura para 'fazerem .suas

inscrições. A partida está
marcada para às 13 horas,
e o ponto inicial' será -na
-rua Amazonas, defronte a

praça.

amanhã, às 20 horas para
analisar o relatório da en

tidade no ano passado.

A reunião será realizada
na sede da Fucri e contará

com a participação do dire
tor executivo da entidade,
Roderval José Alves e de
mais membros do C on

selho .

Técnicos agrícolas
discutem programa

Chapecó (Sucursal) - Técnicos, em planejamento de
pesquisas agrícolas de todo o país estão reunidos esta se

mana em Chapecó, n�s dependências do salão nobre do
Hotel Cometa para elaboração de programa experimental
para produção de sementes básicas, que será implantado

I
'

na Empasc.
Os debates, palestras e discussões, que versam sobre às

culturas do milho, soja, trigo, feijão, sorvo, cevada e arroz

cequeiro, são realizados diariamente, das 8 às 12 e das 14 às
18 horas. O encerramento do encontro está previsto para a

próxima sexta-feira.
A promoção é da Empasc - Empresa Catarinense de

Pesquisas Agropecuária, que com este evento abriu o ca
lendário agrícola do período 77/78.
Estão presentes ao encontro técnicos do Instituto de

Pesquisas Agronômicas da Secretaria da Agricultura do
Rio Grande'do Sul, do Centro Nacional de Pesquisas do

Trigo, de Campinas, do Centro -NacionaI de Pesquisas de
Soja, de Londrina, da Coordenadoria da Acaresc, e os 101 I

técnicos lotados na Estação Experimental da Empasc,
Chapecó.
Representando a administração da Empasc estão pre

sentes o diretor presidente José Oscar Kurtz, o diretor
técnico Carlos Pieta Filho e assessores de diversas coor

denadorias ligadas ao setor, em Santa Catarina.
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MOTORMAC CUMMINS

Troque motor à gasolina de seu caminhão por
um motor Perkins Diesel

'

REVENDEDOR PERKINS

Motores - Peças - Assistência Técnica
Distribuidor Cummins
!Peças - Serviços - Assistência Técnica
Rua Leoberto Leal, 135 - fone 44-0168
'Barrei ros São José

Orçam:entos sem'Compro'misso.
,Representações Netuno LtdÇl

(COLORPLAC)
Rua Aracy Vaz Calado, 474 (Estreito)

Fone - 44-4488

•

A empresa começou a funcionar
esta semana. Diversas empresas

nacionais já fizeram suas

encomendas de papelão.
Chapecó (Sucursal) - Está prevista para esta semana a

primeira venda dos produtos da Companhia de Papel Cha
pecó - uma indústria pioneira no setor de comercialização
e produção de papel, no Oeste. Ela entrou em operação no
dia 2 de maio e está localizada no distrito de Guatambú, no
interior domunicípio, ocupando uma área de 80milmetros
quadrados.
Com uma produção inicial de 4 mil quilos de papel

diários, a Companhia de Papel Chapecó está produzindo
papelão para embalagens, ocupando uma mão-de-obra ge
rada por 100 pessoas, entre funcionários e operários.
O Diretor Industrial da empresa, engenheiro Paulo Bica

.de Freitas, informou que em uma segunda etapa, prevista
para daqui há dois anos, a indústria passará a produzir
papel duplex, e outros tipos, quando então dobrará seu

quadro funcional e aumentará substancialmente sua pro-
dução.

,

'

Na indústria foram investidos 1� milhões de cruzeiros e

seu patrimônio atin�e a 30 milhões. A implantação da
companhia deu-se com a aplicação, em sua maioria, de
recursos próprios e com o maquinário financiado através
do FINAME.

, Ainda em sua primeira etapa, a indústria terá um fatura
mento mensal da ordem de 1 milhão e 400 mil cruzeiros.
Segundo o engenheiro Bica de Freitas, após a formação

do primeiro estoque, as vendas começaram a se processar,'
o que acontecerá ainda nesta semana.

Blumenau (Sucursal)�
Satisfeito com as duas
primeiras promoções, de
incentivar o turismo a pé e

ciclístico, o chefe do Ser

viço de Turismo da prefei-
,
tura de Blumenau, Fran
cisco Canela Teixeira, já
marcou um novo passeio a

pé. Ele deverá se realizar
no próximo dia 1 I, saindo
do centro da cidade para a'
localidade de Minas da
Prata.
Ao chegarem, os andan

tes estarão participando

Criciúma (Sucursal) - A

Fundação Educacional de
Criciúma - Fucri - em

convênio com o Ministério
do Trabalho está conce

dendo bolsas de estudo, no
valor de Cr$ 6 mil para os

alunos do curso de Agri
mensura, da Escola Supe
rior de Tecnologia.
As inscrições para as '·al-

" \ ,

Vária.s empresas do País já manifestaram a intenção de
adquirir a produção da nova indústria chapecoense,

A PRIMEIRA DA AM�RICA LATINA

QUARTZO-POINT 2," gera
cão - prírnelro r elcqto de
ponto a quartzo do mundo
e tam bém o rnals preciso,
Economia, resistência e ga·
rantia Dlmep.
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Juiz ouve nove testemunhas dos
acusados de tortura em Biguaçu

o juiz Ernani Palma Ri

beiro, da 1 a Vara Criminal, -

em atendimento à carta

precatória inquiritória do
Tribunal de Justiça, ouviu
ontem nove das quinze tes

temunhas arroladas' pelos
réus Carlos Ronald Schmidt

(ex-juiz, agora aposentado),
Osni Adolfo Vieira (coronel
pM reformado e ex

delegado de Biguaçu), Luis
Gonzaga Schmitz (comissá
rio), Luis Gonçalves (co
missário), Eugênio Antonio
Mendes (soldado da PM) e
Carlos 'Germano da Cruz

(soldado PM), acusados de

praticarem torturas em

Luis Fernando Guimarães.

Dando' continuidade,
o' juiz Ernani Fernando
Palma Ribeiro realizará
hoje o interrogatório das ou
tras restantes testemunhas
apontadas pela defesa. Na

promotoria pública das au

diências, Waldemiro Bo

rini, da P Vara Criminal.

Nove das quinze testemunhas
arroladas pelos policiais acusados

de torturarem Luiz Guimarães (foto)
em Biguaçu, foram ouvidas ontem

pelo Juiz da la Vara Criminal.

de idade. Apolonia esteve

detida nos dias 15 e 16 de
janeiro de 1973, para inter
rogatório. E por volta las 19
horas do dia 16, o cornissá
rio Luis Gonzaga Schmitz

Tudo teve'início no dia Iã deteve Luis Fernando,
de janeiro de 1973, quando submetendo-o a um depoi
o então juiz da Comarca de mento. Há informaçôes no

Biguaçu, Carlos Ronald processo que a ordem, era
Schmidt, compareceu à De-de ", l.!il!.l: outros meios, se ne
legacia de Polícia daquela cessário", para que se apu
cidade e registrou queixa rassem o paradeiro das
de furto, segundo a qual jóias. Mas o menor foi libe
tinha sido vítima. De rado horas depois, através
acordo com os autos da pre- da intervenção de seu irmão
catória inquiritória do Tri- Pedro José Guimarães.
bunal de Justiça, o juiz co- Por volta das 10 horas do
municou ao então delegado dia 17 de 'janeiro, Luis
Osní Adolfo Vieira que o Fe'i-nando foi novamente

furto era de 3 peças de rou- preso pelas autoridades po
pas. No dia seguinte, nova- .

liciais de Biguaçu. E
'mente o juiz esteve na de- quando ia se submeter a um
legacia, dizendo que havia interrogatório 'por determi
desaparecido 6 anéis de sua' nação do delegado Osní
residência. Após as díligên-

'

Adolfo Vieira, o advogado
cias, a polícia identificou a Acácio Silva manifestou-se
doméstica Apolonia Schutz, contrário ao ato -polícial e,
na época empregada do- ante a urna ameaça de impe
juiz, como sendo a autora trar um pedido de habeas
dos crimes, que mais tarde corpus em favor de Luis,
confessou. Ela disse ter en- Fernando, o menor foi
tregue as jóias ao seu namo- solto, às 13 horas. Mas, uma
rado, Luis .Fernando Gui- hora após, pela terceira vez,
marães, que era de menor o delegado Vieira mandou

os FATOS

executar nova prisão de
Luis Fernando. Às 19 horas
do dia 17 de janeiro, o de
tido chegava na Capital,
tendo sido encaminhado
para a Delegacia de Furtos.
TORTURAS
Nesta delegacia - se

gundo o processo -;- os po
liciais então lotados em Ri

,guaçu, Luis Gonzaga
Schmitz (comissário), Luis
_Gonçalves (comissárío),
Eugenio Antonio Mendes

. (soldado) e mais três poli
ciais civis não identifica
dos, por ordemdo delegado
Osni Adolfo Vieira e do Juiz
Carlos Ronald Schmidt,
Luis Fernando foi condu
zido para um porão exis
tente na antiga Delegacia
de Furtos. De mãos amar

radas, esteve dependurado '

por um pau atravessado
entre as portas abertas" so
frendo, assim, a tortura 'po-'
pularmente conhecida
como "pau-de-arara". De

pois de seviciado, a vítima
foi recolhida à cela por uns
quinze minutos, quando,
então, depois, transportado
para o interior da Ilha,
"num lugar ermo", e nova-

mente torturado pelos poli-'
ciais mandados pelas auto

,

ridades. No outro dia, 18 de
fevereiro, os policiais dei
xaram Luis Fernando em

casa de seus pais, em Bi

guaçu. Ele apresentava les
ões de natureza leve, con
forme laudo médico.
DEFENSORES
Os réus Carlos Ronaldo

Schmidt, Luis Gonzaga
Schmitz, Luis Gonçalves,
Eugenio Antonio Mendes,
Carlos Germano da Cruz e

Osni Adolfo Vieira, estão
sendo defendidos,respecti
vamente, pelos criminalis
tas Evilásio Caon e João
Romulo Bittencourt, José
de Brito Andrade, Adernar
Adão, José Manoel Soar,
Airton Gerson da Silva e

Trodogildo JoséPereira. Na
audiência de ontem, estive
oram presentes a maioria dos
defensores, embora não ha
vendo necessidade da pre

sença dos advogados na in

quirição de testemunhas"
no caso. Os criminalistas
estão acompanhando o pro
cesso desde os fatos, que se

encontra no Tribunal de
Justiça por ter havido u�
recurso.

AS TESTEMUNHAS
Estão arroladas como tes,

temunhas de defesa os poli
ciais Armando Ramos Ma

ciel, Carlos Alberto Vilela,
Antonio Vieira, Edson

Spopprer, Irajurá Pereira,
Eugênio Antonio Mendes;'
(também réu), Carlos Ger
mando da Cruz (réu), Anto
nio Francisco Espíndola
Filho, Carlos A. Stuart,
Bernardete da Silva, Elza
Miller Luiz, Renato de

Souza, Paulo Antonio Ca
milli, Mário Gentil Costa,
Ricardo Luis Hoffmann e'
Sidnei Pacheco.
A testemunha Carlos Al

berto VileIla, comissário de
polícia há 20 anos, arrolado
pelo réu Luis Gonzaga"
)chnÍitz, disse que nada

M
A
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ENDEREÇOS:
Jerônimo Coelho, 325
Fone: 220988

220778

Sim. .. racionalmente falando, contribua você para o equilíbrio
financeiro do país e para melhorar a sua economia particular, também. Respeite os

Oitenta! Afinal, quem é muito veloz acaba sempre não percebendo muita coisa impor
tante. Hoje em dia, o bom senso e a calma observação é que assumem a responsabilidade

pelos, grandes - e melhores - negócios. O momento, como todo mundo sabe, é para

se fazer economia e economia com segurança. Em termos de oferta de material para.

construção, por exemplo, muita gente na cidade já 'reconheceu que não mais adianta

disparar velozmente para uma loja qualquer quando se precisa de cimento, telhas, fios,

canos, azulejos ou tintas, enfim, produtos de qualidade, Racionalmente, o que você tem •

que fazér, é ir até a empresa fornecedora certa, aonde vai encontrar o� produtos de quali
dade que necessita, garantidos por um custo dentro do .espfrlto de nossa época: a preço

de poupança. Ao pensar em construir sua residência, casa de praia ou mesmo naquela
reforma que há muito você gostaria de fazer na sua casa, pense somente no necessário.

Raciocine antes de procurar; consulte-nos antes de comprar. Afinal, é a Comercial Hidrel

que usa o bom senso na oferta de material para construção.

Escritório: 226501 Rua CeI. Pedro Demoro, 1871
Fone: 443959

441589

sabia dos fatos narrados na

denúncia, e que 'teve notí
cias do que aconteceu na

oportunidade, somente

através da imprensa, que
fez divulgação. Sabe, no en
tanto, que Luis Gonzaga
Schmitz, atualmente,
exerce as furrções de dele
gado de polícia de São João
Batista.

nos locais de uso. Isto,.para
evitar que, durante o_plan-
tão, este material não fosse
usado pela heterogenea

-

composição da delegacia. O
plantão era composto por
um delegado de 'qualquer
das especializadas e mais
dois policiais de cada uma

delas. "No dia seguinte, a

confusão era geral", ressal
tou. Assim, há suspeitas de

que os fatos tenham aconte

cido - se realm�nte ocorre
ram -- durante o expe-

,
diente da extinta Delegacia
de Plantão e não na Delega
cia de Furtos,

audiências da P Vara Cri
minal. O delegado da F'ur

tos também explicou que
soube dos fatos através dos
jornais e que, na época, não
exercia nenhum cargo em

qualquer delegacia da Ca

pital. Ele esteve de 1965 a

1971 e depois, de outubro
de 1973 até a presente data,
como titular da especiali
zada de Furtos. Ressaltou
que, durante estes dois pe
ríodos, já puniu diversos

policiais por não terem

cumprido as determinações
administrativas. Mas, o acu
sado "chegou até a receber

dois ou três elogios meus e

é um funcionàriqexemplar.
Desconheço quàlquer epi
sódio que pudesse desabo
nar a conduta de Luis".

"DELEGACIA DE PLAN
TÃO"

Existia, na época, a de
nominada Delegacia de'

Plantão, explicou uma das
testemunhas. Este plantão
funcionava no prédio da an
tiga Delegacia de Furtos.
Por volta .das 18 horas do

dia, o titular da Furtos teria
que recolher todo o mate

rial da especializada, para,
no dia seguinte, recolocar

"Funcionário exemplar",
foi o testemunho de Sidnei
Pacheco, atual delegado da
Furtos; em favor do comis
sário Luis Gonçalves, na

manhã de ontem, na sala de

\

Agora diariamente de CRICIUMA iA ,SÃO PAULO
nova frota de ônibus leito, diplomata AI R - BUS
da Auto Viação Catarinense.
Uma Viagem que deixará você imaginando coisas.

CATARI",ENSE "O TRANSPORTE,CARINHOSO
CATARINENSE

No ano do seu

CinqÜentená�

T

I

Rua Gen. Gaspar Dutra, 673
Fone: 442174

442479

Depósito: ' Ru� Felipe Neves, 251
Fone: 442524
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Itajaí registra a

'primeira vítima do
frio em.S, Catarina

Estudantes temem o fechamento
'da boate com abaixo-assinado

nutos depois, descobri
ram o corpo de Brás. Os
policiais que compare
ceram ao local, devido à
falta de sinais de luta ou

de violência, chegaram à
conclusão de que o

jovem morreu de frio.
A vítima era conhecida

pela delegacia local,
onde esteve preso várias
vezes. Por isso, seu re

conhecimento foi rá
pido, já que ele não por
tava nenhum docu
mento. O corpo-de Brás
foi levado ao necrotério
do Hospital Marieta
Konder Bornhausen
para necrópsia e poste
ik>r liberação para sepu
talmento.

Itajaí (Sucursal) --;'
Brás de Freitas, 28 anos,
foi encontrado morto 'ná
manhã de ontem, no in
terior de um prédio em

construção, no bairro da
Fazenda. Devido ao es

tado de fraqueza em que
se encontrava e as rou

pas finas que usava,
Brás não resistiu ao frio

que atingiu ltajaí na

noite de terça-feira e

morreu.

Dirigentes do Diretório
Acadêmico da Faculdade
de Medicina protestaram
ontem contra um grupo de
moradores da rua Ferreira
Lima que enviaram um

abaixo-assinado à Reitoria

da Ufsc, pedindo o fecha
mento de sua sede social.
"Viemos apúbllco reclamar
devido aos ataques que es

tamos 'recebendo indevi
damente", disse o vlce
presidente do diretório, Al
fredo Flores. O diretório re

solveu considerar persona
non grata ao advogado Hyl
ton Gouvêa Lins que está
comandando a campanha
contra o centro social do
diretório.
Temos o alvará de li

cença da Delegacia de

Jogos e Diversões para

Por volta das dez
horas de ontem, os pe
dreiros Danllo Nunes e

José Luiz' de Oliveira,
chegaram ao prédio que
.estão construindo n a

rua Estados Unidos. Mi-

I

JuízO DE DIREITO DA 1 a VARA CíVEL
DA COMARCA DE FLORIANÓPOLIS

Edital com prazo de vinte (20) dias, para citação de EDSON SALIM CALlL
ESTEFAN, que se encontra em lugar incerto e não sabido.

O Doutor Lauro Pereira Oliveira, Juiz de Direito da 1 a Vara Civel da Comarca
de Florianópolis, na forma da lei,

.

.

FAZ SABER aos que este Edital com o prazo de vinte (20) dias virem ou dele conhecimento
tiverem que pelo presente cita EDSON SALIM CALlL ESTEFEN, que se encontra em lugar
incerto e não sabido, por todo conteúdo do auto de penhora de fls. 4.1, certidão de fls. 42,
despacho de fls. 43 e petição e despacho de fls. 44 a seguir transcritos:

. AUTO DE PENHORA FLS. 41
Aos nove dias do mês de março do ano de mil novecentos e setenta e sete: no Cartório da 1 a

Vara Cível, onde viemos nós, Oficiais de Justiça abaixo assinados, em cumprlrnento ao

mandado do MM. Juiz de Direito, Dr. Laura Pereira Oliveira, às 15:00 horas, requeremos ao
escrivão Sr. Carlos Saldanha a apresentação dos autos na 572/71, de Ação Executiva,
promovida por Edson Salim Calil Estefan contra Lotário Hubert, em seguida procedemos à

penhora, no tosto dos autos, do Crédito ali existente em tavor do exequente, no valor de Cr$
18.063,27 (dezoito mil, sessentâ e três cruzeiros e vinte e sete centavos). Ato' contínuo,
fizemos o depósito em mãos e poder do mesmo escrivão, que se obrigoü, como depositário
fiel, a conservar o depósito sob as penalidades legail', logo lançando a necessária eJ
correspondente verba no rosto dos mesmos autos, em que assinou juntamente com os

Oficiais desta diligência, Para constar, lavramos o presente, que lido e achado conforme, é
assinado por nós, pelo escrivão-depositário, o qual fica Com uma cópia. Florianópolis, 09
de março de 1977. (as) Joel dos Santos - Oficial de Justiça e Carlos Saldanha � Depositário.

CERTIDÃO DE FLS. 42
Certifico que em cumprimento ao presente mandadoe sua respeitável assinatura, procurei
nesta cidade de Florianópolis, o Sr. Edson Salim Calil Estefan, para intimá-lo da penhora
feita, deixando de assim o fazer, em vista de ser informado que o mesmo se encontra em

lugar incerto e não sabido. O referido é verdade e dou fé. Florianópolis, 09 de março de

1977. (as) Joel dos Santos - Oficial de Justiça da P Vara.
DESPACHO DE FLS. 43

Ao credor sobre a certidão de fls. 42. Florianópolis, 17 de março de 1977. (as) Lau ro Perei ra
Oliveira � Juiz, de Direito.

PETIÇÃO DE FLS. 44
Excelentíssimo Senhor Doutor Juiz de Direito da 1aVara Cível, da Capital. O Banco.do Brasil

_§/I). 110S aujos do Processo de El$_ecução na 1125-74, que move a EDSON SALIM CALlL

E�TEFAN, tendo em vista o r. despacho de fls., e ante os termos da certidão do Oficial de

Justiça, vem requerer a intimação ao devedor da penhora no rosto dos. autos, através de

edital, na forma da lei. Nestes termos;Pede deferimenfo. Florianópolis, 11 de abril de 1977.

(as) Murilo Rezende Salgado _ Advoqado,
JU

•
'

DESPACHO DE FLS. 44
J. Como requer. Fpolis, 13 de abril de 1977. (as) Lauro Pereira Oliveira - Juiz de Direito.

ENCERRAMENTO
.

.

Faz saber.jnais que estas petições receberam despachos favoráveis, motivo pelo qual, para
que chegue ao conhecimento de EDSON SALIM CALlL ESTEFAN, de que não sendo
contestada a ação se presumirão aceitos pelo réu como verdadeiros os fatos aqui articula
dos pelo autor e que ninguém possa-de futuro alegar ignorância, expediu-se o presente e

outros iguais, para publicação e afixação na forma da lei. Florianópolis, 03 de maio dé 1977.

Eu, (Maria Helena Araújo), Enc. de Serviço" o fiz e subscrevi pelo Escrivão.

LAURO PEREIRA OLIVEIRA
Juiz de Direito

funcionamento em defini
tivo. Ele foi entregue na Se
cretaria de Finanças do
Município para obtenção
do alvará municipal. Lá
ficou preso, indeferido.
Fomos, então, falar COIõl o

Prefeito. Este disse que,
mesmo assim, poderíamos
continuar funcionando",
esclarece o diretor social
Klaus Peplou, contrariando
a nota assinada por alguns
moradores da rua Ferreira
Lima, 'que chama a sede
social de "boate clandes-
tina".

.

Tudo começou no final
de 1975, quando o diretório
da faculdade criou uma
boate na sede social que
recentemente tinha sido
construída."Com o dinheiro
que arrecadamos, conse
gúimos realizar 50 cursos
extra-curriculares; para os
alunos dos cursos da área

médica, além de promo
ções esportivas e jornadas
médicas", disse o presl
dente do diretórío Abel Ro-
sário.

A boate foi fechada no

final de 1975. Os estudan
tes, em companhia do
vice-reitor de assistêncla
ao estudante, tiveram .lJma

.

reunião com o Secretário
de Segurança, no início de
maio de 1976. "Lá ficou

.

acertado que poderíamos
fazer. festas sociais, espo
radicamente. Porém, nodia
.29 daquele mês, a boate foi
Jechada pela polícia",
conta Alfredo Flores.
Na época dos primeiros

pedidos de fechamento da
boate, a Reitoria da Ufsc,
'então exercida pela.profes
sorRoberto Lacerda, colo
'cou à disposição dos estu
'dantes 'se.u .depart�me'nto·
jurídico para detender a

.�.
.

.

Caixa Bconõmíca.do EstádQ de BantaCasartna S.A.

DIRETORIA ADMINISTRATIVA

P-refeito esfaqueado
por doente mental na
rua morre no hospital

Falsário confessa seus

assaltados em Tubarão
�ubarão (Sucursal) O falsário Sérqio Augusto Mendonça, que
também usa o nome de Paulo Cesar de Oliveira, conhecido como
"Ceceu" prestou depoimento ontem. Ele confessou uma série de
assaltos em Tubarão e Laguna, em janeiro deste ano. Ele estava
foragido da cadeia de Curitibanos, onde cumpre pena de 4 anos

pela morte de um cantor de boate em Florianópolis.
No dia 2 de jaQpiro, em companhia de Luis Carlos da Silva,

conhecido como "Pará" e Márcio de'
.

Tal, vulgo "Chinês",
chegaram a Tubarãó em uma 'camioneta Brasília, roubada em

Goiás.
.

No mesmo dia, foram à casa de um homem de sobrenome
Salvatto para comprar um revolver calibre 32. Fugiram dali rou
bando a arma: "Esse Salvatto rios disse: não atirem para não
matar as crianças", confessou.
De posse desta arma, eles iniciaram uma série de assaltos. O

prtmeiro totern Laquna.onde roubaram de um posto de gasolina.
Em Tubarão também assaltaram dois postos revendedores de
combustível. Um nas proximidades da Companhia Souza Cruz e

outro na rua Marechal Deodoro. Depois fugiram para Goiás. Na
volta, Sérgio Mendonça foi preso em Curitibanos de onde foi
enviado para Tubarão, para prestar depoimento.

Vereador diz que sua

denúncia era falsa e

acusáoutras pessoas.

Toda empresa tem um ponto
em comum com a concorrência.
Gosta de ver o seu dinheiro
muito bem aplicado.
E o caso da Brahma, da Skol

e daPolar, unidas na hora de
aplicar no Fiset-Turismo.
Um investimento tão.bom

que já reune 16mil dás
'maiores empresas brasileiras.
Junte-se aos bons e aos .

grandes. Aplique também no
Fiset- Turismo ..

sede social e mantê-la fun- ,

clonando", ._.... . -

FALTA DE APOIO
Maceió - O pr�felto .de: CaJueiro: Joao Cabral To-

Os estudantes agora re-
ledo (Arena), nao resistiu aos ferimentos provo�a.

clamam de falta de apoio dos po.r d�as facadas e morreu, onte":" no Hospital
da atual diretoria da uni- dos USineiros de Alagoas onde estava Internado. No
versidade que não os está início do mês, ele foi agredido pelo mascate José
auxiliando contra os mora- Maria Martins de Oliveira, quando se encontrava
d.ores d<;l rua, ten.do, inclu- conversando com amigos na porta da prefeitura do
slye, retirado a ajuda atra- município, mas até hoje, náo se sabe os motivos da
ye� �o seu departarnento agressão e nem se o agressor é portador de.distúr-JU�ldl.co. Com a campanha bios mentais como a polícia havia 'admitido

'

publica, . os estudantes �..

.

temem perder a sede. "O Ex-deput�do por tres leglslatur�s,. prefelt<:> duas
Reitor já se manifestou in- vezes em Viçosa, formado em Mediclna e Uslneiro,
teressado na' nossa sede João Toledo foi eleito para a prefeitura de Cajueiro,
para colocar lá o Departa- a 80 quilômetros da capital, com uma boa margem
mento de SaúdePública da de votos. Seus fam1liares não sabem a queatribuir a
Universidade. Ele nos ote- agressão, deixando o: assunto para a polícia. O crt
receu um local no ?ampus. minoso foi preso em flagrante e está recolhido em
Se este local e.stlyer nas Maceió, aguardançlo os exames médicos para com.

·

�s��a;od��e�6�0�� t�o� proVarsu.â·s?rjtd�de ��ntal. Seu interrogatório está
· car",diz-uI'f.IQosdirigentel? �endo m(,inhd.o em slqllo.

A reitoria anterlorapolóu
os. estudantes colocando
funcionários à disposição
para ajudar no serviço de
construção da sede social.

'. No ato de inauguração, em
1975, o então reitor de as

sistência ao aluno, Hanz
Werner Hachradt, disse:
"Para iniciativas deste gê�
neto, as autoridades uni
versítárles estarão sempre
à disposição".
- Gostaríamos de saber

quais as torças ocultas que
estão ajudando o senhor
Hylton Gouvea Lins dentro
da Universidade?", per':

·

�untam os estudantes.

FISET - TURISMO
j

Vale a pena.aplicar 12%

CAMINHÕES DIESEL OI(
J ÓN,IBUSOK

O vereador José Paulo cipal. Meu infeliz pronun
Rebelo, do MOS, em pro- ciamento, baeado em fal
nunciamento feito na úl- sas informações dos que se

tima sessão da Câmara, intitulam "Salvadores da
disse que. "meu infeliz pro- Laguna", quando 'na reali
nunciamento em que acu- dade são os responsáveis
sei a administração ante- diretos pelo atraso de
rior de ter 'doado 2,5 milh- nossa cidade, muito me en

ões de metros quadrados vergonha, razão porque,
de ,t,erras à ..empre:sf.!., retrato-me das acusações;
Gaucha Madeireira S.A., foi"e peço o incondicional i

baseado em falsas infor- apoio desta casa pra com

mações", e denunciou a uma empresa que somente
existência de "um grupo de vem trabalhando para o de

pessoas que está tentando senvolvimento de nossa

tumultuar a opinião pú- terra".
blica" - Deveriarn-os senhores

O PRONUNCIAMENTO vereadores, corno . eu

"Refiro-me ao pronun- agora, ter conhecimento da

ciamento que fiz na sessão grandiosidade dos ern

passada, oportunidade em preendimentos desta em

que acusei a empresa presa em Laguna, bem

Gaúcha Madeireira S/A de como da importância de

apoderar-se ilegalmente de sua participação em ter

áreas do patrimôniomuni- mos econômicos. Além de

r---------------------------------------------�------------------------------------------�---------------- -------- ------ --�--� ser ela responsável pela
absorção de grande parte
da mão de obra ociosa de
nosso município através de
empregos que dão condi
ções de vida a mais de mil
pessoas, é também ela res

ponsável pela maior par-.
cela de retorno de ICM para
os cofres da municipali
dade. As áreas de terras
adquiridas por esta em

presa no município, e con
sideradas até então írnpro-

. d utivas i naproveitáveis,
hoje após investimenos
maciços encontram-se re

florestadas em sua totali
dade.

Continuando, disse o ve

reador que "outra área nas
mesmas condições, onde
agora está localizada a Fa
zenda São Judas Tadeu.
graças a tecnologia mo

derna contratada pela em

presa, será dentro em breve,
uma fazenda modelo desti· :
nada à pecuária, e a sed�
social de seus servidores. E
importante observar, que
contrariando as acusações'
feitas por um cidadão la-:
gunense, atualmente resi-;
dindo em Tubarão, e que:
aqui raramene aparece, a:
empresa possui provas e:
farta documentação à dis- '

posição dos senhores ve

readores, para comprovar a
'

inexistência de qualquer'
transação desonesta. A:
concessão d.e um' título de:
propriedade para a em-:
presá pelo então prefeito:
Francisco de Assis Soares,
mediante pagamento dei'
500 cruzeiros, foi pura-.
mente simbólica, e com a

finalidade de 'regularizar a

posse que já era um fato"·
- Toda a área já havia

sido comprada pela em"

presa," de terceiros, con'
·forme provam recibos em

poder da mesrn�.
-

LAS TÊM UMA COISA EM COMUM:
APLICAM NO FISET-TURlSMO.

COLORPLAC
Colorbox

BOX, para banheiro, aceita-se pedido para todo o

Estado, fornecemos orçamentos sem eompromlsso.
Rua Aracy Vaz Calado,474 .... ESTREITO'-
Fone: 44-4488.

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS ,N° 014/77

A CAIXA ECONÔMICA DO ESTADO DE SANTA�ATARINA SIA -CEESA, t�rna público
aos interessados, que se acha aberta Tomada de Preços, com vencimentos no dia 01.06.77,
às 16,00 horas, para a compra de 26 mil PORTA-SLlPS"p/CONTA CORRENTE ..

Maiores informações serão fornecidas pelo Depar.tamento Administrativo da CEESA, à
Rua Felipe Schmidt, 21 - 100 andar.
,

As propostas deverão ser entreguês rio Departamento Administrativo, em envelopes·
lacrados, contendo na parte externa os seguintes dizeres: "Proposta que faz ..... para
Tomada de Preços na 014/77, com vencimento dia 01.06.77, às 16,00 horas.

'Florianópolis, 16 .de maio de 1977
II t:

-

Pronta entrega. Mercedes. Ford, c�r.vrolet, Dodge, Fiat e Alfa. Tels. 2

3220, 22t·7872 e 220·6652· São Paula .

. . �
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Quandt reúne 11

governadores
Ministério proibirá a

fabricação de pomadas
TC:. fiscalização do.
dinheiro é, difícil

tacou o papel da im

prensa "como agente de
controle popular do di
nheiro público", quando
aborda ou denu ncia

problemas que dificil
mente chegam ao tribu
nal.

Completando a expo
sição do ministro Re
nault Leite, o presidente
Glauco Lessa, do Tribu
nal de Contas, disse que
"estamos nos afogando
em diligências, em ,�.
apuração de micro

fatos, quando ocorrên
cias imp.ortantes estão aí
a merecer a nossa aten

ção".
Citou o exemplo do

tempo perdido pelo tri
bunal em resolver se

multaou não multa uma

pequena prefeitura do

interior, coisa irrele
vante que "uma corre

ção no sistema de fisca

lização poderia sanear".
Enquanto isso, conti

nuou, precisei mandar
para a inspetoria regio
nal de controle externo.
do Rio, o processo da

Sudepe, para ser devi
damente analisado",

Brasília - "Cada vez

se torna mais difícil a

nossa tarefa de fiscalizar
o emprego .do dinheiro

público", desabafou o

ministro Renault Leite,
ao plenário do Tribunal
de Contas da União, no
final da sessão. Referia
se ao fato das empresas
estatais não só estarem'
investindo no "open
market", mas, princi
palmente, em-letras de

câmbio, "uma operação
ilegal agravada pela
suspeita de que muitas
vezes essas letras de

câmbios são frias".
"O próprio ministro da

Fazenda, Henrique Si

monsen, afirmou que le

tras de câmbio são in

vestimentos de riscos.
Mas o dinheiro público
não pode sofrer riscos
em sua aplicação,
"completou o ministro

.

Renault Leite.
Dizendo-se também

preocupado com as ré
centes ocorrências na

área econômica, que
culminaram com a inter

venção federal em vários

grupos, o ministro des-

Belo Horizonte - O ministro das Comunicações, Euclides
Quandt de Oliveira, inaugura no próximo dia 25, em Montes
Claros, os sistemas de DDD e D'ol daquele município do norte
míneiro. No mesmo dia, deverá receber 11 governadores para a

2030 Reunião do Conselho Deliberativo da Sudene.
A reunião será a quarta que a Sudene realiza em Montes Claros,

pólo da área mineira do polígono das secas, que tem 42 municí
pios, 120 mil 701 de quilõmetros quadrados e 1 milhão de habi
tantes. As outras foram realizadas nos governos Magalhães
Pinto, 1965, Israel Pinheiro, 1967, e Rondon Pacheco em 1973.
Além do governador Aureliano Chaves.deverào estar presente a

reunião os governadores.do Maranhão, Nunes Freire, 'Piauí,DirL
ceu Arcoverde, Rio Grande do Norte, Tarcício Maia, Ceará,
Adauto Bezerra de Meneses, Paraíba, Ivan Bichara, Pernambuco',
Moura Cavalcanti, Alagoas, Divaldo Suruagy, Sergipe, José Ro
lemberg Leite, Bahia, Roberto Santos e do territóriode Fernando
de Noronha, Epitãcio Mota Delgado. Comparecerão também o

superintendente da Sudene, José LinsAlbuquerque, secretários
de Estado, representantes dos ministérios, de Bancos oficiais, de
autarquias federais e líderes políticos da região.
Deverão ser aprovados na reunião sete projetos para a região

mineira do nordeste, totalizando investimentos da ordem de Cr$
1 bilhão 114 milhões, dos 'quais Cr$ 616 milhões serão firiancia
dos pelo FINOR. A implantação desses projetos - éinco indus
triais, um agroindustrial e um agropecuário vai gerar 2 mil 532
empregos diretos. Em seus 17 anos de existência a Sudene apre
vou 1 mil 789 projetos, com investimentos da ordem de Cr$ 110
bilhões 623 milhões 140 mil, a preços históricos.

o Ministério da Saúde proibirá.
nos próximos dias a fabricação em

todo o País de pomadas c�m sul

fas, penicilinas e antibióticos por
. considerá-las ineficientes.

Brasília - A fabrica

ção de pomadas com

sulfas, penicilinas e an-

, tibióticos será proibida
nos próximos dias pelo
ministro Almeida Ma
chado que alega não

existir qualquer pro-.
priedade terapêutica em

produtos daquela natu
reza. Ele anunciou tam
bém para breve, novas

medidas restritivas no

campo da produção
farmacêutica, como a

limitação da dosagem
de vitami nas.

possa afi rmar categó
rico: "A coisa já não está
tão fácil".
Explicou ainda Al

meida Machado que
para conseguir elaborar
a nova lei de vigilância
de medicamentos o Mi
nistério da Saúde levou
19 anos (de ·1958 até
1977), época em que 6
mil processos de re

gistro foram se acumu
lando no arcaico sis
tema vigente até recen
temente, que concen

trava as atividades no

antigo serviço nacional
de fiscalização de medi
cina e Farmácia.

assumir a pasta o a.
saúde. Mesmo que a di
vulgação de um pro
cesso datado de 1944
implique em críticas,
"não ocultaremos a ver

dade" e publicaremos o

despacho no diário ofi
ciaI.
.0 Ministro Almeida

Machado voltou a enfa
tizar que as disposições
de efeito imediato da
nova lei de medicamen
tos estão em vigor e que
só dilatourprazos refe
rentes a itens. que exi
giam aparelhagem dife
rente das atuais ou o

término dos estoques de
embalagens, cuja exi
gência de mudança
imediata criariam graves
prejuízos às indústrias.
"O Ministér io da.

Saúde não irá de rebo
que atrás dos bondes de
nenhum país" - pros
seguiu - dizendo ainda
que a proibição precipi-

tada do uso do cicla
mato foi o "g rande
fiasco internacional", do
qual o Brasil também
avalizou. Tempos depois
da decisão o produto foi
liberado porque as pes
quisas inicials diziam ser

ele cancerígeno, o que
foicomprovado ser inve
rídico.

CONCURSO

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL

A ESÇOLA DE DATILOGRAFIA. PIERRE MEN

DES ESTÁ PREPARANDO OS CANDIDATOS
AO CONCURSO DA CAIXA ECONÔMICA FE

DERAL. RUA TENENTE SILVEIRA, 15 - SALA

106 - FLORIANÓPOLIS - SC.

As decisões dos ou

tros países são conheci
das pelo Ministério da
Saúde ainda escritas na

Língua original, porque
nós temos capacidade
de traduzi-los nas mes

mas proporções em que
possuimos capacidade
para tomar nossas pró
prias decisões _:_ ressal
tou o ministro, expli
cando que não proibirá,
o uso de sacarina no

Brasil, por falta de pro
vas suficientes sobre
suas propriedades noci
vas à saúde.

o pedido do' registro
de novos produtos caiu
em 50 por cento, se

gundo anunciou o mi
nistro da Saúde, atri
buindo a queda ao re

giro imposto pela lei de

vigilância de medica"
mentos e as portarias'
baixadas recentemente,
criando dificuldades ca

pazes de permitir que ele

- "Vamos 'tirar o
atraso nos últimos 20
meses que nos restam"
- prosseguiu o mi
nistro, assegurando que
este trabalho de sanear a
área de medicamentos
foi mais uma "herança
pesada" que recebeu ao

Congresso debaterá
estudo sobre turismo

A Turesc deverá participar do-Terceiro Congresso Na
cional de Turismo de 20 a 24 de junho em Brasília, numa
promoção da Secretaria de Turismo do Governo do Dis
trito Federal, com 0 apoio da Embratur, entidades oficiais
de turismo estaduais e municipais, Faculdades de Tu
rismo de todo o país, hoteleiros, Agentes se Viagens e

[ornalistas especializados.
Entre as finalidades do III CONTUR, estão os debates

sobre os temas "Pesquisa Científica do Turismo e a Tec

nologia Nacional" e "Turismo Regional e Desenvolvi
mento Integrado", os quais abordam aspectos de atuali
dade e de grande importância para a economia nacional e
a formação de mão-de-obra altamente especializada, com
reperc;ussões diretas sobre os planos de desenvolvimento
nacional e regionais, Tal preocupação prende-se ao fato
dos decisivos efeitos que podem advir da implantação de
uma pai ítica turística integrada à política econômica geral
do país, principalmentequando as limitaçõesdecorrentes
do Plano Nacional de Raéionalização de Combustíveis de
Petróleo levam a um� consequente estratégia fi. compati
bilizadora com as medidas econômicas traçadas pelo Go
verno Federal.
A Turesc, nesse Congresso, tem esperanças de que

sejam encontradas soluções para os principais proble
mas que afetam o setor, entre eles reiíwindicará a implan-

.

tação de cursos de turismo nas Universidades.

Sacrifício p,or
amor dá em nada

Remédios anti-câncer
tem efeito colateral

Orlando, Flórida - A fim por areia. Mas seu trajeto o

Denver -Urn novo estudo do Instituto Nacional do Câncer afirma de provar a intensidade de levou também por ·Iocais
que os pacientes medicados com um grupo de remédio ann- .seu amor, William Wiest, de onde havia pedras e plan-
cancerígenos cujo uso está muito difundido, correm o risco de 19 anos, abandonado por tas' com espinhos,
contrair posteriormente .outra forma da mesma doença, cuja sua noiva Robin Kent, de 17

_ Wiest levou
causa parece ser este tratamento. anos, arrastou-se sobre as luvas de jardineiro para

O estudo assinala que as mulheres que sofrem de câncer no mãos e joelhos por uma proteger as mãos enquanto
ovário e são tratadas com agentes alcalinos correm o provável . distância de 25 quilômetros os joelhos eram cobertos

,��sco de contrair posteriorrnente+eucernía aguda não-linfática, ,"",até a casa. �e su� ama�a. apenas pera calça. Poucos
,
uma forma curável de câncer. ,.' Mas o sacritlcio fOI em vao. antes de chegar na rrianhã

Segundo os médicos presentes a reunião anual da Sociedade A moça, longe de se deixar do dia seguinte, alguns mo-
Norte-americana de Clínica Oncológica, a conclusão é impor- impressionar pelo seu toristas o vaiaram en-

tante porque os agentes alcalinos são usados em numerosos gesto, o repreendeu, quanto outros' lhe ofere-
casos de tumor malígno, entre eles os de câncer nos seios. atirando-lhe um objeto que ciam ajuda. Wiest a recu-

Os eientistas afirmaram sem dúvida que a descoberta não deve atinqiu seus joelhos terldos sou e até um fotógrafo o

provocar alarma indevido e disseram que, graças aos agentes e chamando a polícia em acompanhou,
alcalinos, sobreviveram muitos pacientes que não estariam vivos seguida. Wiest não se arrepende
de outra forma. Frisam portanto que não há outro jeito, a não ser Wiest saiu de sua casa às do que fez, quanto aos seus

continuar com o tratamento. noves horas «ía noite de joelhos, ele diz que estão.
Ummédicodolnstitutocomentou:"emcertamedida,istoéum segunda-feira e se arras- bem e que sua maior dor é

reflexo de como melhorou o tratamento. Há dez anos, não tínha- tau, aproveitando a escuri- interna. Mas resta ainda
mos que nos preocupar sobre um novo câncer porque todos os dão, por um caminho co- uma esperança de recon-

oacientes morriam". berto em sua maior parte quistar Robin.

ÓTIMA OPORTUNIDADE

VENDE·SE
l " � __,.J. •. "", _"....,'"

Casa de alverraria'c/a quartos, 3 salas, 3' bàn-h-ê'irôd:'depen-
. élência de empregada, lavanderia, Churrasqueira, cozinha
ampla, garagem, [ardirn, telefone.
Local: Rua Antonieta de Barros, 211 - Estreito
Parte já financiada pi C.E:F.S.C., saldo a combinar. Tratar
na Rua João José Cabral, 175 (defronte ao Clube 6) ou pela
fone 44-0567.

.E!
nãodói.

Há duas maneiras de você tratar da
sua saúde ou da saúde de seus depen
dentes.
Na primeira, você simplesmente es

quece que existe a Golden Cross e en

frenta a conta do tratamento com a cara

e a coragem. Você bem pode imaginar
os efeitos colaterais que isto pode acarre
tar e s6 n.os resta lhe desejar boa sorte.
A outra maneira, mais saudável, é

você se associar à Golden Crasso
Você telefona-para 22-7403 e pede a

visita de um representante. Acerta com

ele o melhor plano e fica tranqüilo, pa
gando aos pouquinhos a proteção que
terá para sempre. Para se associar, você
nem ao menos precisa se preocupar com
limite de idade ou exame prévio.
Mas Golden Cross também é indicada Pagando aos pouquinhos você não sente os efeitos da conta.

por muitos outros motivos:
Golden Cross não 'tem contra

indicação. Isto é, ";ocê nunca ficará li
mitado aos cuidados de um único médico
ou de um único hospital. Você mesmo é

quem escolhe o médico e o hospital de sua

confiança, seja no Brasil ou no exterior.
'Golden Cross é de ação rápida.

Melhor seria dizer instantânea, porque
basta você possuir um cartão de as

sociado da Golden Cross para ter ga
rantida a cobertura de todas as despesas
hospitalares, desde internação para os

casos mais simples até as cirurgias mais

complexas, Tudo já está pago com sua

contribuição mensal, inclusive as des
pesas médicas (até 5 vezes acima da ta

bela da Associação Médica Brasileira).

As lojas ASTOR, comemorando o seu 100 aniversário, estilo con

cedendo descontos de 30%' pm toda sua sofisticada linha de

móveise decoraçào. Ou em 10 pagamentos, sem acréscimo. Eis a

oportunidade!'
Rua Jerônimo Coelho, 18 - Fones 22-3666, 22-4775, 22-5431.
Rua Lauro Linhares, 252 - Trindade - Fones 33-1691 e 33-1388.

•

Mas, querendo, você pode deixar de
lado todos esses conselhos e indicações e

seguir o doloroso tratamento do pa
gamento à vista.

De médico e louco -todo mundo tem

um pouco.

Chame-nos.E tome a decisãodasua vida.

y,Golden Cross� ASSISTÊNCIA INTERNACIONAL DE SAúDE'l. .

•..

'

,Rua Felipe Schmidt, 21 Sala 712

Tel: 22-7403

'"
c
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'"
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R a rn� IlmoBILlÁRIA CRECl- 512

ALUGA

APTO 1 QUARTO, sala, cozinha, banheiro, área de serviço
(centro). ,

'

KITINETE, centro - cozinha, banheiro, sala ampla
p/quarto. .

GRANDE LOJA COMERCIAL, (centro), Av. Hercílio Luz-3
portas - 131 m2. '

SALA COMERCIAL ED. HÉRCULES - 46m2 - 6° andar.

VENDE

TERRENO ITAGUAÇU - Servidão Araújo - 16x30rn -

ótima vista panorâmica.
.

TERRENO STA. MÔNICA - 360m2 - Cr$ 100.000,00.
TERRENO PRAIA DA DÁNIELA - PRÓXIMO AO MAR -

rua calçada - ótimo preço.
TERRENO Loteamento Frederico Veras (Trindade) -

480m2 - Cr$ 160.000,00.
TERRENO ESTREITO/COQUEIROS - rua 14 de Julho
frente p/o mar, ótima p/residência alto padrão.
TERRENO Lagoa Conceição - rua alajotada -12x18m.
Cr$ 60.000.00.

,

ANTÓNIO IMÓVEIS
Rua Santos Saraiva, n? 621
Fone 44-46,68 - Estreito

VENDE·SE APTO. COM URGÊNCIA
Vende-se apto. c/urgência, por motivo transferência
p/outra cidade. Apto em Ed. Semi-novo, em frente ao 63°
BI no Estreito. Cr$ 120.000,00 no ato e transfere-se finan
ciamento.

VENDE·SE·TERRENOS
Excelente terreno na RuTrav. Luiz D'Campora, no Estreito,
área de 338,00m2 por Cr$ 130.000,00. Sendo Cr$ 70.000,00
de entrada e saldo em condições de pagamento.
Trindade - Rua Valdomiro Costa, a 100 metros de ônibus e

armazém, apenas Cr$ 65.000,00, com área de 216,00m2.
Barreiros - Rua Bom Pastor, ótima vista panorâmica. Cr$
60.000,00, aceita-se cond. área 288,00m2, próximo a ôni
bus e colégio.
2 terrenos na Rua Santo Antonio - Barreiros - Cr$ 60.000,00
e 65.000,00.
2 terrenos no Loteamenfo Santa Mônica - Trindade
c/360,00m2 cada, Cr$. 120.000,00 e 110.000,00.
Rua Odilon Gallott c/468,00m2. Ôtima vista panorâmica
Cr$ 160.000,00. Aceita Proposta.
Rua Pedro Cunha 552,00m2, rua calçada, próximo colégio
e ônibus. Cr$ 170.000,00.
Diversos terrenos na Rua Antonio Schroeder em Barreiros
a partir de Cr$ 90.000,00.
Praia de Jurerê, terreno c/360,OOm2 por Cr$ 60.000,00,
sendo 30.000,00 no ato e saldo a combinar.
3 terrenos em canasvieira c/360,00m2 cada, por Cr$
180.000,00 os três [untos.

, VENDE�SE
ÁREA PARA LqTEAMENTO NO CENTRO DE S. JOSÉ,
Situada no centro da cidadede São José, com 48.700m2 de'
área, com frente para ii Estrada Velha, estendendo-se

. quase até a Rodovia BR-1 01, perto do canteiro da Betonex.
Preço: Cr$ 2.500.000,00. .

CASA NA AGRONÓMICA
Perto do 'Palácio do'Governador, residência de alto pa
drão, contendo 3 quartos (1 suite). BWC social, living, bar,
cozinha americana, dependência completa de empregada,
garagem para 2 carros, central de gás, cisterna p/1 0.000 I,
lavanderia. Cr$ 1.500.000,00 aceitando-se imóvel no negó-
cíô. .

AV. IVO SILVEIRA - Loja com área de 225m2, de es

quina, em prédio novo, estacionamento fácil nas imedia
ções, ótimo ponto comercial - Cr$ 15.000,00.
ED. HERCUI,.ES - Sala acarpetada por Cr$ 3.090,00.
ED. MANSAO DE MONTE LIBANO - Apto. com três
quartos (1 suite), living, sala de jantar, garagem, dep. em-.
pregada, área de serviço, na av, Beira Mar Norte. Cr$
8.QOO,00.

.

ALUGA·SE

(�=CAS=AS=�
BARREIROS _ FUNCIONAL: living, sala de jantar, 3 dor
mitórios (1 suite), banheiro social, cozinha, área de ser

, viço, dependência de empregada e garagem. PREÇO: Cr$
640.000,00 a combinar. FINANCIAMENTO. CS-062-BAR.

TRINDADE _ Living, copa grande, cozinha. 2 dormitó
rios. banheiro social, dependência de empregada. área de
serviço e garagem. PREÇO: Cr$ 400.000.00 a combinar -

CS-085-TRI.

JARDIM ATLÂNTICO - Em estilo colonial. living. copa.
cozinha. 3 dormitórios (1 suíte). banheiro social. área de

serviço. dep. completa de emprega. garagem p/2 carros.

PREÇO: Cr$ 530.000.00. POUPANÇA: Cr$ 80.000,00 a

combinar. SALDO FINANCIADO. CS-091-JAT.

BARREIROS _ Living, 3 dormitórios. banheiro social.
cozinha. área de serviço e garagem. Acabamento cuida
doso. Terreno permite ampliação. PREÇO: Cr$ 400.000.00
a combinar, CSt-061-BAR.

TRINDADE - Bonita casa com living, escritório, 3 dormi
tórios (1 suite), banheíro social, jardim de inverno, área de
serviço com churrasqueira, dep. completa de empregada,
garagem para 2 carros, jardim todo murado e gramado.
PREÇO: Cr$ 750.000,00. POUPANÇA' Cr$ 100.000,00 a

combinar. CS-060-TRI.
CENTRO - Próximo a famoso restau rante, com varanda,
sala de TV, sala de estar, lavabo, 4 dormitórios, banheiro
social, copa cozinha. Anexo: Apto. com sala, quarto, ba- . SANTA MÓNICA _ Casa de arquiteto: living com va-

nheiro completo, jardim, quintal e área de serviço. randa, sala de jantar, .3 dormitórios (1 suite), banheiro

PREÇO: Cr$ 1.200.000,00 à combinar. CS-090-CEN. social, cozinha, área de serviço, dependência completa de
.

empregada, lavanderia, churrasqueira e garagem para 2
SÃO JOSÉ - Residências com 3 dormitórios, banheiro carros. PREÇO: Cr$ 680.000,00. POUPANÇA: Cr$
social, copa-cozinha, área de serviço, dep. de empregada. 100.000,00 a combinar. SALDO FINANCIADO. CS-059�
Entrada à partir de 37.000,00. ÚLTIMAS UNIDADES A JSM.
FINANCIAR.

ESTREITO - Living, 3 dormitórios (1 suíte), banheiro

social, copa-cozinha, sala de TV, lavabo, dep.
p/empregada, dispensa, lavanderia, garagem p/2 carros.

PREÇO: Cr$ 570.000,00 à combinar. CS-088-EST.
CASAS

SÃO JOSÉ -1..iving, 3 dormitórios, banheiro social co
zinha, área de serviço e garagem.,PREÇO: Cr$ 450.000,00-
FINANCIAMENTO: Cr$ 308.000,00 - POUPANÇA: Cr$
140.000,00 a combinar - CS-084-SJO.

BARREIROS _ Living, 3 dormitórios, cozinha e banheiro
social. Fino acabamento. Laje de concreto e azulejo deco
rado até o teto. PREÇO: Cr$ 250.000,00 acombinar - C'S:'
083-BAR.

CANASVIEIRAS -Ampla sala cOmjanelão panorâmico,
4 dorrnitórioaB banheiros, cozinha, dependência de em
pregada e área de serviço. PREÇO: Cr$ 500.000,00 - ATO
Cr$ 40.000,00 - CS-082-PRA.

.

COQUEIROS - Bonita residência em estilo colonial, com
living, sala de jantar, sala íntima, terraço, '3 dormitóriós
c/armários embutidos (1 suíte), banheiro social, cozinha
kicthen, dep. p/empregada e garagem. Toda carpê.
PREÇO: Cr$ 1.250.000,00. POUPANÇA parcelada e finan
ciamento. Aceita-se apartamento. CS-089-COQ.

ESTREITO - Living, 3 dormitórios (1 suíte), área de lazer,
dep. completa de empregada, área de serviço, churras
queira. PREÇO: Cr$ 590.000,00 à combinar. CS-092-EST.

CANASVIEIRAS--Térreo: Varanda, salade inverno com
lareira, atelier, sala' de estar com churrasqueira interna,
lavabo, cozinha, dependência completa de empregada,
garagem para 2 carros. 10 PAV.: 3 dormitórios (1 suite) com
quarto de banho, varanda, e solarium, banheiro social,
amplo terraço com larga vista para o mar. Acabamento de
alto nível. PREÇO: Cr$ 1.300.000,00. Estuda-se proposta.
CS-058-PRA.

SANTA MÓNICA - Living, 3 dormitÚios, banheiro so

cial, cozinha montada, dep. completa de empregada.
PREÇO: Cr$ 675.000,00 - PRESTAÇÕES: Cr$ 2.798,00 -

CS-081 "JSM.
'

ITAGUAÇU - Em área nobre: hall, living, sala de estar,
lavabo, sala de TV, 3 dormitórios, c/armários embutidos
em relevo (1 suíte), banheiro social, jardim de inverno, sala
de recreação, copa, cozinha com lavanderia anexa, dep.
completa de empregada, despensa, churrasqueira, gara
gem p/2 carros. Acabamento de 1". PREÇO: Cr$
1.150.000,00. Poupança à combinar e FINANCIAMENTO.
CS:087-ITG.

SANTAMÓNICA- Bonita casa com varanda, living, sala
de jantar, 3 dormitórios (1 suíte), banheiro social, copa
cozinha, área de serviço coberta, dep. completa de empre
gada, garagem, jardim e quintal. PREÇO: Cr$ 700.000,00 à
combinar. CS-086-JSM.

SÃO Josí;_ Livinq, conjugado estar - jantar grande com
ar condicionado, 3 dormitórios, banheiro social, cozinha,
lavanderia, despensa, dep. completa de empregada.
PREÇO: Cr$ 463.000,00 a combinar. CS-080-SJO.

'

TRINDADE _ Casa espetacular, acabamento de 1", com
living, sala de jantar, 3 dormitórios (1 suite), banheiro so

cial, cozinha, dependência de empregada, garagem, área
coberta com 42m2, gás central. PREÇO: Cr$ 771.000,00.
ATO: Cr$ 38.550,00. FINANCIAMENTO - CS-073-TRI.

CAMPINAS _ Living, 3 dormitórios (1 c/ suite), cozinha
com azulejo decorado até o teto, banheiro social, área de
serviço, dep. completa de empregada,garagem. PREÇO:
Cr$ 500.000,00. Poupança Parcelada e Financiamento.
CS-055-CAM.

COQUEIROS - Com acabamento em alto padrão, living,
Sala de estar, copa-cozinha, 4 dormitórios (1 c/ suite),
banheiro social com acabamento em gesso, área de ser

viço, garagem e dependência de empregada. PREÇO: Cr.$
950.000,00. POUPANÇA parcelada e financiamento.
Aceita-se terreno - C;S-072-COQ.

.

BARREIROS - Residência com living, sala de jantar, em
L, 4.dormitórios, 3 banheiros, copa, cozinha, lavanderia e

churrasqueira. PREÇO: Cr$ 950.000,00 a combinar. CS-
053-BAR.

COQUEIROS - Hall, sala de jantar, lavabo, sala de estar,
sala .de TV, 3 dormitórios (1 c! suite), banheiro social,
cozinha, área de serviço, dep. completa de empregada,
garagem para 2 carros. PREÇOS: Cr$ 843.000,00 a combi
nar. Aceita-se terreno. FINANCIAMENTO. CS-050-COQ.

BOM ABRIGO - Fina residência em bairro nobre. Living
em L com sacada para o mar, sala de jantar, lavabo, sala de
recepção, sala de almoço, 4 dormitórios (1 c/ suite), ba
nheiro prwativo, está r íntimo com piso de lajota, banheiro
social, cozinha, área de serviço, dep. completa de empre
gada, garagem para 2 carros. PREÇO: Cr$ 1.485.000,00.
Poupança a combinar. Financiamento. CS-038-BAB.

JOSÉ MENDES _ Amplo' living, sala de jantar, sala de
estudo, 3 dormitórios (1 suite), banheiro social, dep. com
pleta de empregada, garagem. Armários embutidos e car

pet. Jardim e quintal com vista para o mar. PREÇO: Cr$
800.000,00 a combinar. CS-037-JME.

BOM ABRIGO - Bela residência com living, sala de jan
tar, sala de estar, 4 dormitórios, lavabo, banheiro social,
dep. empregada, área de serviço, lavanderia, despensa,
garagem. Fino acabamento - PREÇO: Cr$ 900.000,00 a

combinar - CS-071-BAB

BARREIROS - Living grande, 4 quartos, 2 banheiros, 1

copa-cozinha, despensa, lavanderia e garagem. PREÇO:
Cr$ 490.000,00 a combinar. FINANCIAMENTO - CS-079-
BAR.

.

SÃO JOSÉ - Living, 3 dormitórios, banheiro social, co
zinha, área de serviço e garagem. Acabamento cuidadoso.

PREÇO: Cr$ 290.000,00 a combinar - CS-070-SJO.

( APARTAMENTOS)
CENTRO - Apto. novo, bem localizado, com living, 1

quarto, cozinha, banheiro, área de serviço. PREÇO: Cr$
325.000,00. POUPANÇA: Cr$ 80.000,00 a cornbinar. FI
NANCIAMENTO. AP-037-CEN.

COQUEIROS - R. Abel Capela quase esq. com Eug. de
Souza. Na área residencial mais cobiçada de Fpolis: Aptos.
com hall, Iiving, 2 ou 3 dormitórios (1 suíte), banheiro
social; cozinha, área de serviço, dep, de empregada, Pou
pança à partir de Cr$ 58.085,57 à combinar. SALDO TO
TALMENTE FINANCIADO. Plantáo no local.

.

CENTRO - Sala, 2 dormitórios, banheiro social, cozinha,
área de serviço, dep. de 'empregada e box. PREÇO: Cr$
525.000,00. POUPANÇA: Cr$ 169.000,00.Saldo Finan
ciado. AP-036-CEN.

CENTRO':_ Hall, living grande, 3 dormitórios (1 c/suíte),
banheiro social, cozinha, dep. empregada, área de serviço.
Acabamento de alto padrão. PREÇO: Cr$ 950.000,00 a

combinar. AP-031-CEN.

CENTRO _ Aptos. com hall, living, 2 dormitórios, ba
nheiro social, cozinha, dep. de empregada e área de serviço.
Entrada à partir de Cr$ 38.000,00.

TRINDADE: Com área de 370 m2. pronto para construir.
Bem localizado. Õtimo preço e condições. PREÇO: Cr$
150.000,00 à combinar. TR-005-TRI.

ITAGUAÇ;U - área de 14x18m. em nível plano. PREÇO:
Cr$ 140.000,00. TR-054-ITG.

JARPIM ATLÂNTICO - Em região de grande valoriza
ção. Area de 11 x31 m. PREÇO: Cr$ 150.000,00 a combinar.
TR-053-JAT

CANASVIEIRAS - próximo ao Horto Florestal. Área
plana de 12x70m. PREÇO: Cr$ 80.000,00 à combinar. TR-
048-PRA

.

CENTRO: Área plana de 1.390 m2. Frente de 41,50 rn,

PREÇO� Cr$ 700.000,09 à combinar. TR-045-CEN.
RIBEIRAO DA ILHA: Area de 27.000 m2. PREÇO: Cr$
200.000,00. ATO. Cr$ 100.000,00. Saldo à combinar. TR-
044-GFL.

INGLESES: Bonitos lotes de 382 m2. PREÇO: Cr$
75.000,00 à combinar. TR-042-PRA.

CENTRO: Situado em local de contínua valorização. 470
m2. em nível plano. PREÇO: Cr$ 260.000,00 à vista. TR-
001-CEN.

,?STREITO: Terreno com área de 785 m2, em nivel plano.
Otimo ponto para comércio ou residência. Aceita-se outro
imóvel de menor valor como parte de pagamento. PREÇO:
Cr$ 550.000,00 à combinar. TR-011-EST.

CENTRO - Apto. com sflla, 3 dormitórios, banheiro e .

cozinha. Mobiliado, c/armários embutidos e carpet, garae ESTREITO: Area de 14,30x58,30m ótimo para comércio

gemo PREÇO: Cr$ 370.000,00 à combinar. AP-017-CEN. ou residência. PREÇO: Cr$ 800.000',00. à combinar. TR-
023-EST.

CENTRO - Para pequenas e médias famílias. Apartamen
tos de 1 e 2 quartos, com localização central, área de lazer e
garagem. POUPANÇA: Çr$·28.750,00.

CEN:t'RO - 1 quarto, living, cozinha, e área de serviço.
EDIFICI9 novo com ótima localização. PREÇO: Cr$
365.000,00. ATO Cr$ 55.000,00. FINANCIAMENTO. AP-
035-CEN.

CENTRO _ Sala, 3 dormitórios, banheiro social, cozinha,
dep. de empregada completa, área de serviço e garagem.
Bom acabamento com armários embutidos. PREÇO: Cr$
550.000,00 - POUPANÇA Cr$ 250.000,00 a combinar. Saldo
Financ. ·AP-034-CEN.

CENTRO - Living, 1 quarto, circulação', banheiro social,
cozinha com área de serviço. Acarpetado. Esquadrias de

alumínio. PREÇO: Cr$ 292.000,00. Poupança Parcelada e

financiamento. AP-033-CEN.

CENTRO -Com fino acabamento: living em L, 3 dormitó
rios (1 com suite), banheiro social, cozinha, área de ser

viço, dep. completa p/' empregada. PREÇO: Cr$
880.000,00. POUPANÇA: Cr$ 200.000,00 a combinar. Saldo
Financiado. AP-032-CEN.

CENTRO - Apto. novo com fachada em mármore e ele
vador privativo. Living em L, 3 dormitórios (1 suite casai),
banheiro social, cozinha, área de serviço, dep. de empre
gada e garag'em para 2 carros. PREÇO: Cr$1.500.000,00 a
combinar. AP-029-CEN.

CENTRO - Living, 2 dormitórios, cozinha, área de ser

viço e banheiro social. PREÇO: Cr$ 400.876,98. No ato: Cr$
70.000,00. Saldo financiado. Aceita-se terreno. AP-025-
CEN.

.

CAMPINAS - Living, 3 dormitórios, copa-cozlnha, ba
nheiro social, área de serviço, dep. de empregada. PREÇO:
Cr$ 290.000,00. POUPANÇA: Cr$ 70.000,00 à combinar.
Saldo financiado. AP-024-CAM.

ESTREITO: Living, sacada, 3 dormitórios (1 suite), ba
nheiro social, copa-cozinha, área de serviço, dep. empre
gada e garagem. Fino acabamento e bela vista. PREÇO:
c-s 629.328,00 à combinar. AP-016-EST.

CENTRO:Com excelente vista para aa duas baias. Sala de
estar, sala de jantar, 3 dormitórios (1 suite), cozinha, área
de serviço e dep. de empregada. Armários embutidos e

telefone. PREÇO: Cr$ 860.000,00 à combinar. FINANCIA
MENTO. AP-023-CEN.

DANIELA: Em condições super facilitadas, área de 360

PREÇO: Cr$ 58.875,00 à combinar. TR-019-PRA.

BIGUAÇU:Area plana com 48.715 m2. PREÇO: Cr$
1.000.000,00 à combinar. TR-025-GFL.

TRINDADE;: Em zona de franca valorização. Investimento
parcelado. Area de 400 m2. PREÇO: Cr$ 100.000,00 - TR-
026-TRI.

BOM ABRIGO: Terreno 12x28, área plana. PREÇO: Cr$
140.000,00 parcelado. TR-029-BAB.

ESTREITO: Área de 1.031 m2. plano, em rua de grande
valorização. PREÇO: Cr$ 370.000,00 à combinar. TR-030-
EST.

CENTRO: Ótima área para residência' medindo
13x50,60m. PREÇO: Cr$ 1.000.000,00 a combinar. TR-
à02-CEN.

'

DANIELA: Lote de praia para construção. 480 m2.

PREÇO: Cr$ 75.000,00. TR;01Q-PRA.

ESTREITO: Em nível plano, todo arborizado, terreno de
12,50x40m. PREÇO: Cr$ 150.000,00 à combinar (Aceita-se
imóvel) TR-012�EST.
JARDIM STA. MÓNICA: Terreno medindo 12x30, pró
ximo ao asfalto, situado em nível plano. PREÇO: Cr$
125.000,00 a combinar. TR-006-JSM.

INGLESES: 50% no ato e saldo em 6 pagamentos. Área de
640 m2. preço: Cr$ 100.000,00 TR-021-PRA.

ARMAÇÃO: Em nível plano, de frente para o mar. Área de
9.000 m2. PREÇO: Cr$ 700.000,00 à combinar; TR-015-
PRA.

COQUEIROS: Lote urbano com 484 rnz, com excelente
vista para o mar. PREÇO: Cr$ 210.000,00 à combinar. TR-
009-COQ.

e

JARDIM ATLÂNTICO: A dez minutos do centro. Área
residencial de 360 m2. PREÇO: Cr$ 150.000,OQ à combinar.
TR-022-JAT.

ITAGUAÇU: Õtimo local para construir-Área de 1110 m2.

PREÇO: Cr$ 840.000,00 à combinar. TR-046-ITG.

SALAS

PAt.I-IOÇA - Amplo living, 3 dormitórios grandes, ba
nheiro social, cozinha e área de serviço. PREÇO: Cr$
280.000,00 a cornbínar - CS-069-GFL.

CENTRO:Living, 2 dormitórios, cozinha, banheiro social e
área de serviço. PREÇO: Cr$ 250.000,00. Poupança parce-

CENTRO - ampla sala com sanitário em edifício comer-

lada e financiamento. AP-022-CEN. cial. PREÇO: Cr$ 375.000,00 a combinar. SL-006-CEN

BOM ABRIGO - Salão, lavabo, 3 banheiros, sacadas de BOMABRIGO-Hall, sala de jantar, salade TV, lavabo, 3
frente para o mar, 4 dormitórios (1 suite), copa, cozinha, dormitórios (1 e/suite), sala de estar íntima, banheiro so

sala para sauna, lavanderia, churrasqueira, área de ser- cial, cozinha montada, área de serviço, dep. de empre
viço. dep. completa empregada, .garagem para 3 carros, gada, jardim de inverno. PREÇO: Cr$ 875.000,00 a combi
terreno completamente murado. PREÇO: Cr$2.500.000,00 -riar. Aceita-Se terreno, FINANCIAMENTO. CS-049-BAB.
a combinar. CS-068-BAB.

BOM ABRIC�O - Bela residência com liall de entrada
COQUEIROS _ Living, lavabo, 4 dormitórios (1 suite) e 'Hving, lavabo, sala de jantar, sala de estar íntima, 3 dormi�
cozinha. Em construção. Negócio de ocasião. PREÇO: Cr$ tóriós (1 c/ suite), banheiro 'social, cozlnha, área de ser-

390.000,00 - CS-067-COQ .

.,
�iço: dep.completa d e emprega0á, garàge:m para 2 carros,
Jardim e qUIr'ltal.. Ein.p a�a,pan;lI:mto .. PRI;ÇO:. Cr$.
1.070.000,00 a combinar. Acéita-se terreno.' FINANCIA;
MENTO. CS-048-BAB.

.BARREIROS - Living, sala. de jantar,. 3 dormitórios (1-
suite), banheiro social, Cozinha, dep. completa de empre-'
gada e garagem. PREÇO: Cr$ 500.000,00 a combinar. CS-
066-BAR.

TRINQADE - Fina residência com living, sala de estar, 3
dormitórios (1 c/ suite e vestíbulo), cozinha, área de ser

. viço, dep, de empregada, garagem para 2 carros. Vidros
fumêe fachada com tijolos à vista. PREÇO: Cr$ 690.000,00.

.

POUPANÇA: Cr$ 90.000,00. SALDO FINANCIADO. CS-
043-TRI.

AGRONÓMICA - Chalé - living, 2 dormitórios, banheiro
social, cozinha e garagem. PREÇO: Cr$ 380.000,00. POU
PANÇA: Cr$ 56.000,00 - SALDO FINANCIADO. CS-063-
AGR.

ESTREITO: Living, sala de jantar, 3 dormitarias (1 suite),
cozinha, dep. de empregada, área de serviço e garagem.
PREÇO: Cr$ 580.000;00 à combinar. AP-021-EST.

CANASVIEIRAS: Em local dlsputadlssirno, área de 30 x
50m. PflI:ÇO: Cr$ 700.000,00. TR-017-PRA.

CENTRO: Terreno padrão em local nobre. PREÇO: Cr$
190.000,00 a combinar. TR-003-CEN.

. .

,

ESTREITO: Em zona de alta valorização, área de 11 x33m
PREÇO: Cr$ 300.000,00 à combinar. TR-013-EST.

PONTA DAS CANAS: 1 :080 m2. em nível plano, pronto
para construção. PREÇO: Cr$ 220.000,00 à combinar. TR-
018-PRA.

CE."lTRO - Conjunto de frente para a R. Felipe Schmidt,
com duas abertu raso Banheiro e cozinha. Sinteko. PREÇO:
Cr$ 510.000,00. POUPANÇA: Cr$ 170.000,00 a combinar
(aceita terreno). Financiamento. SL-004-CEN.

o IMOVEL CEHTO PARA CADA CLIENTE.

Para sua maior comodidade atendemos em dois endereços: Na
loja mais funcional de Florianópolis, à Av. Rio Branco, 112
com fácil estacionamento e, no plantão mais charmoso da

cidade, no Centro Comercial ARS, loja lér<El!I.
Venha conversar conosco, pois nossos corretores São excelen
tes conselheiros imobiliários e vão ajudá- lo a realizar o melhor
neqôcio na compra do seu imóvel.
Solicite informações pelos fones: 22·3389 - 22-3899

22-3589 - 22-3790

COM�RCIO, CONSULTORIA
& ADMINITRAÇÃO DE IMÓVEIS LTDA.

CAECl - 161
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No quintal, um
vazamento da rede de
esgotos. � agora?

Na calçada, à direita, a umidade, à esquerda, o esgoto.

Mau cheiro e umidade constante, são os problemas ocasiona
dos pelo vasamento de uma manilha de esgoto público, que
passa pelos fundos da residência nO 39, na Rua Duarte Schuttel,
no centro.

� proprietária, Eftiquia Serratine, mostrou uma certidão expe
dida pelo Departamento Autônomo de Saúde, através da qual, os .

técnicos sanistarlstas afirmam que na manilha não havia nenhum
vasamento. Diz o documetno que o teste feito com uma substàn
da chamada "azul de metileno", nos sanitários da casa ao lado,
deu resultado negativo e porisso mesmo não poderia ser vasa
menta.
- O Dasp afirmou que a água que fica na calçada, era resultado
da umidade do terreno. Acontece que nós estamos sofrendo com
esse problema há muito tempo e mesmo no verão, a umidade não
seca. Esses dias resolvemos remover a terra que cobre a manilha

junto ao muro e o resultado foi que a água subiu em volta do,
cano, demonstrando claramente que existe um vasamento.
A proprietária contou que há mais de 10 anos, "quando minha

mãe era proprietária de um terreno grande e o mesmo não havia
sido dividido em lotes, ela deu permissão para que a manilha

passasse pelo meio. Naquela época, quem construiu a rede. de

esgoto afirmou que devido ao desnível do terreno, seria pratica
mente impossível fazer os canos sairem diretamente na rua Fe-

lipe Schmidt.
.

- Entretanto - explicou - praticamente desde que foi cons
truído,.o encanamento tem dado problema. Fiz muitos pedidos
verbais ao Dasp para vir olhar o que estava acontecendo.e so
mente em janeiro de 76, é que eles vieram olhar. Pela certidão, eu
passei por mentirosa e fui aguentando a situação. Mas. agora não
deu mais e resolvi remover a terra, para ver o que estava aconte
cendo. O resultado está aí e nós continuamos com o esgoto
público, agora ao ar livre dentro do terreno.
A moradora disse que já não sabe mais á quem apelar. "Não

estou pedindo que tirem a manilha-de dentro do terreno, o que é
da máxima urgência, é que seja feito o conserto pois da maneira
que está não é mais possível ficar" ..

REPÚBLlCA'FEDERATIVA DO BRASIL
4° TABELIÃO DE NOTAS E 4° OFíCIO DE PROTES·

TOS
Tabeliã: VANDA DE SOUZA SALLES

EDITAL DÉ NOTIFICAÇÃO DE 'PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos en

dereços a mim fornecidos, ou por recusarem a tomàr ciên
cia, faço saber aos que o presente edital virem ou dele
-tiverern conhecimento, que deram entrada neste Ofício,.
para serem protestados contra os reponsáveis dentro do
prazo legal os títulos com as seguintes características:
Dp -20282/1 -Cr$ 2.358,43 -venc.: 22-6-76 -Apresen
tante: Eu.genio Raulino Koerich S/A -devedor: BOTARO
E CIA LTDA - Rua Des. Pedro Silva.
Np - 9249 - Cr$ 18.000,00 � venc.: 27-8-76 - apresen- .

tante: Caixa Econômica Federal - devedor: ILTON
GALM - CPF N° 029937169-72.
NP - Cr$ 4.750,17 - Venc.: 02-4-77 - apresentante:
Banco Itaú S/A - devedor: MAURO JUAREZ BRAUM
-CPF N° 145144009/04 - Rua José Lins do Rego.
Op --;- 034-13 -'Cr$ 7.106,57 - venc.: 03-3-77 - apresen
tante: Cornl. Gerdau S/A - devedor: LUIZ TELMO
NETO - CPF N° 092815689-34.
Np -292711 009 - Cr$ 3.007,43'-venc,: 28-2-77 -Apre
sentante: Banco Itaú S/A - devedor: EURICO BASILEU
RIBEIRO - CPF N° 395684077.

.

Dp -4284902 - Cr$1 .341,62 - venc.: 30-3-77 - credor:
Fintimod Mqs. Mat. Gráficos -Apresentante: Banco EcO
nômico S/A.-devedor: CLAUDIONOR CRUZ -CGC N°

82534355/0001-25.
Dp"":'_ 19727 - Cr$1 .699,50 -venc.: 27-3-77 - Credor: L.
Hubert Cia. - apresentante: Banco Banespa S/A - Deve-

.

dor: SANTA CRUZ AUTO PEÇAS LTDA.
Dp - 2QO-12 - Cr$ 1.780,79 - venc.: 17-4-77 --:- credor:
ComI. Gerdau Ltda. -Apresentante: Banco do Estado de
Santa Catarina S/A-deveder: LUIZ TELMO BENTO-

. CPF N° 092815689-34. -

Mp - 9382 - Cr$ 5.000,00 -vimc.: 11-10-76 - aprssen
tante: Caixa Econômica Federal - devedor: RITA DE
CASSIA SOUZA - CPF N° 246456489.

Fpolis, 19 de maio de 1977.
TABELIÃ

��UM ABSURDO"
tituída de três pessoas, mas
que optarem por uma loja
dirigida a classe mais

pobre, deverá gastar em

roupas mínimas' Cr$
1.419,00. Este preço é o

mais baixo das lojas e o ma

terial utilizado para a con

fecção é consequente
mente o mais inferior.

.

Nas lojas situadas na rua

Conselheiro Mafra os arti

gos de malha tiveram um

acréscimo pequeno, mas

os de Ião foram majorados
porque este material, se

gundo o proprietário, de
uma dessas casas, teve seu

preço dobrado em relação
ao ano passado. Norma
Mendes, dona de casa; que
estava tazendç compras

para o marido, ficou espan
tada com os preços: ','a
classe média diz ela, está
tendo dificuldades para se

vestir neste inverno. O

pobre então nem se fala.
Estou comprando um ca

saco de couro para' o meu

marido e o preço está um
.

absurdo .. Se eu pagar à
vista compro por Cr$
2.090,00, mas a crédito fica

por Cr$ 2.750,00. Ainda
bem que o inverno não é
tão rigoroso aqui".

A costureira Vani Mattos
Souza que comprava um

casaco para o seu filho por
Cr$ 290,00 diz que com a

sua costura e o salário do
marido eles garantem uma

renda mensal de Cr$ 4 mil e

sapato mocassim.
Nos Cr$ 6.307,00 que

. uma família de I classe
média deverá gastar estão
incluídos roupas básicas
que são para a mulher, uma
blusa de malha, um casa

cão de lã, um sapato, uma
Hoje estou comprando um meia de nylon, uma calça
casaco para meu filho, por

. delà, uma camiseta e uma

estar com muito serviço e
•

calcinha. Para o homem
achei um absurdo os pre- um casaco, uma calça, uma
ços. "Com a corda que a meia, uma. camisa, um pu
gente está atravessando, lover, um sapato, um cinto
ainda bem que eu costuro". e uma camiseta. Para a

Achando também um ab- criança, uma calça, um ca

surdo os preços deste ano, saco, uma meia e um blu
Jacira Albuquerque conta são. As mesmas vestimen
que foi comprar ontem um tas estão. incluídas nos Cr$
casaco de napa para a filha, 1.419,00 que uma família da
teve que pagar Cr$ 1.800,00 classe pobre terá que gas
e mais Cr$ 300,00 por um taro

com apenas "uma criança
para vestir e alimentar"
conseguem so�reviver.
"Não é difícil para mim ves

tir a família, porque eu ra

ramente compro roupa
pr_o,nta, eu mesma as faço,

,Os gastos que o frio.
obriga todos a fazer
Apesar do vestuário ter

sofrido um aumento de 60
por cento em relação ao

ano Passado e o salário mí
nimo ter aumentando ape
nas em 44,11 por cento, as
lojas da cidade tem tido um

bom movimento desde
segunda-feira quando a

temperatura baixou.
Mesmo assim, as ruas não

mostram um povo agasa
lhado para o frio que vem

fazendo.
Para uma família de três

pessoas, se�do uma

criança, que forem com-
I ..

prar roupas essenciais para
o frio, por um preço mínimo
nas lojas de classe média o

gasto será de Cr$ 6.307,00.
Uma família tamb�m cons-

r

•

I

A Gema está fabricando os maiores precipitadores brasileiros
para impedir a poluição do ar.

o
�

I �
in'
o
"

J •

. Muita coisa aconteceu na região
de Capivari depois da entrada em
funcionamento da Usina Termoelétrica
Jorge Lacerda- da ELETROSUL ,

subsidiária da ELETROBRÁS - na

cidade de Tubarão, em Santa Catarina.
Um número maior de cidades já

conta com energia elétrica, muitas
indústrias estão se instalando por lá e a·
população começa a sé beneficiar com
o desenvolvimento.

Mas uma coisa você pode ter .

certezade que não mudou: o ar puro que
as pessoas respiram.

.

Isso porque os projetistas da
.

ELETROSUL - subsidiária da
ELETROBRÁS - se preocuparam em

com o maior fabricante mundial desses
equipamentos, a Research Cottrell, dos
EUA

.

O melhormesmo é que todo
mundo vai sáir ganhando com a

instalação dos precipitadores GEMA.
Ganha a população, não tendo

que sofrer os efeitos da poluição. E
ganha o País, não tendo que fazer mais
urna compra no exterior.

evitar ao máximo a poluição do ar na
região e encomendaram para a GEMA
os maiores equipamentos antipoluição
até hoje fabricados no Brasil.

I
São quatro precipitadores

eletrostáticos com 906,6 KVA de
.
potência, que farão com que as

partículas poluidoras, que normalmente
.

saem com o ar pelas chaminés das
termqelétricas, fiquem retidas dentro do
próprio equipamento.

A GEMA é a única indústria
brasieira capaz de produzir
equipamentos desse porte, com
qualidade igual à dos melhores
precipitadores do mundo. Para tanto, a
GEMA mantém cooperação técnica

®
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...---DEPOIS DAS MARÉS DA lUA--
Danos às estradas da ilha

Males damaré em Palhoça

A prefeitura de Florianópo
lis terá pouco prejuízo finan
ceiro para reparar os locais

atingidos pela maré alta

(maré da lua) ocorrida na

terça-feira, embora no trecho
litorâneo da Costeira do Pira

jubaé as águas atingissem
cerca de 200 residências,
chegando a até 15 centíme
tros sobre o· piso dessas ca

sas. Em ter! nos de estradas, o

problema maior foi no Ribei

rão da Ilha, onde a maré al

cançou a estrada em oito tre

chos. A Divisão de Serviço
Social da prefeitura informou
também que não houve pro-

.

blemas de famílias desabri

gadas. "Pelo menos não apa
receu nenhuma pedindo au

xílio". No levantamento ofi
ciai executado não foi regis
trado nenhum caso grave em
consequência das inunda

ções, que cessaram ao anoi
tecer.
ALERTA DO PREFEITO

Esperidião Amin, dizendo

o município de Palhoça foi
duramente atingido pela
maré de terça-feira. Barra do
Aririú, situado às margens do
mar, foi o bairro mais preju
dicado. As estradas ficaram
esburacadas, pessoas perde
ram móveis, roupas e outros

objetos.
A maré de terça-feira, na

Barra foi considerada supe
rior a outra registrada a oito
ou nove anos atrás. Con
forme conta um morador do
bairro, "a outra maré chegou
perto de uma muda de cajú
do seu Eugênio, no centro do
povoado, e esta subiu no

tronco da árvore".

Nas palavras inocentes do
menino Adriano Dutra, de

quatro anos de idade, con
iándlfos' problemas de cen

tenas de pessoas que, como
ele, habitem as palafitas
da Ponte de Imaruim,em Pa

lhoça, local facilmente inun-
,

dável. Ele, conforme contou

("ela tava aqui dentro de
casa, ela molhou toda, aí a

mãe botou ali em cima pra
secá"), também teve prejuí
zos com a invasão das águas
do mar: seu único par de

calçados molhou.
Na tarde de ontem, en

quanto o mar ameaçava in
vadir novamente a casa, si
tuada aurna baixada, o ga
roto contemplava os últimos
raios do sol-enxugando o par
de cangas sobre uma caixa
de luz. Além de tudo, não
pode sair de casa para brin
car, sua maior queixa.
Cerca de 500 pessoas habi

tam precariamente (na rua

Beira Riomar, na Ponte de
Imaruim), aproximadamente
cem casas de madeira (quase
todas) construídas, com par
cos recursos, às custas de
muito sacrifício, em terreno
de' marinha. Quase' todas
estão expostas às inunda
ções do rio Imaruim (divisa
geográfica dos municípios
de Palhoça e São José) e do
mar, "quase-o ano todo".
Nesses dias <em que as

casas parecem canoas sobre
as águas, as crianças não
saem à rua para brincar. On
tem, a maioria dessas casas

ainda tinha água sobre ou

sob o assoalho. Na verdade
terreiro seco não é possível,
mesmo alg u ns d ias depois da
invasão das águas.
Mas, para os adu Itos, o tra

balho diário não permite
brincadeiras, e o fato de ser

difícil sair à rua precisa ser

,superado. Os homens arre-

já ter visto maré de inverno,
mas nunca nestas propor
ções, disse· que "as inunda

ções serviram de alerta e

lição para as pessoas que
constroem suas casas clan
destinamente em terrenos de
mangue e. da marinha, proi
bidos por lei e pelo Plano Di

reter da cidade.

Segundo Amin, o prejuízo
será apenas com areia e pe
dras, sendo o tempo dos ope
rários gastos na recuperação
dos bairros atingidos. Em
termos de dinheiro, a prefei
tura não tem condições de
calcular os prejuízos em

bora, sejam poucos, porque
há firmas contratadas para a

execução desses serviços.
Na reta das Três Pontes

(Avenida da Saudade), onde
houve uma interrupção, pela
água do mar, de um trecho de

aproximadamente 200' me

tros, a prefeitura vai colocar

algum material, talvez brita,

Oito familias, que moram

num mangue onde existe
uma rua chamada "Caminho
Novo", foram retiradas das
pequenas casas quando a

água já estava passando o

nível dasjanelas. Com o auxí
lio de outras pessoas e utili
zando uma bateira, os pro
fessores de Educação Física,
Edelberto Egídio e. Edívio
Egídio Moreira transferiram
essas famílias para as de
pendências da Escola Básica
Senador Renato Ramos da
Silva. Nesse local elas passa
ram a noite.
Uma mulher, que teve um

filho há menos de 15 dias, foi

porque por enquanto não

pode ser colocadasas lajo
tas, devido ao trânsito in
tenso dos caminhões pesa
dos que, servem às obras 'de
prolongamento da Via de
Contorno Norte da Avenida
Rubens de Arruda Hamos >«.

Beira Mar Norte.
Na reta da Trindade, in

fo rma, as ruas transversais
da Lauro Linhares, tiveram o

calçamento estragado par
cialmente e "a prefeitura vai
iniciar os reparos hoje
mesmo (ontem), resolvendo

também, em parte, o sistema
de drenagem daquelas vias".
No interior da Ilha, o pro

blemamaior foi reqistrado no

Ribeirão da Ilha, tendo "a
maré da lua" alcançado a es

trada e danificando oito tre

chos. A Secretaria de Obras,
através aa Divisão de Inten

dência, garantiu que ontem

mesmo seriam recuperados
os trechos atingidos. "No

.

norte da Ilha não houve pro-

localizada deitada sobre uma

mesa, prestes a ser atingida
pela água. Como são pes
soas de poucos recursos,
não possuem móveis de va:
lar, mas mesmo assim, os ob
jetos que utilizam foram

atingidos. Os maiores prejuí
zos foram registrados com as

.

peças de vestiário pedidas.
A população do bairro está
auxiliando os atingidos,

Na Ponte de Imaruim, Pa

lhoça, a maré interrompeu as

au Ias, na terça-feira, na Es
cola Básica Irmã Maria Te
reza, No período vespertlnç e

noturno os alunos não tive-
/.

blernas pois não há estradas

que correm. junto ao mar,"
segundo a Prefeitura.

DESABRIGADOS
Até ontem, no gabinete da

prefeitura de Florianópolis,
não havia aparecido ne

nhuma família desabrigada
procurando auxílio, em vlr
tude dos danos causados em

algumas casas, informou o

setor de Relações Públicas
do órgão. Também a Divisão
de Serviço. Social não cadas
trou até a tarde de ontem ne

nhum desam'parado das
inundações ocorridas.

Ontem, no período da

tarde, a maré voltou a subir,
sem contudo atingir o nível

previsto pela Comissão Es
tadual de Defesa Civil (CE
DEC), que era de um metro, A

Cedec previa para ontem

uma situação mais crítica,
enquanto o meteorologista
Seixas Netto dizia que as

águas não mais subiriam .

ram acesso à escola "porque
havia muita água em volta",
segundo o diretor, Palmiro
Martins,
Outros pontos baixos de

Palhoça também foram atin
gidos, inclusive em algumas
ruas do perímetro urbano, Os
táxis do ponto situado de
fronte a Concasa tiveram que
sair do local. Quase todas as

casas da' avenida Aniceto

Zachi, no 'lado da praia, na

Ponte do Imaruim, foram
atingidas pela maré, Até
ontem nenhuma dessas pes
soas atingidas havia procu
rado ajuda na prefeitura de
Palhoça,

I

Ontem, o jeito foi
secar o que restou,

esperando que
o mar se conserve no

seu lug-ar, Deixando
os mangues e

baixios para quem
não pode m,orar em
outros locais,

gaçam as calças, com os cal- Na tarde de ontem, ainda
çados nas mãos, a caminho sentido os reflexos da maré
do salário, Até ajudam outras alta de terça-feira, os habi
pessoas 'a sair das casas. tantes das palafitas estavam
Mesmo porque depois de um preocupados, Francisca
prejuízo é preciso trabalhar Gonçalves explicou que
mais, para récuperar os obje- "deu no rádio que vai subir
tos perdidos, mais hoje à 'noite". Real-
Assim, a mesma inundação mente à noite, quando todos

que molha os calçados, que precisam se agasalhar os

dificulta a liberdade das problemas aumentam.

crianças, que traz doenças, Isaltina Althorr disse queafeta seriamente a economia
na noite de terça-feira a famí

da família, princlpalrnente lia não dormiu em casa "por-
'

com os prejuízos no vesti á-
que tinha água na altura do

rio, Quase todos se queixam joelho, Hoje achei as roupasde terem perdidos peças de cheias de lama, elas tavam
roupa, muitas das crianças. dentro do tanque", Mas ela
Também, depois de uma trabalhou na limpeza na es
série de inundações as tá-

perança de recuperar as pebuas do .soalho das casas. ças, Porém sua vizinha, Or
precisam ser substituídas, landa Rosa, que também

O medo dos danos, os so-

nhos de um dia melhorar de passou a noite fora com a

família, confessa que' "asresidência, a esperança nos
roupas eu joguei fora, eu não

auxíliosdasautoridades,jun- ia juntar, fica tudo amarelo",.

tamente às queixas, Logo no

início da rua Beira Riomar
Ainda muito abatida pelo

esforço despendido com a
(fica às margens do rio Ima- limpeza da casa, Malvina
ruim e termina no mar), o Neves Silva queixou-se queproprietário da casa número

perdeu roupas de dois mo-
43, Osni Gonçalves, conta dos: "A água chegou dentro
que "o canto de trás da casa do guarda-roupa, foi uma
aluiu, (cedeu) mas se a casa f .(caísse eu tinha' um auxílio da

coisa eia aqui ontem an-

teontem) e um' cachorro
Prefeitura, eu pago irn- virou o tanque cheio de rou
posto". Sua esposa, Fran-

pas'',cisca Gonçalves, não se con-

forma e pede: "Leva um re- Na terça-feira ela teve a

'clame pro Governo, porque a idéia de documentar a inva

gente tá tudo isolado aqui", são das águas: '.'Eu procurei
Ela acredita que se as o retratista, mas ele também

'casas populares fossem mais tava ilhado, Eu queria man

,acessíveis ao povo certas dar a foto, para a Mãri nha,
famílias não precisariam en- porque eles querem que a

frentar . determinados pro- gente pague 200 cruzeiros
blemas, como residir em 10- para fazer a casa no terreno,

cais sujeitos às inundações. Mas eles só vêm aqui quando
Eles compraram a moradia não tem água",
por Cr$ 60 mil incluindo o Dona Leda, mãe do menino
terreno que é de marinha, Adriano Dutra, que mora

Todas as propriedades do numa das casas-mais baixas
lado esquerdo da rua Beira dó vilarejo, teve que botar
Riomar são terrenos de ma- "um saco cheio de roupas
rinha. fora, tava ludo preto",

As· roupas perdidas

�

� Ministério das Comu�icasões
TELESC I telecomurucccoes de santa catarina s/a

Subsidiária, da Telebrás _

COMUNICADO:'

A DIRETORIA

INOCOOP

"O que está ocorrendo é que o

pessoal. quer casa boa .ebarata'
o Inocoop construiu 30 conjun

tos habitacionais 'no-Estado', tem
mais sete em construção e isto,
para o diretor superintendente do

organismo, José Ouriques, além
de representar 2,269 unidades ha
bitadas, com mais 1.451 inscritos
para as habitações em construção
'ou programadas, fundamenta uma

tradição de 11 anos,

As reclamações que surgem, ul
timamente intensificadas, pensam
ele e os diretores técnicos, Lineo
Machado, e administrativo, Sívil
vio Possobom, reunidos na tarde
de ontem para a entrevista na sede
da instituição, se devem mais às

consequências da inadequação da
mão-de-obra de nosso mercado de
trabalho, a defeitos de materiais,
"cujo emprego foge, por vezes, à
severa fiscalização do Inocoop, do
agente financeiro da obra e -do
BNH'�, e ao mau uso que os pró
prios moradores dão às instala
ções que recebem através da

compra cooperativada da habita

ção,
Informa o superintendente' qué

as reclamações chegam em

grande número ao instituto e nem
todas procedentes. sendo de

qualquer forma, quando ainda em

'tempo hábil, repassadas para as

construtoras que, atendem com

presteza, umas, e insistem emnão
tomar conhecimento, outras,
"NÓS FISCALIZAMOS 'AS
OBRAS"
Concluída uma obra, extingue

se a cooperativa criac!a para a sua

construção e, seis meses depois,
com a devolução, à firma constru
tora, das retenções que foram pro
cedidas durante o pagamento das
faturas correspondentes às etapas
da construção, cessa também a in

tervenção do lnocoop. Daí o es

paço de seis meses, após a con

clusão da obra, considerado como
tempo hábil para que os mutuários
procedam às reclamações com re

lação à defeitos de construção do
imóvel adquirido, "As recebidas
nesse prazo são encaminhadas,
segundo o lnocoop. Depois de de
corrido esse espaço de tempo, os
proprietários terão que entender
se com as construtoras, direta
mente e, aí, estas já não mais são

obrigadas a atendê-los,
O Inocoop, por sua vez, garante

que fiscaliza as obras, na constru
ção dos conjuntos, juntamente
com o agente Jinanceiro indicado

' ... �.
.

.

Depois de um silêncio de vários dias, a diretoria
do Inocoop deu uma entrevista exclusiva ao jornal

O Estado, onde se defende das acusações que contra
ela são leva.ntadas por habitantes' dos conjuntos

habitacionais que estão sob a jurisdição
do Instituto de Orientação às Cooperativas.
Negando negligência quanto à fiscalização,

o Inocoop afirma que parte da culpa pelo estado
em que se encontram as habitações se 'deve

aos operários que as construíram e

aos cuidados das pessoas que os habitam,
E também dá a informação de que" ao preço baixo

de uma casa fica condicionada a escolha dos,
materiais não de primeiríssima qualidade",

A última palavra, entretanto, segundo
o Inocoop, "sobre a compra do empreendimento

habitacional" (área onde também haviam
suspeitas de irregularidades), "pertence ao BNH"

mas de defeitos nos prédios ou

alusões .a falta de prestação de
contas,
Quanto ao aumento das presta

ções mensais, verificado no decor- ,

rer do contrato, explica que é de
vido ao rateio do saldo devedor, no
final da obra. Pois o contrato, ini
cialmente, parte de estimativas de
custos, .os quais só' podem ser

computados com rigor na conclu
são do trabalho". Aí - e isto está

assegurado no contrato':_é feito o

cálculo final Ae dividido o valor
entre os mutuários. Sobre as pres
tações passa a incidir também a

correção monetária e os juros co
brados pelo BNH:', informa o Ino-

,

coop,
"A ÚLTIMA PALAVRA É DO BNH"

Op.rocesso de escolha das cons
trutoras, segundo a direção local,
do Inocoop, é legal e simples.
Quando a, cooperativa que vai,
construir é proprietária do terreno,
abre-se, entre as empresas cadas
tradas no Inocoop ("o cadastra
mento é livré e está sempre
aberto"), uma concorrência admi
nistrativa para a escolha do melhor

preço para a construção, Quando
for necessário também a aquisição
do terreno, essas firmas, desde

que interessadas, oferecem a sua

proposta global: terreno, constru
: ção e urbanização, As propostas
são estudadas e aceitas, desde

que os preços sejam compatíveis e

exista deman 1 suficiente, mas a

última palavrt, sobre a compra do,

_empreendimento habitacional,
pertence ao BNH,

Essas cooperativas, que promo
vem o interesse .de um grupo pela
construção do conjunto, segundo
o diretor superintendente José
Ouriques, "são criadas sob a

orientação do Inocoop, passando
a receber dele: assistência téc
nica, administrativa, contábil, so

cial, financrira e jurídica", O nú
mero de seus associados, mínimo
de 28, será, sempre, igual ao nú
mero ,de unidades �é!bitacionais a

serem construídas,
As administrações das coopera

tivas são formadas por 13 pessoas,
6 no Conselho Fiscal ·e sete no ,

Conselho Administrativo (presi
dente, diretor financeiro, diretor
administrativo, dois conselheiros
e dois suplentes), todos referen-·
dados pelo Inocoop ao BNH,
"TEMPO INDETERMINADO"

(3 Inocoop, segundo informa, já
trabalhou, através das diversas

cooperativas, com construtoras
como a antiga Enco (hoje JAT),
Compel, São Luiz, Cihab, Mauad,
Conventos e Catarinense. Seus

agentes financeiros, sempre indi
cados pelo BNH, têm sido a

APESC, as Caixas Econômicas
Federal e Estadual e o Banco Sul
Brasileiro., No momento prepara
se para iniciar contratos contando
com a Habitasul.
Entre os planos que tem para o

futuro próximo, destacam-se um

projeto no sentido de implantar
habitações de menor custos, para
pessoas cuja faixa de renda está
abaixo do teto atual recomendado
pelo BNH à cinstituição, e um pro
grama de empresas, que será de
senvolvido junto à iniciativa pri
vada para a habitação de seus em

pregados,
Sociedade civil e, pelo e'statuto:

sem fins lucrativos, o Inocoop e

administrado por um ConselhO
Administrativo, um Conselho Fis
cal e uma Diretoria Executiva. Os

conselheiros, tanto fiscais como
administrativos, não têm funçãO
remunerada e são eleitos, pela as

sembléia geral dos associados,
para um mandato de quatro anos.
A Diretoria Executiva, composta
de três diretores. é escolhida pela
Conselho Adn,inistrativo e homo

logada pelo BNH, com mandato
por tempo indeterminado.

A TELESC comunica que já estão sendo distribuídos os Catálogos
Telefônicos - edição 1977, nas localidades abaixo relacionadas
Chapecó - São Miguel do Oeste - Xanxerê - Concórdia - Blurnenau -'
Itajaí - Brusque - Rio do Sul - Balneário de Camboriú - Lages -

. Curitibanos - Joaçaba e Caçador. .'

Os interesados poderão apanhar o seu catálogo na sede da Te
lesc das localidades em referência, munidos da última fatura paga e

nas demais localidades" nas Prefeituras,

pelo BNH e este banco; que são

inspecionados os materiais (em
bora por vezes, como expediente
dos trabalhadores, possa passar
algum.não indicado); e que as con
tas das cooperativas são acompa
,nhadas e analisadas, passíveis,
mesmo', de auditorias determina-
das pelo banco, como as contas e

.
a atuação do próprio Inocoop

"O AUMENO É DEVIDO AO,,,"
"O que está ocorrendo - ex

plica o diretor técnico do Inocoop
- é que o pessoal quE3r casa boa,
bonita e barata, Ao barato fica
condicionada a escolha de mate
riais não de primeiríssima quali
dade, Depois, com o uso, surgem'
as reclamações, Muitas reclama

ções, Mas esse mesmo pessoal
está alugando os' seus imóveis,
adquiridos através das cooperati
vas, por três ou quatro mil cruzei
ros mensais, enquanto que pa
gam, pela sua aquisição, mensali
dades que não passam de 1,200
cruzeiros",

As cooperativas - o lnocoop
admite - têm suas dificuldades,
geralmente porque não 'são devi
damente administradas, por coo
perativados que 'disponham de

tempo integral para esse trabalho,

Assegura que as que, de início,
contaram com secretários execu

tivos eficientes ("meio onipresen
tes") não tiveram, depois, proble-
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tério Público. Na oportu
nidade, o procurador
geral da justiça de Per
nambuco explicou que
sua vinda a Santa Cata
rina tem por objetivo a

coordenação da partici
pação do Ministério Pú- i

.

blico de Santa Catarina
no 5° Encontro Nacional
do Ministério Público, a

ser realizado em Recife no
mês de setembro.

I

x-x-x .

Em comemoração aos 50
anos da Arquidiocese de
Florianópolis, dia 22 pró
ximo no Ginásio Charles
Moritz o Coral da UFSC, .

fará apresentação de uma
Cantata, regidà pelo
maestro josé Acácio San

tiago.

VIAGEM - Uma excursão

ao mundo maravilhoso de
Walt Disney, é a viagem
que está elaborãrulo a

agência Brusa Turismo,
para o mês de julho pró
ximo vindouro.

Jornalistas que participam da Se
.

mana Catarinense de Jornalismo,
hoje serão recebidos pelo Presidente
da Assembléia Legislativa, deputado
Waldomiro Colautti.

Meus agradecimentos afamília Ourf'
Preto Hotel de Criciúma e especial
mente ao jovem casal, Edna e Vante
noi: Gomes, pela maneira simpática
como receberam este jornalista na úl
tima semana, na capital do Carvão.

x-x-x

Jorge Hartke, ontem deu
recital de piano no Teatro
Álvaro de Carvalho. A

promoção foi da Pró
Música de Florianópolis.

x-x-x

VISITA - O Comandante
'do 5° Distrito Naval,
Contra-Almir.ante joão

.

Carlos Caminha, fez vi

sita oficial ao Presidente
da Assembléia Legisla
tiva, deputado Waldo
miro Colautti.

GERENTE - Arno Pamplona assumiu
o cargo de gerente da Turismo Bra
desco em nossa cidade. A direção do
Bradesco já está 'recebendo cumpri
mentes pelo perfeito atendimento e

pela simpatia que o novo gerente da
Turismo Bradesco vem dando a seus

clientes.

O conceituado cardiolo
.gista e Sra. Rogério Pere
soni de Castro, no Cri
ciúma Clube receberam
convidados para. um jan
tar. Antes, foi servido aos

conoidadoe rodadas de

uísque na sala de recep

ção do clube, onde o as

sunto era somente a

grande noite de gala mar
cada para o dia 20 de'
agosto, com apresentação
de debutantes, daquele
clube. O jantar servido às
23 horas no salão de festa,
foi uma vetdadeira pa
rada de beleza, elegância

. e bom gosto. A simpatia e

. simp licidade do casal
Lurdete e Rogério de
Castro, nada deixou a de
sejar os seus convidados.
Participaram do jantar os
casais: Realdo Guglielme,
Luiz Cláudio Faustino,
Rubens De Luccas, Van
tenor G(ml,eS, Paulo
Moura Ferro, Claudio
Bulsiri«, Helcio Goes,
Edson Souza, Helmuth
Scharschimidm, Ivo Cluke
e josé Medeiros: .

x-x-x

Édifício Utrillo, com lu
xuosos e confortáveis
apartamentos está sendo
concluído na Beira Mar

Norte, pela Construtora
, Emedaux.

x-x-x

CONVÊNIO - A LBA, re
gional de Santa Catarina,
celebrou convênio com a

Campanha Nacional de
Alimentação Escolar,
para o fornecimento gra
tuito de alimentos às

crianças de três a seis

'anos, mantidas pela çlHi
dade, dentro do Programa
de Complementação Ali
mentar ao Pré-Escolar. O
convênio terá a duração
de um ano.

x-x-x

x-x-x

Com excelente conjunto, domingo es

teve bastante movimentada a boate
.da Cantina Universitária do Centro.

PATRÍCIO - Patrício
Ortiz Estay, em nossa ci-

. dade. está se revelando
como excelente profiss'l6�"
nal em fotografias. O chi
leno em questão, atende
pelo telefone 22-9972.

Corno tudo se sabe em sociedade, já
fomos informados que será candidato
à reeleição parti o cargo de presidente
da Federação das Indústrias de Santa
Catarina, o industrial, Bernardo
Wolfgang Werner.

x-x-x

Os casais, Carlos Bastos

Gomes e Paulo Bastos

Gomes, foram vistos al

moçando no Country
Club, com um g�o de

amigos.

RAUL - Chegando de uma viagem a

São Paulo onde manteve contato com

gente da imprensa paulista, o nosso

jornalista, Raul Caldas Filho.VISITA - O procurador
geral dajustiça do Estado
de Pernambuco, Walde
mir Oliveira Lins, esteve
em visita à Procuradoria
Geral do Estado, onde foi
recepcionado pelo procu
rador geral, Napoleão Xa
vier do Amarante,.e de
mais membros do Minis-

13 ANOS DE ANDREIA - Está de pa
rabéns a jovem Andreia Mara Sarda,
que hoje faz aniversário.

x-x-x

Na última semana, Ha
milton Tomasi e sua' mu

lher receberam convida
dos em sua residência,
para um grande jantar.

x-x-x

EXCURSÕES·'
-

OQ,[X@TUR
MONTEVIDÉO/PUNTA DEL ESTE·

BUENOS AIRES

SAlDAS JULHO: 9 e 16
ônibus especial Visitas

e excursões
guia especializado'

hotéis
Preço por pessoas: Cr$ 4.400.00

Felipe Schmidt 27 - Sobreloja 7 - Ed. Dias Velho

'FQl1es 22.:-6858 - 22-6333 - Florianópolis - se

EMBRATUH ·0800238001

UC - Dia 28 próximo o

Lagoa Iate Clube vai co- .

memorar mais um aniver

sáriodesuafundação. Um
carro Fiat zerinho, será
sorteado entre os sócios
do Lic, presentes àquela
noite de elegância:

x-x-x

CHÁ - A Sra. Zilma Fer
nandes Seara, em sua re

sidência recebeu para um
chá um grupo de Sras, de
nossa sociedade. Entre as

convidadas de dona
Zilma, estavam Gilza Mo,
reira, v/alda Fernandes,
Mariazinha Botelho,
Nilza Medeiros, Lsaura
Silva, Mafia Capetrf Fêr��
ndndes e Regina Seara.

x-x-x

Lilian,
uma beleza de manequim,

vai ser assunto
na festa dos diamantes o vice-almirante João Carl�s Caminha,

presidente da Assembléia Legislativaç.deputado
Waldomiro Colautti e deputado Antônio Pichetti.

. dia 'Í próximo.

. �

Vidracaria ·Sta.EfiQenia
é O distribuidor exclusivo

dos extintoresApag

uando tir ÍJ rdo pes
.

escanse,procure a beleia
que existe ao seu redor.Tanto os extintores APAG como a linha completa de

equipamentos contra incêndio fabricados pela Cia. Hansen
Industrial são distribuídos ..
com excl�si�ida�e por nós' AExt'ntor.....�Gpara Florianópolis. _�
Visite-nos ou solicite a

o futuro está preocupando você!

Procure o GBOEx e faça um pecúlio.
Sua família depende de você.

, Ingresse no GBOEx e participe da

seguran�a e tranqüilidade que ele proporciona.

<t
o
Z
<!

<9
<!
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m
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Aprovados pela ABNT - Associação
Brasileira de Normas Técnicasnossa visita.

SEGURANCA� TRANQÜILlDADIVIDRACARIA SANTA EFIGÊNIA LTDA.
. Rua·Gal. Gaspar Dutra, 319 - Estreito

.

Fone: 44-0990' • FLORIANÓPOLIS:
• BLUMENAU:
• CHAPECÓ:

Rua Felipe Schmidt, 58 - Conj. 201 - Fo.ne 22-0447
Rua xv de Novembro, 963 - Sobreloja - Fone 22-4855
Rua Dr. Selistre de Campos, 119 - Fone 22-1555
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"COMPRAMOS"
Apartamento e Salas centrais de. prédios em final de
construção.
Consulte-nos:
Fones: 22-4291 - :22.8770 - 22·9768
ACN - Assessoria Catarínenss de Negócios Ltda
Rua Felipe Schmidt, 21 - Centro Comerciar '''ARS''
Conjunto 410.

. -

I

ALUGAMOS,
ED. Da. IZABEL - Conjunto - aluguel Cr$
2.400,00.
ED. JOANA DE GUSMÃO - Conjunto -aluguel
3.000,00.

VENDE-SE

APARTAMENTOS - com 2 quartos, living, cozinha. hall

área de serviço, gàragem e área de recreaçáo. .

.

APARTAMENTOS - com 1. quarto, living em L. cozinha,
área de serviço, garagem e área de recreação.
NOTA:-As cozinhas, área de serviço e WC, com azuleijos
coloridos e lixeiras individuais.
RUA SÃO JOAQUIM, com linda vistapanorâmica9acidade
e baía NORTE - CONSTRUÇÃO PROPRIA - EDI'FICIO de 3

pavimentos -' recém construído. Vendas com pequena e n

trada e saldo financiado.

INFORMAÇÕES E VENDAS:� Imobiliária Navegante l.tda.
Rua Santos Saraiva. 1975 - Fone 44-2704 - Estreito - Creci
132. ,\ -;

.

. LOTES VENDE·SE

VENDE-SE LOTES NO LOTEAMENTO MORUMBI (MORRO
DA TV) - Tratar pelo fone 22-2418 - Creci 211.

EDITAL

Pelo f>rfsente Edital comunicamos aos senhores a.s
sociados da "Associação dos Fiscais da Fazenda do Es
tado de Santa Catarina � A�FES". que se acha aberto pelo
período de 20 (vinte) dias, a contardesta data, o prazo para
apresentação de chapas que concorrerão à eleiç.ão geral
desta associação, no dia 18 de junho de 1977.

Florianópolis, 19 de m';io de 197.7

GERMANO FORTKAMP NÚO
Presidente

CANTIDIO A. FERRARESI.
, . Secretário Geral

. L,'"
-.,

't.:
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BANCO DO E'rADO DE S. CATARINA SIA

CONCORRtNCIA PÚBLICA N° 002/77 .

VENDA DE BARCOS DE PESCA U'ADOS
J BANCO DO.ESTADO DE SANTA CATARINA S/A

BES.C -, torna público que procederá a a'liénação de 2

(dois) oalC8!S de pesca usados, conforme as caracterlsti

cas abaixo, com vencimento marcado para 'as 10:00 horas
.

'.

do dia 10 de maio de 1977.

CARAGTERtSTICAS
Tipo baleeira, com casco de aço, capacidade de 6 (seis)
toneladas sem caixas ou 5 (cinco) toneladas com caixas,
equipados com motor Mercedes B.enz de 89 HP e guincho,
cor predominante branco, em regular estado de conserva
ção.

/ LOCAL. DE DEPÓSITO
OS Interessados poderão examinar os barcas objeto desta

conc�rrência no Estaleiro da EBIiASA na cidade de Itajal
'(SC), onde se encontram ancorados.

.

CÓPIAS DOS EDITAIS E INFORMAÇÓES
. Poderão ser obtidas em �Iorianópolis (SC) no Departa
mento deCompras- DECOM, 4.PraçaXV de Novembro nO

11 Ediflcio Otília Eliza - 2" andar - Sala 201, ou emnossa

Agência na cidade de Itjijal (SC) à Rua f!iedro Ferreira nO 3.

PROPOSTAS
As propostas deverão ser entregues até as 10:00 horas do

dia 10 de maio de 1917, em Florianópolis (SC) no DepaÍ'ta '

mento de Compras.
Florianópolís, 2i de abril de 1977.

r

USATI S/A· REFIN-ADORA CATARINENSE
C.G.C.M.F•• 86.151.586/0001-00

Capital.Autorizado � Cr$ 141.8°13.638,00
Capital Subscrito - Cr$.·140.642,337,OO

Capital Integralizado -I Cr$ 140.642.337,00

ASSEMBLÉIA GERAL

ANÚNPIO DE PRIMEIRA CONVOC.AÇÃO
São convidados os acionistas da USATI S/A- REFINA

DORA CATARINENSE. para comparecerem à Assembléia
Geral a realizar-se no dia 27 (vinte e sete) de matode 19n, .',

às 15:00 horas, na sede' social à rua Valério Gomes, 243. em
São João Batista, neste Estado, a fimde deliberarem sobre

a seguinte

ORDEM DO DIA

1 ° - Adaptação do Estatuto Social aos preceitos �a nova
lei de sociedade por ações.

.

..

São João Batista, 17 de maio de 1977.

CESAR BASTOS GOMES
i

Di reto'r Presidente

JOÃO RAMOS JÚNIOR
Diretor Superintendente
LUIZ CARLOS SANTIAGO

Diretor Financeiro

.

VENDEMOS
CENTRO - SALA 'com/206m2, própria para clinica ou escri

tório de' grandes empresas. Poupança facilitada e saldo

financiado pela CEF. (Trata-se de 3 salas que podem' ser
vendidas em separado)
APARTAMENTO com 1 quarto, sala grande, cozinha, BWC

social na Rua Felipe Schmidt, próximo ao novo terrnlnal de

ônibus.
TERRENO próximo ao Palácio da Agronômica - com

424,27m2. Cr$ 180.000,00.
PREDIBENS-CHECI131 fone: 22-6099 ou 22-6756·-Av. Rio

Branco, 104.

ALUGA-SE
CASA NO CENTRO - própria para clínica ou repartiçoes
públicas. Cr$ 15.000,00: . ,

CASA NA AV. RIO BRANCO - própria para comércio. Cr$
7.500,00.
ED. FRANCISCO NAPPI - Apartamento-com 2 quartos, li

ving, sala, coaínha, área de serviço e dependência de em

pregada. Cr$ 3.300,00.
ED. ITAMARATI- Apartamento com 3 quartos, lavabo, sala
de estar, cozinha; área de sêrviço, dependência de empre

gada e garagem. Cr$ 4.500,00.
'

PREDIBENS - CRECI 131 fone: 22-28Ó4 - Av. Rio Branco
104.

BARBADA,
Casa cl 3 quartos, sala de estar e jantar, co
zinha, banheiro 'social, área dé serviço, gara
gem; .

exele nte localização. Preço Cr$
26Q.000,OO. Condições fi combinar.

TERRENO: BALNEÁRIO, plano, seco, desocu
pado;mede 12x36, totalizando 432,00m2. Rua
Abelardo Luzno Estreito:

-,

N'I;GÓCIO DE OCASIÃO

. VENDE-SE

Uma casa de alvenaria. de dois pavimentos com ótima
ventilação.
1 ° pavimento rduas salas conjugadas, cozinha, banheiro e

boa área-de servlço com tanque.
2° pavimento: dois quartos e banheiro.
Escada interna' em grade trabalhada.

LOCALIZAÇÃO: Rua Felipe Schmidt, no trecho entre o

restaurante "Llndacap"e supermercado "Pão de Açúcar".
Preço - Cr$ 28.0.000,00 podendo ser consideradas condi-

çôes de paqarnerrto.
.

.

Tratar pelos telefones 22-5962 ou 44-2960.

. I
, ,; :"':" 5:

,"

LOJAS CENTRAIS

Aluqarnos lojas térreas em pleno centro comercial. Ótimos
pontos também no Estreito e Coqueiros.

.
.

Tratar c/Predisul, Fone 22-1824.

"

SALA P/ESCRITÓRIO
'Ah-!ga-5e ou vende-se, telefone comercial .optatlvo, toda

carpetada (área aproximadamente 50,00 m2) - Ed. Hércules
(recém-construído) esquina Tenente Silveira com Jerônimo

.

Coelho. Tratar fone 22-1416.

EXCELENTE .OPORTUNIDADE

Um TERRENO c/área de 426m2 a 50m de rua asfaltada no

Bairro de Fátima.
.

Informaçóes ELO IMOBILIÁRIA LTDA. - Av. Presidente

Kennedy, 73 - CAMPINAS - S. José - Fone 44-2392 - CRECI

079.

L,MPEZA DE FOSSA E
DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: Rua Max Schramm - antigo Posto 5 - Estreito -

Florianópolis - Fone 44-1181.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos do veí

culo de. marca Jippe, cor cinza, ano 196,5,
chassis na' 5522405289, placa MG-0061 de

.

Major Gercino, pertencente a Sra. Maria Car-

meztnl Rubiçk.
'

Documentos perdidos .

Para fins de obtenção de segunda via, declaro que foram

perdidos os documentos do veículo, marca Mercedes Benz,
motor no. 343932216000139, chassis no.

3083020216000128, placas - WN-Q083, pertencente a

Cooperativa Agropecuária São Carlos Ltda.
São Carlos, 13 de maio de 1977

DOCUIII!EJ\JTOS EXTRAVIADOS

Foram extraviados domingo todos os documentos perten
centes ao Sr. Ivan de Bulhões Games. Gratica-se. Ter.'

22-;4520 ou 22-Q899.

DOCUMENTOS PERDIDOS

Declaro, para fins obtenção de segunda via. que foram

perdidos os documentos do veículo ·C<,!minhão. marca

Ford,·ano de fabricação 1974, placa YJ-0289. certificado de

registro nO li04164-SC 12R; pertencente a Sociedade Coo

perativa Mista de Palmitos Ltda.

Palmitos, 14 de maio de 1977

COELHAO AUTOMÓVEIS

(lP,ALA CUPE LUXO - AMARELO., ..

·

, 1975'
D(lDGE DÀRT CUPE··- VERMELHO.: � : 1973
\.(OLKS 1300-BRANCO LOTUS

·

,1975
VOLKS 130C - BRANCO LOTUS , 1974
'vOLKS 1300 - AZtJ L ESOURO ' 1976
VOLKS·1300 - AZUL ESCURO.' \ .. 1969

CO.RCE;L.CtJPE LUXO � VERMELHO :
: .1972

Schmitt com. de'veí�ulos ·Itda.. .

Rua Antonieta de Barros, 7'6
'Fone 4'4-13-21·'
Estreito Florianópolis

BRASíLlA-OK - Bege
·

1977
VOLKS-1500 - Branco., 1974.'
VOLKS-i500 - Azul",., i 1971
VARIANT � Vermelha , : 1972
VOLKS-1300 - Branco ", , .' : 1974
CHEVETTE - Vinho , 1974

,

VENDE-SE

Uma Brasília, 75 em ótimo estado, dono único. Parte finan
ciada. Tratar

à RuaAracYVaz Callado, 474 ou fone 44-4488.·

PRO�RIETÁRiOS' DE
AUTOMOVEís

t:

F'lÇ8 sua VulcaniSiIÇá'O' à quente a frio, Recaü'dlLlta�
gem, Troca de Pneus, P.âlanceamento EletMnico�
Pneus Novos, Concertos em geral, V�LCANIZAOO':
RA AND'1ADE Matriz: Praç� Paulo Schlemper sln •.

'

·Estrei·to - Filial Bua' t,nita 6ariba!di, esq. Ga.J. Bj1:
teneourt .

.; fO.nes· ?:;{itt:'l- 44·295,9.. ",

Extintores -Mangueiras
Vendas � Recargas .....,. Instalações

,

SUo l PECAS" Fones.144- 1377
:

.

I

'

44 - 1537

RuarFulvíoAduccí 97'8 - Estreito

ALUGA-Se'

Telefone prefixo "22" -, Tratar Fone 44,..:1928.

VENDE-SE -

Telefone prefixo 44 -

.. Tratar tone 44-3319.

I _...;:_---

TELEFONE
\. �. .,

Vende-se umtelefone cornerciaí.no Estreito. Informação
pelo telefone 22-1296. ",> "'h ,,5<. u .. ' "Lv: (;:;' ".,_, "'"

':�:J n�"','l' I.:'·f}:!.·�\ �,::tlLj�J[:' 9',

Vende-se Prefixo "44" residencial. Tratar rua José Boi

teux, nD8 - fone 22-6104.

AGÊNCIA DE EMPREGADAS
DOMÉSTICAS

Rua Fulvio Aducci, 720 - Fone 44-3182 - cozinheiras - co

peiras - babás' etc.
.

DOE�ÇASPULMONARES
Dr. Paulo F, Schlemper - CRM 802 SC. Atende ag.ora à Rua

Felipe Schmidt, 27 - 7° andar, s/ 714 - Ed. Dia� Velho,
diariamente das 14.00 às 16.00 horas. fone 22-7471. Marcar
consulta das 14.00 às 19.00 horas pelo telefone' 22-7471.

CLlNICOR

EI\'ltrocardiografia - Ciclo'ergometria
Chek-Up Cardiológico,

Av. Othon Gama D'Eça, 153,2° andar - Fone 22-1523.

I
. 2 LOTES NO JARDIM SANTA MÔNICA VENDE-SE - Tratar

pelo fone 22-2418 - CRECI

. MÁQUINAS VENDE-SE
. .

torno copiador.sí torno manual, 1 compressor,
1 banco de marceneiro, 2 furadeiras verticais, 2
lixaceiras, 2 serras circulares, 1 serra de fita, 1
serra tico tico, 1 escrivaninha, 1 mesa pi má
quina de escrever, 1 poltrona giratória,.1 pol
trona fixa, 1 máquina de escrever Línea 88, 1
calculadora Eletrosurna, 1 armário . Os interes
sados deverão dirigir-se à rua Gen . Castelo
Branco, 01 em Campinas, município de S. José
no horário comercial.

LIMPEZA DE FOSSA E
DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar à Rua Capitão· Augusto Vieira, 3257 ou pelo fone
42-345 - Palhoça.

'

VENDE·SE LOTES

� Aluga-se
Máquinas de contabilidacle Olivetti modelo AUDIT. 622 e

'623 Numérica.
Eliane, Saldanha Marinho 2. Fone 22-3359.

I,

,.

EST'OQUE DE VEICULOS USADOS

Rua Gaspar Outra 90
Estreito :- Fpolís
Fone: 44·0522

PASSAT LS ., 1�76
PASSAT, LS .. ,

(",
,', ::, ,1975

V f,J'lIANT 1976
VARIANT.. . .1972
CORCEL LUXO , 1975
CHEVETTE... ..1975
CHEVETTE. . 1974
KÓMf31 SrD 1975 .

KOMBI STD " 1974
1600 : 1976
1500 1974

1.500 , 1974
1500 _ : 1972
1300 " ....•.. .'" ,1973
1300 , , ' 1973
1300 , ; .1969

........ .branco polar
....branco Lotus
.Marron Savaha
.verde Guarujá

... branco Everest
... branco Neve

... , .branco Neve �

.... .branco Lotus
... branco t.otus

'

.. bege Alabastro
'. '.' .. marrom Caravella
... ' verdeHippie

, azul Pavão
, vermelho Montaria

.

.... ".' azul Claro
....

'

bege Claro

Possuímos toda a linha VW a sua disposição,
Veículos Usados de qualquer ano e marca com a garantia
Ide Amauri Peças' e Veículos Ltda. I'
Ternos o melhor plano de financiamento e crédito .ime-" .

diato.
. . .

, •• -- ._.�.,-"""';_-_._-'_.
o

,_,

:.-frorisa .
:'0"

'.

Uma Empresa inteqrante.do Grupo Sul Brasi.leicol

.Santos Saraiva, 554 -:- Estr�ito
carros com GARANTIA DE REVENDEDOR

AUTORIZADO.

...\

MAVERICK - Luxo,. . , 1976

MAVERICK - STD e Luxo 74 e 75

CORCEL - 4 Portas .' : , 73 e 75

BELlNA ., .. , , ! , , 1975

CHEVETTE : , ' 74 e 76

PASSAT - LS .1.....•.••.•••..•••.•..••...•••• , •.• 1974,

DODGINHO ' ; , , : , , ' 1975

VOl:.KS 13QQ - L ,
,1976

. VOLKS 1300 ,
,

c, , 1976

BARBADA DA SEMANA

GALAXI�-_1�70 ."
,', Cr$ 7.000,00!

·fimeyet
MEYER VÉrCULOS

RUA(F,ÚLVIO ADUCCI, 597 _ TEL: 44;; 169
.
/1.

PASSAT LS
CHEVETTE
OPALA COUPE
DODGE CHARGER RT
DODGE,CHARGER RT
DODGE 1800 LUXO
DODGE 1800 G.L
DODGE 1800 SE

1976
�975
1974
1976,
1973
1975
1975
1974

.

REVENDEDOR AUTORIZA.oO �.� CHRYSlER
. rM do BRASIL

L

RELAÇÃO DE CARROS USADOS

-,

�R.Ob.o'
MAR Veículos

e. Máquinas
Ltda.

B R 101 - Kin 207 'Fones 44-0703 e 44-0808
. Roçado - São jose - .'Sa'nt� Catari na

..
'

.

'
.

,.

CHEVROLET OPALA CUPÊ ANO 1973 '

F.N.M. Cf TRUCK ANO \975

PHIPASA
aOBO
Au�omóveis s.a.

Avenida Ivo Silveira. 1.401 - Estreito

Telefone 44-3937 l'

CEP 88000 - Floríanópolls • Santa Cátarlna

Concessioná,i� DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

CORCEL - Branco .. "..... " ....... 197�:
VOLKS-1300 - Azul , .. ,......

1969'
VOLKS-1300 - Bege , .. ,. . .1976

.,

GATÃO AUTOMOVEIS
F"RANCISCO TOLENTINO, 13 - FONE: 22·2980

Vai ks Branco Lotus 1.300 . 15'
Volks Azul Niagara 1.500 . . 72

Bras(lia Vermelha . '761: ..
Brasília 8ege Alabastro 74'

Volks TL Azul Niagara Joiá 71.

MARTINS, AUTOMOVEIS
Rua João Mota Espezim, 329
Saco d.os Limões - fone 33-0677

Dodge Polara .Gran-I uxo .

Dodge Polara Stanqart . , ,:: ..

Dod,ge 1800 luxo. ' .

Volks 1500 .

· .. 1976.
· .. 1976)
· ' . 1975

1972



� l�,)TAD(), J.lJ de III(/iu de ]'<)7, Classificados/imó

EDIFíCIO BELVEDERE
Vende-se apartamento com 180m2, 3 quartos, mais de

pendência de empregada. Entrada Cr$ 330.000,00 e pres
tações mensais de Cr$ 8.000,00.

Fi nancia-se a entrada ou P1rmuta-se por 'terreno, casa'
ou apartamento. Tratar pelo telefone 22-3331.

COMPRA-SE SALA

Central. éom mais de 80 m2, preferência para Edf. Atlas
Hércules. A.R.S. até 40 andar (NEGOCIO URGENTE).

'

I 'cASA BARREIROS .

Situada à Rua Santo Antonio. contendo 3 quartos (1 suite),
Ilvlng. sala de Jantar, cozinha. circulação, BWC social. áreá
de serviço. garagem. azulejos decorados até o teto. piso
das peças frias em caco de mármore, demais peças em

parquet, terreno todo murado
.. Preço Cr$ 450 000.00.

APTO. 2 QUARTOS

Central. entrega nos próximos dias. çontendo 2 quartos.
livinq, BWC social, cozinha e area de serviço. Preço Cr$,

370.000,00 - CRECI li8.

It REGIS .

'F 223537'
."", DIAS •

.

IIOOVelS ,.\,"�- VELHO S/15

VENDEMOS
APARTAMENTOS EM CÓQUEíROS - Com todasas depen
dências tendo vista para o mar,. inclusive sacada. Aqueci-,
mento central, gás centratizado.jardím, 3 salas de recrea-.

ção e defrorite para o mar; possuem 3 quartos ou disposi-'
çào para 3 quartos. Poupança facilitada em 12 meses sem

reajuste. Não demore muito erro adqui rir oseu apartamento
no mais requintado edifício de Coqueiros.
COQUEIROS - Apartamento com 2 quartos, sala com sa-'
cada e acarpetada, BWC social, cozinha, área de serviço,:
dependência de empregada e garagem. (Todo acabado em
qessojcorn entrada-a partir de 30.000,00 e saldo dapou
pança a combinar.

KITINETI NO CENTRO - Sala aberta, cozinha e banheiro.
Cr$ 215.000,00.
APARTAMENTO NO CENTRO - Com 1 quarto, e demais

dependências. Com Cr$ 108.000,00 de poupança a cornbi-'
nar e financiamento pequeno (aceita-se carro ou terreno)'
ED: MARTINHO DE' HARO - Apartamento com 3 quartos,
living, BWC social, cozinha, sala, área de serviço e depen
dência de empregada. Cr$ 10.000,00 de poupança (facili
tada) e transfere contrato.

AV� HERCíLlO LUZ - ED. GABRIELA - Apartamento com 3'
quartos, sala em "L", BWC social, copa-cozinha, depen
dência de empregada, área de serviço e garagem. Cr$1
160.000,00 de entrada e transfere financiamento.

.

ED. PRESIDENTE - Apartamento com 3 quartos, sala, BWC

social, copa-cozinha, dependência de empregada, área de
serviço e garagem. (possui armários embutidos)!

"

CASA NA TRINDADE - Com 2 quartos e demais dependên
cias, Cr$ 300,000,00.
TERRENO EM ITACORUBI - Com 2,195{Tl2 na subida da

Lagoa. Condições facilitadas.
,SAlA TÉRREA EM COQUEIROS - Própria para gabinete.
dentário, médico, loja.ietc ... Cr$ 275.580,53.
ATENÇÃO - PRECISAMOS DE APARTAMENTOS DE 1 e 2
QUARTOS NO CENTRO.

ti .PREDIBENS.�. II\CGrparadGra I construtora e imobíliáría
� Av. Rio BrMco, 104 - CRECI 131

........_ ........ Fones - 22-6099 8 22·6768·

'\ SOCIAL CORRETORA DE

":�,�#ll-!?"', .

, .I�OVEISLTDA .

.

,

,. Rua Tenente SlIvetra, 56 - Sala .4

Telefones ·�.--ªlfl8 e 22-9188 CRECI - 788
,

. FLORIANOPOLIS .

'.

APARTAMENTOS· VENDE·SE

ED . MARTINHO DE HARO - área 117,44m2, 3 quartos,
amplo living, dependência de empregada. acarpetado.
Sinal Cr$ 30 mil. Preço 631.740.00: (op.Bê)
ED. JAQUELlNE II - área 36,14m2, para fins residencial

e/ou comercial. Preço Cr$ 170.000.00. Sinal de Cr$
70.000,00. (op.79)

, ED. ITAJUBÁ'- 3 quartos, sala, coztnha. banheiro, área de

serviço, garagem. Finauc. Cr$ 132.l,,,,v,00 e saldo de Cr$
200.'000,00 a combinar. (cip.77)
.ED. ANA PAULA - 167m2, 3 quartos, amplo living, depeno.
dência de empregada, garagem, salão de festas. Em cons

trução. Preço Cr$ 837.505,00. Sinal Cr$ 124.256,00. (op. 72)
ED. JOANA DE GUSMÃO -área 72.05m2, própria p/ escri
tório ou residência. Preço c-s' 351.771,00. Sinal de Cr$
150.000,00 a combinàr. (cp.68)

.

ED. PORTINARI - 104,32m2, 2 quartos; sala, cozinha, ba

nheiro, garagem, acarpetado. Preço Cr$ 580.000,00. Sinal
de Cr$ 192.289,00 a combinar. (op.89)

.

ED. ANDRÉA - 68m41 m2, quarto, sala, cozinha, área de

serviço, banheiro. Preço Cr$ 395.0QO,00. Sinal Cr$

104.445,00 faci I.
"

.

CASAS· VENDE.SE
CAMPINAS - 2 quartos, 1 suite, 2 salas/cozinha, depen
dência de empregada, garagem p/ 2 carros, armários em-_
butidos. Preço Cr$ 455.000,00. Sinal 123:000,00 a cornbi
nar (op.95)
ITACOROBI- 2 quartos, 1. suite, living, sala de estar lavabo,
qanheiro social, cozinha, dependência de empregada, ga
ragem. Preço Cr$ 672.000,00. Sinal Cr$!'� 00.000,00 é\ com-
binar. (093)

.'

BARREIROS - 2 quartos, sala, cozinha, banheiro. Preço
Cr$ 245.864,61. Sinal Cr$ 110.000,00 a combinar. (op 92)
COQUEIROS -162m2, 3 quartos, copa, cozinha, banheiro,
sala, dependência de empregada, garagem p/ 2 carros,'
acarpetada. Preço Cr$ 770 mil, transf. CEF. Cr$ 517.000,00
e salde a combinar. (op.90)

TERRENOS· VENDE·SE
BALNEÁRIO DANIELA - área 360m2. Preço Cr$ 117.000,00
a combinar.
JARDIM ATLÂNTICO - 300!112, Rua calçada, excelente lo

caI. Preço Cr$ 130.000,00 a combinar, incluindo projeto
(oP.78) ,

I
. I.

LOTEAMENTO RA,VIANE
O MELHOR INVESTIMENTO

Faça você também, o melhor investimento
,

Compre um terreno no LOTEAMENTO RAVIANE. o paraíso que
inspirou Raquel' e Viviane.

Longe de poluição, junto ao mar, com várias opções de pesca e o

quadro poético da revoada dos pássaros marinhos.

Localizada na pitoresca "PONTA DOS ZIMBROS" e "CANTO GRANDE"
no Município de Porto Belo, o LOTEAMENTO RAVIANE é um

lançamento da
CAPITAL EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA.

.Creci 131 - na Região
Vendas e informações na i
CATEDRAL EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA.
Creci 131 - na Região
Rua 7 de Setembro 533 - 10 andar - fone 22-2157 - Blurnenau-Sô
'Plantão sábados e domingos' até as 12,00 horas no escritório.

EQUIPE DE VENDAS:
IMOBILIÁRIA BLUMENAUENSE LTDA.
Creci 120 - '11a Região - Rua Caetano Deeke 20 - 90 andàr - sala 902
fone 22-2978 - Blumenau-SC
CENSI EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS
Creci 102 - 1 P Região - Rua República Argentina 185 - fone 22-0757
Blumenau'-SC e CORRETORES AUTÔNOMOS CREDENCIADOS.

1'IMOBllIÁRIA INGLESA
VENDE

CA.\'ASVIEIRAS: Sitio c/ 15.000,00 m2, casa nova de al

venaria c/144,OO m2, pomar c/trutas tropicais em produ
çào, pasto p/ gado leiteiro. Cr$ 700.000,00 (vende-se mo

tivo saúde).
ROÇADO:. A 100 metros do asfalto. casa nova c/ 85,00 m2 �

3 quartos - sala copa-cozinha-banheiro - Cr$ 40.000,00
entrada - saldo financiado pela APESC. Cr$ 2.337.00 p/
mês. (barbada).
SERHARIA - Chácara c/ 720,00 m2. Cr$ 45.000,00 - Lotes a

partir de Cr$ 25.000,QO.
Tratar Imobiliária Inglesa LIda - rua CeI. Pedro Demoro,
1959 - Fone 44-4374 - Estreito CRECI 156 ..

CURT ANTONIO BEIMS - IMOVEIS
RUA ARAUJO FIGUEIREDO. 23

. FONES: 22-9514 e 22-1179
CRECI - SC 228

,

DILSON IMOVEJC.
CRECI515

Escritório: Ruo Liberato Bit tencourt , 140

Sala 2 - F-me: 44-3989 - bl f"IIO

VENDE.SE

Estreito' Aten-ção temos excelente terreno para CO�"l' u lO

çao de edifiçio de apartamentos ou residência, medind
700.00 m2, frente para Rua Heitor Blum. Otinro preço.
B:lrreiro, - Casa em fase de acabamento, Rua Anton.o
Scheireid com área de 115,00 m2, terreno de 360,00 rn2·
c.om 3 quartos. sala de estar e jantar. cozinha banheiro

1',,'
qaraqern área de serviço. Preço CrS 350.000.00. (Finan
ciavel)

,

,Ja:·dil11.,\tl:'llItito -Rua Elesbao Pinto da Luz. frente para i

Balào, planei todo murado. área de 341,00 m2. Preço lo. rS
·150.000,00. Estuda-se condições.

.

Barreiros - Casa pronta para morar com � 2� , _) m2, 2 quar
tos,1 suite. sala de estare jantar, cozinha. G,,- h"irb sociai �
área de serviço e garagem. Excelente preco. I Fmanciavel).
Barreiros - Casa em fase de acabamento com 100,00 n12
ter reno de 300,00 m2, com excelente vista panoràrruca.
contendo 3 quartos, sala de jantar e estar, cozinha, ba
nheiro social, área de serviço e garagem. Ótimo preço.
(Financiável)

VENDO-URGENTE
1) Apartamento de alto padrão, no Ediffcio Belve

dere, de frente, com vista total da Baía Norte.

Contém 3 dormitórios '(1 suite), garagem e demais

dependências. Entrada Cr$ 250.000,00 e saldo já
financiado. Cr$ 8.800,00 mensais.

2) Conjunto para escritório ou consultôrio no 60.

andar do Centrõ Comercial A.R.S., com frente para
a Felipe Schmidt. Área total 74 metros. Entrada

Cr$ 150.000,00 li saldo já finariciado Cr$ 4.000,00
mensais. Tratar diretámente com o proprietário pelo
fone 22-9344 no horário comercial

FLORIANÚPOLIS - SC

IMOVEIS À VENDA
IMÓVEIS À VENDA

Prédio no centro, com 720,00m2. Cr$ 35.000.00.

L-85 - Depósito no Estreito com 930.00m2, com escritório.

telefone, ar condicionado, amplo estacionamento. Cr$

50.000,00.
L-84 - Casa de alvenaria com 430,00m2,' terreno de

1.775,00m2 C0m telefone Cr$ 35.000.00.

L-83 - Casa mista no Estreito. com 3 quartos e demais

dependências. eis 2.800,00.
L-82 - Casa no Centro, cohn duas salas. dois quartos, co

zinha, 2 banheiros. Cr$ 7.000,00.
L-81 - Casa no Centro, com living, 2 BWC, lavabo, copa
cozinha', cinco quartos, garagem 2 áreas de serviço. Cr$

12.000,00.
L-77 - Apto. Ed. ITAMARACÁ, em Coqueiros, contendo 3

quartos, !iving, cozinha, BWC, área de serviço. garagem.
Cr$ 3.000,00.

CASAS À VENDA. SEM HABITE.SE

ED. TOULOUSE LAUTREC - Av. Trompowsky __ Apto.
c/3 dorm. (1 suíte) -living, sacada - BWC social· cozinha
área de serv. - dep. cornpt emprego - garagem - salão de
festas - play-ground - porr. eletrõnico - dois ap. ar condi
cionado - armários embutidos nos dorm. - 164,19m2
constr. - Preço e condições a combinar.

IMÓVEIS À VENDA

T -J 62 - Terreno em Capoeiras, com 360,00m2. Possui casa
velha de madeira: Cr$ 250,000,00 .

A-l48 - Apto. no Centro com 2 quartos. living, sala de

Jantar, cozinha, BWC, dependência de empregada. duas
áreas serviços, qaraqern. NOTA: não existe condomínio.

A-147 - Apto. Ed. Cisne Branco, com 2 quartos, living,
Cr$ 260.000,00.

Acabamos de construir 3 casas de alto padrão, em zonas

nobres da cidade, contendo o que há de necessário e

. moderno em vivendas de alto gabarito, inclusive todas c/
garagem p/ 2 carros:
1 a.) Sita à Rua Antenor Moraes - Bom Abrigo, de esquina
(em f·rente ao n? 59), c/ 236,15 m2. Pronta entrega. Preço: .

Cr$ 248.000,00 de sinal (aceita-se imóvel de menor valor
como parte de pgto.) a Cr$ 721.631,,06 pela Habitasul
(saldo corrigido até esta data), a Cr$ 9.411,14 mensais
(BNH), num total Cr$ 970.000,00. Altíssimo gabarito.
2a.) Sita à Rua Antenor Moraes - Bom Abrigo (em frente ao
nO 59), 2 andares, estilo colonial, c/299,70m2. Entrega'em
15 dias. Preço Cr$ 1.200.000,00. Toda com armários embu
tidos e cozinha em fórmica. Aceitamos terreno, casa ou

apto,. como parte de pgto. Há possibilidades de financia
mento p/ BNH, cujo teto encontra-se em torno de Cr$
680.000,00/Cr$700.000,00.
3a.) Sita à Rua Pascoal Simone - Coqueiros (após na 453),
c/245,40m2. Pronta entrega. Vista para o mar. Classe "A".
Preço Cr$ 932.000,00, sendo Cr$ 322.000;00 de sfnal (acei
tamos imóvel como parte de pagtq.) e Cr$ 609.817,90 pela
CX. Ec. Fed. (saldo corrigido n/ data), peloBNH, Com pres
tações mensais de Cr$ 10.000,00, aoroxtrnadajnente.
Tratar diretamente c/o proprietário, Sr. Passoni, pelos fo
nes: 22-3666,22'4775 e 22-4647, ou à ruaJerõnimo Coelho,
18 - 1° andar. Há vigias nas obras.

COMPRAR OU VENDER SEU IMÓVEL
CONSULTE IMÓVEIS JUCEL LTDA

CRECI764
Rua Santos Saraiva nO 752

Fone 44.4168

OTIMOS LQTES - com vista para o mar em Ponta de Baixo
- São J0i!e - com 18x19m sendo 342m2 por apenas Cr$
98.000,00 (podendo ser tacilitado). ,,o:' -

:J. ' .

_....l'�§IR�lTO -:::;;.9Ji,Q1_Q �Rto com.�,,9i!ªtto?,,J�r0plQ lj_yj[l.9..r...�!f._�
80m2- Cr$ 150.00e-;e&-e- assum+-ünanc.: • ....._- ,,,-

CENTRO - Aptos. Ed. Gabriela .e Ed. Jaime Linhares.
CAPOEIRAS -..,. Casa com 145m2 - 3 dormitórios, suíte.
dep. emprego garagem, BWC social, living, sala de jantar, e
área de serviço Cr$ 520.000,00.
CAPOEIRAS - Casa com 259m2, 3 dormitórios, BWC. dep.
emprego garagem para 2 carros com uma área própria para
depositu. c-s 700.000.00.
BARREIROS - Casa com 3 quartos, sala, cozinha, BWC,
garagem com 68m2 por Cr$ 260.000,00.
CAMPINAS - Casa de madeira com -3 quartos, sala, co
zinha, BWC, garagem. 70m2 por apenas Cr$ 50.000,00 de
entrada e assumir financ. de C�$ 120.000,00.

ALUGAMOS

,
Um GALPÃO de 250m2 à rua Sto. Saraiva (ÓTIMO PONTO)

ED. CHAPECÓ - ltaperna - Apto. 1 ° andar c/2 dorfn.
BWC grande, copa/cozinha c/azulejos até teto, armários
embuti.dos nos dorm. garagem, dep. cornpl. emprego
110m2 constr. - 50mts. da praia, zona nobre de Itapema.
Vende-se mobiliado ou não. Financia-se.

.
CANASVIEIRAS - Linda residência c/2 pav.. quadra
mais valorizada da praia, tendo parte sup.: - 4 dorrr, va
randa grande, cozinha, B'(JC social. parte térrea. 1 dorm.

despensà, BWC, abrigo p/4 carros. Terreno 20x30.
Financia-se.

ITAGUAÇU - Casa de atvenaria c/160m2, c/2 terrenos, à
rua Dna. Antonia. Vendemos casa c/1 terreno, ou também
só OI terreno. 11 x35 mts. cada.

ESTREITO - Rua Marcelino Simas - Excelen.te resido
c/340m2. constr., terreno c/470m2, todo murado, tendo
parte sup. - 4 grandes dorrn.. living gr.: BWC social, copa/
cozinha. Parte inf. - 2 dorm. 8WC ew salão c/91 m2. Gara-

, gem p/3 carros. Próprio p/escritório de empresa, clínica

médica ou bela residência. Aceita terreno no negócio,

."'"
, ..;/

Estilo colonial, entrega em 15 dias', com área de' 283,00m2.
Dois pavimentos. No térreo: garagem para dOIS carros,

living com_40,00m2, sala de jantar, cozinha, lavabo, terraço
e dependência de empregada; na parte de ci ma: suite,
banheiro social e-três quartos. Acabamento de 1 a. Carpet e
sinteco. Pode ser financiada. AL.MEIDA IMOVEIS - Creci
121 - XI Reg. - Fone 22-6293 - Edifício Visconde de Ouro'
Preto - Conjunto 19.

.

VENDO· URGENTE

1) Apartamento de alto padrão, no Edifício Belvedere, de
frente. com vista total da Baía Norte. Corntérn 3 dormitó
rios (1 suite), garagem e demais dependências. Entrada
Cr$ 250.000,00 e saldo já financiàdo Cr$ 8.800,00 mensais.
2) Conjunto para escritório ou consultório no 6° andar do
Centro Comercial A.R.S., com frente para a Felipe
Schmidt. Area total 74 metros. Entrada Cr$ 150.000,00 e

saldo já financiado Cr$ 4.000,00 mensais. Tratar 'direta
mente com o proprietário pelo fone 22-9344 no horário
comercial.

ESTREITO - Rua Dr. Heitor Blum - Casa de alvenaria
c/4 dorm., 3 salas, 2 cozinha, 2 BWC. Casa e apto. c/4
peças.

RIO VERMELHO - Terreno c/80.000m2 (200x400)
c/pastagem .

l\lm�i�a JmÓ�ti$
Ee,iftcio Visconde de Ouro Preto - Solo 19
Praca Pereira Oliveira � Fone 22-6293

(recí 121 - XI Re cioo

LAJE· PRÉ-MOLDADA 1il"PUIA

�MENWS
PARA FORRO E PISO

IMOBILIÁRIA ADBEL LrDA,
RUA: L1BERATO BITTENCOUR�, 221
FONES: 44·3742 e 44·4864 - CRECI 291.
ssrnsrro - FLOR.IAf\iOPOLlS

• ALUGA-SE

TERRENO EM COQUEIROS
Lindo terreno situado em Itaguaçu, parte alta, medindo
16,00m de frente por 28,00m de fundos. Ótimo preço. Ne
gócio urgente. ALMEIDA IM,ÓVEIS -.Creci 121 - XI Reg ..
Fohe 22-6293 - Edil. Visconde de Ouro Preto - Conj 19.

SALA PARA ALUGAR
Ótima sala situada no Edifício HÉRCULES, 4° andar, aca
bamento de luxo, com 47,00m2 - Carpet. Aluguel Cr$
3.000,00 - Fone 22-6293.

'

CASA NOVA - TRINDADE

,Consultem-nos
Maior rapidez. Economia de 30% e Entrega (0482) 22-6500
imediata Qualquer quantidade,eAtenoemos todo o

22.6290estado com assistência técnica

FiÉG. CREA, N." s.m; . 10\' Região
VENDAS' Rua Emilio Blum. 27 . Florianópolis, SC

22-4235

22-4002

CASA DAS CHAVES E FECHADURAS
DE FLORIANÓPOLIS LIDA.
ESPECIALIZA EM FERRAGENS EM ESTILO

FECHADURAS
DE TODOS
OS TIPOS

Verifique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicilio. Fone: 22-3879
Rua Araujo Figueiredo, 7

I CASAS:
1 - Ótima casa de alvenaria recém-construída situada a Vila
São Joáo/Fpofis.
2 - Excelente casa de alvenaria situada na rua Campolino
Alves, 616-Capoeiras/Florianópolis.

'

3 - Uma ótima casa de alvenaria situada na Av.Ivo Silveira,
115 - Próx. Posto Viaduto.
4 - Excelente residênciarecérn-construfda toda carpetada
situada na Rua Irineu Bornhausen - Campinas.
5- Finíssima residência situada na Av. Elizeu de Bernardi

I Campinas. recém-construtda toda .carpetada.
, 6 - Otima casa para repartição pública situada na Rua Dom
,

JaY!11e Câmara, 46.
.I 7 - Otima Excelente residência de alvenaria situada na Rua

Santos Saraiva, 1826.
8 - Ótima casa situada na rua Gil Costa, 236 - Pr.óx. Depó-
sito de Telesc.

,.

10 - Finíssima residência toda acarpetada, ar condicio
nado, t(:)lefone situada na Rua Marechal �osta e Silva, 135-
Coqueiros. '. , .•• _._. ,,_._

11 -: Excelente residência de alvenaria' situada na Rua ao

lado da Igreja de Fátima - Estreito.
12 - Ótima casa de alv�nãr'i'aae.dbis pavimentos situado na

Rua Humaitá, 129.
13 - Excelente casa de alvenaria situada na rua Luiz Fa-

gundes, 383 - São José.
.

14 - Ótima casa de alvenaria- contendo 4 quartos, depen
dência de empregada com estacionamento.
APARTAME'NTOS:
1 - Ótimo apartamento situado na Av. Mauro Ramos, 288 -

I Ed. Ubatuba, contendo 3 quartos, com telefone e demais

dependência. ,... .

\ 2 -. Finíssimo apartamento situado no Ed. Velazquez, con
tendo 2 quartos uma suite e dependência de empregada
todo carpetado. .,

e

3 - Ótimo apartamento situado na Rua Vidal Rajos - Edifício I

FRANCISCO NAPPI, contendo 2 quartos e dependência de Iempregada.'" .. ". - .. c....À '

I
L.... ""' ' _.__�_.�



20 - Lazer/Cultura

um bom exemplo de como

ele se desenvolveu como
vocalista.

seus díscos. Até aí, tudo
bem. Sófica uma pergunta:
quando é-que vai aparecer
um Projeto Aquarius para
levar a todas as cidades do
país a música popular bra
sileira, ao invés de impor
tar supérfluos? Heiri,
Globo, hein, Riotur? - (Or
lando Tambosi)

° ESTADO, 19 de maio de HJ7

�IATDA1AV�_l_YJ:.J_.

As informações relativas a horários e programas são forne
cidas pela empresa exibidora; são também de sua respon
sabilidade as alterações e trocas de última hora, referentes
a filmes anunciados e não exibidos.

TAXI DRIVER (Motorista de Táxi) - O herói é um solitário
veterano de guerra, frustrado e neurótico na cidade
grande; pretendendo encher o vazio de sua existência e

procurando combater o problema de insônia, resolve traba
lhar como motorista de táxi: Suas corridas noturnas'o levam
a conhecer o submundo de New York, loucuras e orgias, o
que provoca o agravamento de sua situação. O personagem
é vivido por Roberto De Niro, ator que ganhou reputação
no papel de Vito Corleone em "O Poderoso Chefão II".
Sob a direção de Martin Scorcese, atuam também jodi
Foster, Peter Boyle e Cyhil Shepherd.TS anos. CECOM
TUR 2 - 4 - 7,45 - 9,45 horas
MIDWAY - Episódio da segunda guerra mundial, no mar,

produzido em esquema comercial e dirigido por Jack
Smight, com grande elenco: Charlton Heston, Henry
Fonda, James Coburn, Glenn Ford, Hal Holbrook, Toshiro
Mifune, Robert Mitchum. O som é pelo processo Sensur
round o mesmo de "Terremoto", pelo que, os ouvidos
devel� ser preparados com a devida antecedência. SÃO
JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 horas

DONA FLOR E SEUS DOIS MARIDOS - O romance de

Jorge Amado, adaptado para o cinema, em filme dirigido
por Bruno Barreto, com Sonia Braga, José Wilker, Mauro
Mendonça. 18 anos. CORAL 3 - 8 - 10 horas
TERREMOTO, de Mark Robson, com Charlston Heston,
Ava Cardner - Censura 14 anos. RITZ 5 -7,45 - 9,45 horas
EXPLOSÃO - CHAMAS DO INFERNO
NO RASTRO DO OUROMALDITO � 18 anos. ROXY 2 e 8
horas
MUSTANG SELVAGEM (Mustang Country) de John
Champion, com Joel McCrea. 14 anos. JALISCO 8 horas
PECADO NA SACRISTIA, de Miguel H. Borges
REVÓLVERES NÃO COSPEM FLORES - 18 horas.
GLÓRIA 8 horas
PRESÍDIO DE MULHERES VIOLENTADAS - nacional
de Polo Calante.icom Esmeralda de Barros, Meire Vieira-
18 anos. RA.TÁ 8 horas

.

Horóscopo
ÁRIES
Dia benéfico. Faoorabilidade em tudo o que pretenda
realizar ou conhecer. Faça deste dia um marco de espe
rança, otimismo e felicidade. Procure vivê-lo intensa
mente. Mas apenas hoje. Ideal para o amor.

TOURO
Boa influência para cuidar dos seus interesses pessoais
e assuntos sentimentais. Pessoas nascidas em Virgem,
Copricornio, Câncer uu Peixes, procurarão favorecê-lo.
Saúde, dinheiro, amor, jogos, esportes � loteria sub
excelentes influxos.
GÊMEOS'
Se puder, vá ao cinema ou teatro e terá oportunidade de
aprender alguma coisa ·em quanto se diverte em com

panhia das pessoas que estima ou alguém em especial.
Contudo, evite revelar seus segredos ou assuntos pes
soais porque será prejudicado. Dia em q ue estará, de
certa forma, relacionado cum o seu passado.
CÂNCER
Se evitar a tensão nervosa diante das pessoas inoportu
nas tudo poderá acabar bem neste dia. De qualquer
maneira, mantenha a serenidade e ndo dicusta com

ninguém. Cuidado com problemas de dinheiro ou cré
dito. Favorável às amizades e a família. Inclinação às

disputas com Capricórnio.
LEÁO
Aproveite a influência astral deste dia para conhecer o
maior número de pessoas possível. As amizades que
fizer até o dia 20, trar-Ihe-ão vantagens. Dia promissor
para viagens e tudo 'em geral.

.

VIRGEM
Dia excepcional, Benéfico para as amizades e amor.

Poderá ainda ser premiado através de esportes,jogos,
loterias. Boas chances para competições, recebimento

de presentes ou qualquer coisa que lhe traga alegria.
Obterá favor de pessoas religiosas ou de autoridades,
LIBRA
Os negócios que tem em vista, poderão ser realizados
com vantajosos lucros. Depois do dia 22 as trasações
estarão em evidência. Agora evite receios infundaelos,
preocupações negativas. Excelente para o amor, assun

tos familiares e o romance.

ESCORPIÂO
Particularmente, eleve pensar no êxito em tudo. Menta
lize antes o assunto 1'10 amor, nas amizades, viagens,
férias, vida social e nos intercâmbios ele idéias. Faoo
rabilidades totais quanto às uiagens e assuntos ele 'es
portes,
SAGITÁRIO
Tanto hoje como nos proxunos dias, estará vivendo
uma fase bem indicada para cuidar ela saúde. É bom
praticar algum esporte. Faça [inástica fi mantenha a

perfeição física. Dia excelente para os assuntos ligados
com o Estado, lei, religião e jilosojia: Muito bom para o

campo financeiro.
CAPRICÓRNIO
As pessoas elo seu signo, são, realmente, mais favoreci
das nesta fase astrológica.Aproveite as próximas horas
para dedicar-se à viela sentimental; cultural, intelec
tual e ter muito resultado nas relações humanas em

geral.
AQUÁRIO
Tudo indica que você será inclinado a fazer uma via

gem, se é que ainda ndo viajou. Acontecimentos, notí
cias e circunstânC'ias felizes, farão um dia de pleno
êxito e de satisfações.

.

PEIXES
Para ser melhor' sucedido no que diz respeito ao amor,
trate de ser um pouco mais ousado. Seja sincero com a

pessoa amada, seja ela namorado ou namorada. Bons
fluxos astrais,

··Clubes

.

Maria Bernadete Castelan Póvoas.

Música Jovem, com som

mecânico, é a promoção
da Sociedade Recreativa e

Esportiva Ipiranga para o

próximo dia 22, com início
às 20 horas.

* * *

Vice-Campeões: Carlos
Alves e MoacirWerner do
LTC.
2° Série Masculino: Cam
peão: Ademir Kaiser

.

e

Cláudio Werner do LTC.
3° Série Masculino:

Vice-Campeões: Adão
Costa e MareioWerner do
ltc.
4° Série Masculino: Não
teve o seu final.Idada a ca

rência de tempo e, seus fi
nalistas são do LIRA
TÊNIS CLUBE.
N as competições femi�

ninas, o LTC com a sua

equipe de 43 Séries, foi
vencedora com as vitórias
de Carla Blumemberg e

Renata Schaefer.
* *

Fazendo parte da pro-

moção Çí:CLO DE IN
TÉRPRETES .CATARI
NENSES, organizada
pela PRÓ-MÚSICA, te-

No último final de se

mana, nas quadras do Ita
mirim Clube de Campo,
em Itajaí, foi realizado #I

Campeonato Inter.Clubes
Estadual por Séries, terido
como participantes todps
os Clubes que mantêm o

"esporte branco" do Es
tado de Santa Catarina.
O LIRA

.

TÊNIS
CLUBE - representante
da Capital do Estado,
marcou sua presença com

.destaque, sagrando-se
campeão masculino, per-
fazendo um total d'e 5

(cinco) pontos, cujos re

sultados são os seguintes:
10 Série Masculino:

remos rio próximo dia 25,
às 21,00 horas, no

TEATRO ÁLVARO DE

CARVALHO, a apresen

tação da consagrada 'Pai
nista MARIA 'BERNA
DETE CASTELAN PÓ
VOAS.
Do programa constam

CHOP�M, DEBUSSY,
bela bartok, lorenzo fer

nandes, armando albu

querque e CLÁUDIO
SANTARO.

ADRIANA VIEIRA,
tem sido uma presença
constante e bonita na

Boite do DOZE aos sába
dos.

* * *

Muito concorridas as

aulas de Ginástica femi
nina no LIMOENSE, cuja
Diretoria tem procurado
of-erecer cada vez mais
novidades à seus associa
dos.

>

* * *

* * *

Como já havíamos
anunciado, que através
desta coluna diríamos das
novidades que aos poucos
vem sendo apresentadas
aos associados do DOZE,
hoje comunicamos que já
chegaram os barcos e pe
dalinhos que serão usados
no Lago da Sede do Clube
em Jurerê.

*-,.* *

Em dez diaa..já se ins
�reveram cinquenta e

cinco meninas moças que
debutarão no 105° BAILE
BRANCO do CLUBE
DOZE DE AGOSTO.
Sem dúvida um número

expressivo esperando-se
que este seja um dos
maiores bailes de aniver
sário já realizados pelo
DOZE.

,

MUSICA POPULAR

=.Quando é que vai sair
um Projeto Aquarius

paraa MP8?

O ambicioso Projeto
Aquarius, promoção de O
Globo (e de quem mais
poderia ser?), que já trouxe
ao Brasil, no ano passado,
o multi-tecladista Rick Wa
keman, está dando agora
uma nova investida milio
nária. No começo do mês,
desembarcaram no Ga
leâo o GENESIS e seu apa
ratoso arsenal sonoro

(nada menos que 25 tone

ladas), para uma excursão
em várias capitais brasilei
ras, promovendo seu úl
timo LP, Wind and Wuthe
ring, recentemente lan
çado pela Phonogram.
Desde então, este grupo
inglês, integrado por Hil
Collins (bateria e vocais),
Mike Rutherford (baixo e

guitàrra), Tony Banks (te
clados) eSteve Hackett
(guitarra), já se apresentou
no Rio de Janeiro e .ern

Porto Alegre, e fará, nos

dias 20,21 e 22, seis shows
em São Paulo. .

Alguns rotulam seu pre
tensioso trabalho de "rock
progressivo", ou "rock
arte", enquanto outros,
menos benevolentes,
intitulam-no de "rock clas
sicoso", ou "som Bolo-de
noiva". Q fato é que o Ge
nesis, nas apresentações
ao vivo pelo menos, con

segue deslumbrar os ado
lescentes com seus sofis
ticadíssimos equipamen-

tos - entre eles, quatro
canhões de' raios Laser,
cujos fios atravessam o re

cinto sem serem' vistos,
projetando nas paredes e

sobre o palco curiosos
eieitos visuais. Agora, já
sem as ridículas encena

ções do cantor Peter Ga
brie� que abandonou a

banda em 1975.
O Genesis é incapaz de

improvisar. "Levamos se
manas para trabalhar uma
únicà música", admite
Banks. E suas letras, lon
gas' e grandiloquentes,
longe de falar da reali
dade, abordam temas fan
tasiosos, lendas obscuras.
Mas as músicas, ainda que
um pouco complexas, são
acessíveis, mais éligeríveis
do que, por exemplo, as do
Yes, que tem a pecha de
fazer um "rock tecnocré
tico".
Originalidade, certe-.

mente, é o que não falta ao

conjunio, cujo som é enrai
zado na música folclórica
inglesa, com elementos de
música orquestral erudita.
E os cinco rapazes se

saem petiicutetmente bem
quando fundem o fo/.k in
glês com o jazz-rock. O
cantor Phil Collins, como
se pode 'ver no álbum
Wind andWuthering, está
se tornando cada vez tneis
expressivo. A canção
"Your own special way" é

Enfim.' O· Genesis sabe
muito bem que ingredien
tes usar para fazer uma

mistura que agrade à "ma
grinhagem" - que sempre
lota seus shO,ws,. e esqote

I
.'

'Enfim a 'Sistema 'V'i:g* de garantia
. familiar,que_protege a luturo' das seus

e ainda IlIe empresta dinheiro.

*VIP - Vida, Indenizações, Pensões.

DISQUE D.S.: 22·8511 ou 22-3788

'pARA MAIORES INFORMAÇÕES.

� D.S. Planej�riIentos. .

� Mar��ting_ e Coor_denaçã_� _Ltda.
Felipe Schmidt, 21 - 8." andar- conj. 801
"A Bf.RTOm: 2ua 6u fEIRA DAS 8:30 As 2/ HORAS."


